J’aimais beaucoup les plaisirs de bouche

par Edelweis

Beaucoup de grandes filles continuent à sucer leur pouce. Savez-vous pourquoi ? Mais oui, je vois que vous le devinez. C'est autre chose, inconsciemment, qu'elles ont envie de sucer. Et les messieurs désireux de les satisfaire sont légion. Si bien que la jeune Edelweiss initiée encore jeune aux plaisirs de bouche ne manquera pas de sucettes à se fourrer entre les lèvres. Elle va acquérir au sport de la turlutte une réputation qui franchira vite les limites du quartier. Et figurez-vous que cette vertueuse passionnée de la sucette entendrait bien se contenter de sa manie ! Vierge elle est, vierge elle entend rester. Et vierge elle restera, ma foi, assez longtemps. Mais tant va la cruche à l'eau qu'à la fin elle s'emplit, pas vrai ? Et notre naïve suceuse ne va pas tarder à découvrir qu'on peut prendre son plaisir autrement qu'avec sa bouche.

La nature a pourvu la gent féminine en effet de parties autrement sensibles que celles qui servent à manger la soupe et à sucer des bonbons. Nous vous laissons les découvrir avec elle !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je continue à citer des extraits du livre remarquable de Gilles de Saint-Avit, Bréviaire S.M., qu’on a réédité à La Musardine. Comme vous pourrez le constater, ils valent leur pesant de nougatine. (C’est un spécialiste des jeux S.M. qui va vous parler.)

« La mise à l’attache (en croix), dans une parodie du religieux, est la preuve pour le soumis de sa passion envers sa Maîtresse. L’amour de l’esclave passe, rituellement, par la souffrance : sous la cravache, les pinces, les godes, les bougies…

« La relation SM est comme une ascèse, un vide contemplatif. La mortification douloureuse du fouet n’est pas toujours nécessaire. Mais importe avant tout l’obligation où se trouve le soumis d’oublier son désir sexuel, exacerbé pourtant par la Dominatrice. “Mécanique du désir” : un simple cordon noué sur le sexe peut y suffire… »

Avouez, mes amis, que c’est sérieusement pensé, non ? On ne croirait jamais que nos petits jeux de cul puissent inspirer des pensées aussi profondes. Continuons.

« Les organes d’ordinaire secondaires dans le rapport sexuel occupent ici le devant de la scène : la bouche qui lèche les jambes, les pieds qui écrasent le corps, les seins pincés, les doigts qui pénètrent le cul… Jusqu’au point où le soumis n’a plus, dans un geste fétichiste, que le plaisir d’honorer, avec sa bouche, une chaussure ou un dessous.

« Son sexe, emblème de sa fierté mâle, est délaissé par la Maîtresse. Son arrogance est réduite à l’insignifiance d’une brève éjaculation dans un préservatif. Le sperme du soumis n’est qu’un déchet, dont il sera parfois “l’épongeˮ – quand il doit le lécher, dans une soucoupe, sur le sol, l’avaler, dans un préservatif, ou le boire, à même son sexe.

« Ici, il ne s’agit plus de jouir (au sens de l’orgasme), il ne s’agit même plus seulement de retenir l’éjaculation, comme le conseillait l’érotologie de la Chine ancienne, mais d’atteindre un autre état, inouï, où le corps entier se condense et se disperse, dans l’attente, l’obéissance, la souffrance.

« Le rituel SM est répétition : recommencement et représentation (au sens théâtral). L’ordre du rituel avive le désir en conjurant la peur de l’inconnu. Ici, le sujet ne craint pas, sauf exception, le “contretempsˮ (l’impuissance), ni bien sûr de ne pouvoir faire jouir sa partenaire… puisque, la plupart du temps, elle n’a pas besoin de lui pour ça.

« Le plaisir ne relèverait-il que d’une simple affaire de scénario et de rituel ? »

Question un peu naïve, non ? Nous, lecteurs des Interdits, c’est une chose que nous savons depuis longtemps. Dans le sexe, tout est scénario, mise en scène et rituel. Cérémonie, si vous préférez. “Cérémonie secrète.ˮ

Et la jeune Edelweiss en compagnie de qui je vous laisse est elle-même sans le savoir une jeune personne très cérémonieuse. Elle adore se mettre à genoux, figurez-vous. Mais ce n’est pas pour faire sa prière. À bientôt, amis et amies, pervers de toutes eaux.

E.

1

Mes parents m’avaient choisi un prénom rare : Edelweiss. J’en ai souffert. Les filles des beaux quartiers pouvaient aisément s’appeler Jacinthe ou Anne-Aymone, mais pas moi, fille de petits employés cloîtrés dans une cité-dortoir de Toulon.

De tout temps, j’ai eu des difficultés à imaginer mes parents en train de faire l’amour. À la maison, régnait un mélange bizarre de pudibonderie et d’exhibitionnisme. Papa et maman se montraient assez facilement nus, mais portaient, la nuit, au moins en hiver, lui un pyjama, elle une nuisette. Ils ne parlaient jamais de sexe, comme si cela ne les concernait pas. J’aurais fini par croire qu’ils se contentaient de dormir ensemble, si je n’avais perçu de temps à autre des bruits de sommier et des soupirs étouffés.

Un samedi après-midi, alors que ma sœur était invitée à un anniversaire, je me suis rendue chez ma copine Stéphanie. Nous nous sommes disputées sous je ne sais quel prétexte, et je suis revenue plus tôt que prévu à la maison.

Contrairement à l’habitude, la porte n’était pas fermée. Je n’ai pas sonné. Au lieu d’aller au salon regarder la télé, ou de passer par la cuisine prendre du Coca, j’écoutais les bruits de l’appartement. Le soleil entrait par le vasistas du fond du couloir. Il faisait beau. Je voyais le ciel au-dessus de la barre calcaire du Coudon. Des bruits venaient de la chambre des parents. Qu’est-ce qu’ils faisaient par un temps pareil ?

J’avançais à pas feutrés. J’avais enlevé mes chaussures, je retenais ma respiration. J’avais l’impression de faire une mauvaise action. Pour essayer de me donner bonne conscience, je me racontais qu’il y avait un voleur, qu’il fallait que je le surprenne…

Je reconnaissais la voix de ma mère. Elle se plaignait doucement. Ce n’était pas de la souffrance. Les ressorts du lit grinçaient. C’était le bruit que j’entendais le soir. La porte de la chambre était restée entrebâillée.

Je les ai vus, tous les deux allongés, papa monté sur maman. Elle avait les jambes en l’air. Ses cuisses étaient épaisses, ses fesses toutes blanches. Elle avait perdu son bronzage de l’été, mais sa peau portait encore les marques du maillot. Papa donnait de grands coups de reins. Il s’agitait, sa large main coincée sous le derrière de maman. Un gros nichon ballottait chaque fois que papa bougeait. Le sein se terminait par une large aréole brune, et la pointe au bout se tendait. Je devinais des veines bleues sous la peau blanche.

Papa a saisi le nichon dans sa grosse main ; en même temps, il a grogné. Tout son corps s’est raidi. Il a remué encore, et maman a glissé sur le matelas. Elle avait le cou tordu, les cheveux en l’air, la bouche grande ouverte.

— Tu me tues ! Tu me tues !

Ses yeux s’agrandissaient. Elle en bavait, et papa s’agitait de plus belle.

— Prends ça ! Nom de Dieu ! Prends ça, putain !

— Oui ! Encore !

C’était mal ce que je faisais. Mes jambes tremblaient. Je n’arrivais plus à respirer. J’étouffais. Je voulais intervenir, mais je ne pouvais pas. J’ai failli pousser la porte, leur crier d’arrêter, mais je savais que cela ne se faisait pas, qu’ils m’en voudraient, me puniraient.

Ils « baisaient » ! Stéphanie m’avait appris que ses parents « baisaient » tous les samedis soir. Je lui avais répondu que c’était dégoûtant, que les miens ne faisaient pas ça ; elle s’était moquée de moi. Je l’aurais giflée, si elle n’avait été la plus forte. J’avais envie qu’elle me raconte comment faisaient les miens, puisqu’elle savait tout sur le sujet…

Papa a lâché maman, a glissé vers le pied du lit, s’est agenouillé, le sexe dressé, recouvert d’un truc vert. Il avait mis un préservatif. Il était essoufflé, mais avait l’air content. Il restait là, sur les genoux, à regarder le ventre bombé et le large cul de maman. Et puis, il a plongé sa tête entre les lourdes cuisses. Elle avait posé les pieds sur le matelas, et le regardait faire. Il l’embrassait juste là où elle pissait. C’est pas vrai ! Il ne pouvait pas faire ça !

Maman a relevé les jambes. Ils ont bougé ; je voyais sa large croupe, le trou brun entre ses fesses blanches. Elle avait le sexe tout rouge, entre les poils mouillés. Il lui a enfoncé le doigt dans le cul, et puis, de nouveau, s’est penché. Je ne voyais plus rien, mais j’entendais les coups de langue de chien en train de laper. Maman a protesté :

— Non… Tu exagères…

Il ne s’est pas arrêté, et elle a poussé un gémissement d’approbation.

— Tu aimes ? Tu aimes, sale pute ?

Il l’injuriait encore. Pourquoi papa, qui nous interdisait de dire des gros mots, nous donnait la fessée si nous n’étions pas polies, ma sœur et moi, parlait aussi mal à maman ?

— Tu vas répondre ? Salope !

— Je suis ta putain ! Lèche-moi ! J’en veux encore !

Jamais, je n’avais entendu ma mère parler ainsi.

— Tu veux encore te faire fourrer, dis !

Il s’est remis à la lécher, et sa langue claquait ; elle l’approuvait d’une voix stridente :

— Baise-moi ! Fourre-moi ! Tringle-moi !

Il s’est redressé, la faisant se mettre à genoux devant lui, il lui a pris la nuque, lui a dirigé le visage vers son ventre. Non ! Qu’est-ce qu’il faisait ? Il lui plongeait son truc dans la bouche, sa grosse barre recouverte de caoutchouc vert, luisant de jus. Il faisait aller et venir la tête de maman, tout en grognant :

— Lèche-moi, salope ! Lèche-moi !

Il a permis à maman de se dégager. Elle le regardait avec des yeux étranges. C’était sale ce qu’il lui faisait faire, mais elle ne se révoltait pas. ça lui plaisait.

— Denis…

Sa voix avait des intonations câlines. Quel ton bizarre ! Elle aimait ce qu’elle était en train de faire. Il ne lui a pas répondu, et a arraché sa capote. Pourquoi est-ce qu’il en mettait une ? Il ne risquait pas de maladies avec maman. J’ai réalisé qu’ils ne voulaient pas faire d’enfant, me donner encore une petite sœur. C’était dégoûtant ! Ils m’avaient mise en route comme ça, moi ? J’étais horrifiée, écœurée, mais je sentais une excitation bizarre chauffer mon ventre.

Je passais la main sous ma jupe, touchant ma fente, au travers du slip. Maman s’est baissée. Sans qu’il le lui dise, elle lui a avalé le sexe. Je ne l’avais jamais vu aussi gros, son truc. Parfois, le matin, quand j’allais dans leur lit, il l’avait aussi comme ça, mais essayait de le cacher entre ses jambes. Maman disait que c’était parce qu’il avait trop envie de faire pipi.

— Pompe ! Pompe, nom de Dieu !

Sa bouche coulissait à toute allure sur la tige brillante de salive. Elle allait jusqu’aux poils du bas-ventre. Elle lui serrait les boules par en dessous, et il grognait toujours, mais ce n’était pas pour la disputer. Je sentais bien qu’il appréciait.

Mes jambes tremblaient ; j’ai dû m’appuyer au chambranle de la porte. Une chaleur moite montait de ma culotte. Jamais je n’avais éprouvé ça. Mon sexe me démangeait, mais je n’osais pas le toucher davantage. J’ai tiré sur le slip pour que le coton épouse bien ma fente et mon petit monticule rebondi orné de poils courts. Je faisais bouger le tissu, j’étouffais. Je devais avoir les joues rouges, je transpirais, et en même temps, j’avais des frissons de fièvre.

Papa a relevé maman, l’a fait se retourner. Elle lui a montré son fessier, avec le trou du cul aux plis marron, au milieu des fesses blanches ornées de petits boutons rouges. À pleine main, il a pris sa grosse chose couverte de longs poils noirs qui frisaient, et l’a malaxée. Et il lui a tout écarté, et a enfoncé le doigt juste là où elle faisait caca. Il y allait à grands coups, dedans. J’entendais claquer sa main quand l’index pénétrait en entier. Elle, elle gémissait, toute contente.

— Denis… Tu exagères…

Sa soi-disant protestation était plus que timide. Il lui a donné une grande claque sur le cul. De là où j’étais, j’ai vu apparaître les marques rouges des doigts, et même de la paume. Il a continué à lui donner la fessée. Pourquoi la punissait-il comme ça ? Elle n’avait rien fait…

Elle poussait de petits cris, en remuant la croupe. Au bout de quatre ou cinq gifles, il s’est arrêté. Il contemplait le large fessier qui ondulait. Il a pris sa verge en main, et je n’ai plus vu les fesses de maman, cachées par celles de papa qui bougeaient par à-coups. J’entendais encore des claquements, alors que son derrière nerveux, couvert de poils, s’agitait. Maman gémissait, criait ; lui maugréait et continuait à l’injurier.

Il y a eu des appels au-dehors ; papa s’est arrêté. J’ai eu peur qu’il me voie ; pour ne pas être découverte, j’ai reculé. La moquette étouffait le bruit de mes pas. J’avais l’impression qu’ils m’entendaient respirer, tant je soufflais fort, mais j’ai de nouveau entendu des bruits de claques, et le choc répété du ventre de papa contre les fesses de maman.

Je suis arrivée sur le palier. J’ai essayé de refermer la porte sans bruit. Quand je me suis retrouvée seule, dans la cage d’escalier, je me suis demandé où aller. Je n’avais aucune envie de rejoindre ma copine. J’étais incapable de retourner à la maison. J’aurais pu faire du bruit pour m’annoncer, comme si j’arrivais à l’instant. J’étais incapable d’affronter mes parents, de les regarder en face, eux que je venais de voir en train de…

En train de quoi ? Je n’arrivais pas à prononcer le mot.

— Ils baisent !

Je l’avais dit à haute voix, dans l’escalier. Mais je n’ai pas osé le répéter. J’ai descendu un étage, pour les fuir. Je savais qu’ils faisaient l’amour, que c’était comme ça qu’ils m’avaient fabriquée, moi. Tout en marchant, j’ai passé la main sous ma jupe. Je tirais sur ma culotte. J’avais très chaud, une démangeaison gagnait mon bouton.

Il y avait des toilettes publiques en bas de l’immeuble. Fraîchement nettoyés, les carrelages dégoulinaient d’eau ; il régnait un parfum de désodorisant dans les lieux. Je me suis enfermée dans une cabine. Par le vasistas, j’apercevais le relief du Coudon, comme dans le couloir de la maison, avant de voir mes parents en train de « baiser ».

Je me suis dit que j’allais faire pipi, mais je ne me suis pas accroupie. L’entrejambe de ma culotte était mouillé ; c’était gluant. J’ai touché mon sexe tout chaud, bien plus que d’ordinaire. J’ai frissonné. Mon doigt glissait sur ma fente humide, remontait sur le bouton très dur, redescendait, et je m’ouvrais. Je sentais passer le bout de mon index sur mes chairs secrètes. J’ai fermé les yeux, et j’ai dû m’appuyer au mur.

J’avais l’image de maman levant le cul, et de papa y enfonçant l’index. Une sensation agréable montait dans mon ventre. Je gémissais, sans pouvoir arrêter ma main. Des contractions tordaient mon ventre. Je secouais la tête, la cognant au carrelage du mur. J’aurais voulu que ça ne s’arrête jamais…

J’avais enfilé mon doigt dedans, et je remuais les fesses, le bassin. Quand j’ai repris mes esprits, je pleurais. Ce n’était pas de souffrance, mais d’énervement, de plaisir. J’avais toute ma phalange enfilée dans ma fente, mes petites lèvres collées dessus. J’ai retiré mon doigt, en frémissant, avec une impression de vide.

J’ai baissé les yeux, et j’ai vu sous mon tee-shirt les pointes de mes seins. Ma poitrine commençait à pousser, je n’avais pas encore les rondeurs de certaines copines, mais c’était la première fois que je voyais mes mamelons prêts à percer l’étoffe. Je me sentais toute drôle…

2

Peu de temps avant la scène entre mes parents, à une boum de lycée, j’avais rencontré William. J’adorais ce nom, que j’essayais de prononcer à l’anglaise. C’était un blond aux cheveux bouclés, un athlète qui faisait de la plongée et du windsurf. Ses parents lui payaient des activités. Maman les critiquait, trouvant que la mère dépensait trop en vêtements. Papa jugeait que le père voulait en mettre plein la vue avec sa bagnole. Je n’aimais pas leurs réactions jalouses, mais je n’osais pas leur répondre.

J’aimais bien les parents de William. Sa mère possédait des quantités de rouges à lèvres, de maquillages, de robes. J’avais aussi découvert qu’elle portait des dessous sexy. De minuscules culottes de dentelles, des porte-jarretelles… Elle ne se gênait pas devant moi, et je l’avais vue seins nus. Elle était décontractée. Maman, elle, gardait son haut sur la plage. La mère de William faisait du naturisme, en bateau avec des amis, et s’en vantait.

J’ai demandé à William, en rougissant :

— Tu en fais, avec eux, du nudisme ?

— Bien sûr !

Il y avait de l’étonnement dans sa voix. Pour lui, ça allait de soi. J’ai pensé à ma copine Stéphanie, dont les parents sortaient avec ceux de William. La question me démangeait. Est-ce que cette salope se montrait nue devant lui ? Il a pris un air moqueur.

— Tout le monde est nu. Steph et ses vieux aussi.

J’ai piqué un fard ; il en a rajouté :

— Elle a plein de poils, et une de ces paires de loches !

J’ai baissé les yeux vers ma poitrine aux rondeurs encore modestes. Il a demandé :

— Tu me montres les tiens ?

Je me suis récriée. Il s’est moqué de moi. Intérieurement, je me traitais de conne. Il ne m’en a pas tenu rigueur. Nous avons continué à nous voir ; mais, pour me taquiner, il répétait sa demande, de façon insistante. J’éludais. Jamais un garçon ne m’avait vue nue. William me gênait, il le savait, mais je ne le fuyais plus. Je ne pouvais pas, j’aimais trop sa compagnie.

Un jour, en me voyant passer dans le quartier, il a foncé sur moi, a cabré son vélo tout terrain, en dérapant exprès sur la roue arrière. Il a sauté de sa selle, pour me faire la bise. Comme mes copines, je me laissais embrasser par les garçons, sur la joue uniquement. Quand je me suis penchée vers lui, il a effleuré ma poitrine. J’ai eu un frisson. Je n’avais jamais ressenti ça. J’ai eu envie de me serrer contre lui, et qu’il continue…

William transpirait. Sa sueur avait une odeur animale. De son caleçon de cycliste ajusté, sortaient des cuisses musclées. Je devinais son sexe étroitement moulé ; gênée, j’ai relevé les yeux.

— Tu viens chez moi ? J’habite pas loin.

Je l’ai suivi. Il habitait au dernier étage de son immeuble, où ses parents possédaient une terrasse orientée au sud. On apercevait la mer et une partie du port de Toulon. Bientôt, comme il se montrait correct avec moi, j’ai pris l’habitude de le rejoindre chez lui, le mercredi après-midi en l’absence de ses parents, et des miens.

Je me faisais bronzer sur la terrasse, en gardant mon maillot de bain. William me disait que Stéphanie, elle, n’hésitait pas à se mettre nue. Il laissait planer un doute sur ce qui se passait entre eux. Je sentais bien qu’il racontait ça pour me provoquer et m’obliger à me déshabiller devant lui. Je refusais de croire que ma copine acceptait de se mettre nue en tête-à-tête avec un garçon. Je n’osais jamais poser la question qui me brûlait les lèvres :

— Vous avez couché, toi et elle ?

J’avais peur de sa réponse, ou tout simplement de ses moqueries. Je ne voulais pas gâcher la relation privilégiée que nous avions nouée. J’étais amoureuse, sans accepter de me l’avouer. Je me disais que j’aimais bien aller le voir chez lui. Leur appartement était plus agréable que le nôtre. William disposait d’une chambre pour lui tout seul, avec une console de jeux et un ordinateur. J’avais pris mes habitudes dans sa maison, je ne me gênais plus.

Le mercredi, qui a suivi le fameux samedi où j’avais surpris mes parents dans leur chambre, je me suis installée devant le Mac de William pour surfer sur Internet. De la cuisine, il m’a proposé :

— Tu veux un Coke ?

Ses parents achetaient des boîtes de vrai Coca, pas comme les miens qui prenaient de grandes bouteilles plastiques d’imitation. Il m’a apporté la canette couverte de buée, puis s’est mis torse nu devant moi, avant d’aller se passer sous la douche. Je l’avais souvent vu en maillot de bain et je ne me suis pas sentie choquée. Il n’avait pas de poils sur la poitrine, pas de graisse non plus, avec un ventre plat et des abdominaux bien dessinés.

— Tu devrais regarder ce site.

La première image était celle d’une femme nue, un pied au sol, l’autre sur une chaise, jambes écartées, buste penché à l’horizontale. Elle se faisait prendre par-derrière. Le type lui enfonçait sa queue, et elle en suçait un deuxième, placé sur le côté. Comme maman avec papa. Je n’ai rien dit. Assister à ça, après ce qui venait de se passer à la maison entre mes parents, me rendait incapable de parler.

— Elle lui taille une pipe !

Il n’avait pas besoin de préciser. Je le savais et me taisais. Il est passé à d’autres images. Il les commentait, avec des mots grossiers qui m’excitaient :

— Regarde ! Il lui fourre sa bite dans la chatte. Tu vois comme elle mouille ?

J’approuvais d’un murmure, en regardant la verge énorme, agressive, couronnée d’un gland violet. William ne parlait pas de « pipi », de « zizi », comme les petites pucelles du lycée, mais de « queue » et de « pine ». Il a ôté ses chaussettes, son short. Son slip ajusté était rempli par « sa bite et ses couilles ». Je prononçais les mots dans ma tête, je m’en délectais.

— Je vais me doucher.

Je l’ai suivi des yeux. Il avait des fesses minces. Ses muscles tendaient son slip. Il n’avait de poils que sur les jambes, et encore, discrets, dorés par le soleil. Il n’était pas bestial comme mon père.

Sur le site, des filles ouvraient leur sexe, écartaient leurs petites lèvres, exhibaient leurs chairs intimes d’un rose vif. On voyait nettement l’entrée du vagin et le clitoris. Elles se caressaient, s’enfilaient le doigt ou un objet en caoutchouc. Tout en cliquant avec la souris, sans trop m’en rendre compte, je passais ma main libre sous ma minijupe, touchant mon sexe au travers de ma culotte. Ce n’était pas suffisant. J’ai fait glisser mes doigts sous le coton, pour sentir mes chairs tièdes, à cru, sous les poils courts. Et je tripotais mon bouton tout dur, gonflé comme jamais.

— Ça te plaît ?

Je ne l’avais pas entendu revenir. William s’était douché ; ses cheveux à peine séchés se collaient en mèches. Il avait noué une serviette autour de ses reins. Il était nu dessous. Il tenait son slip à la main, qu’il a jeté dans un panier, près de moi, me laissant voir sa hanche nue.

Je ne regardais plus l’écran de l’ordinateur. Cramoisie de honte, j’avais prestement sorti ma main de sous ma culotte, et l’avais posée sur mon genou en tâchant de paraître naturelle. Alors, face à moi, William a dénoué son pagne. Il le faisait glisser, découvrant son ventre, son sexe. Il a flatté sa queue qui pendait sur les couilles.

— Allez, tu me montres tout, maintenant ?

Je n’ai rien dit. Il s’est approché ; sa verge se trouvait à hauteur de mes lèvres. Je me suis levée, mais il m’a prise par la main. J’avais peur qu’il ne me mette son sexe dans la bouche. Peur, mais aussi envie. Il a passé les mains sur ma poitrine. Sous le soutien-gorge, mes seins ont durci ; il les caressait doucement. Il a descendu les mains à mes hanches, sans que je l’arrête. Il a soulevé ma jupe, a baissé ma culotte sur mes cuisses. L’élastique, par-derrière, s’accrochait encore à mes fesses bien cambrées. Il ne s’en est pas préoccupé. Sa main frottait mes poils, qui crissaient.

Je ne pouvais pas l’arrêter. Je n’avais pas fermé les yeux. Je respirais fort ; mon cœur battait. Je ne regardais pas ce qu’il me faisait. Je fixais le mur, une photo, la fenêtre avec la barre du Coudon. Je sentais une odeur de savon sur sa peau tiède. Il s’est encore rapproché. Son épaule nue touchait mon menton. J’ai basculé la tête en arrière, et il a collé ses lèvres aux miennes.

Je ne desserrais pas les dents. Je ne savais pas ce qu’il fallait faire. Je me laissais guider. J’acceptais tout. Sa langue est venue sur la mienne. Sa salive coulait dans ma bouche. Je n’étais pas dégoûtée. Ce qui me plaisait, ce qui m’importait, c’étaient ses doigts sur mon bouton. Il faisait rouler mon clitoris ; si je n’avais pas eu ses lèvres sur les miennes, j’aurais gémi.

Je respirais comme je pouvais ; mes jambes tremblaient. Mes bras pendaient ; je les ai passés autour de son cou. J’essayais de ne pas me montrer maladroite. Je ne pensais qu’aux sensations dans mon ventre. Mon clitoris était très gonflé ; chaque fois que le garçon le serrait, j’avais des frissons. Et puis, il a introduit son index plus bas, dans la fente. J’étais bien mouillée, mais son doigt rugueux m’irritait, m’excitait aussi, me faisait mal, et tellement de bien en même temps…

Sans m’en rendre compte, j’agitais les hanches, pour presser plus fort mon bouton contre sa paume. Je bougeais les jambes, le bassin, les fesses… Mon ventre se contractait, tordu de spasmes nouveaux pour moi. Je n’arrivais plus à respirer. J’ai manqué tomber, quand le bout de son doigt est entré en moi…

Je n’ai pas pu crier. Ma bouche était fermée par la sienne ; il a relâché son étreinte. Je ne voyais plus rien, je m’agitais contre sa main, sur son index, en gémissant. J’entendais mes plaintes comme si c’étaient celles d’une autre. Je ne pouvais pas les interrompre. Soudain, je me suis sentie épuisée. Mon plaisir refluait d’un coup. J’aurais voulu m’allonger, qu’il me laisse tranquille, et retire son doigt.

Je ne pouvais pas me débattre, il me tenait trop fort. Ses muscles étaient durs contre ma peau. Je me suis pressée contre lui, tenant à peine sur mes jambes ; c’est alors que j’ai senti sa barre. Il bandait. J’ai baissé les yeux. Dressée, presque droite, avec un bout violet qui dépassait, sa grosse queue ! Je n’ai pas osé la regarder davantage, mais déjà il me prenait la main, la posait sur sa bite.

— Elle est belle ? Hein ?

Il ne me tenait pas serrée contre lui, mais avait gardé la main sur ma fente. Je sentais toujours son doigt en moi. Il l’a remué, tout en faisant aller et venir ma main posée sur sa verge. Bêtement, je n’osais pas serrer la tige chaude, et c’est lui qui a comprimé mes doigts dessus. Il a accéléré mes mouvements sur sa queue. J’ai vu la peau couvrir et découvrir le gland.

— Oui… vas-y ! Mais vas-y !

J’hésitais encore. C’était si soudain, si extraordinaire. Et lui qui pressait toujours son doigt dans mon vagin. Il me faisait ce que papa avait fait à maman. Je bougeais ma main d’avant en arrière. Je ne faisais pas tout à fait le tour de son truc avec mes doigts. Il a poussé un soupir de satisfaction. J’ai touché ses couilles pleines. Je faisais rouler les boules dures, qui se contractaient. Il soufflait fort, tout content. ça devait tellement lui plaire qu’il a enfoncé davantage son doigt en moi. Il a heurté un obstacle dans mon sexe. J’ai frémi. Il m’avait fait mal, mais en même temps, c’était tellement bon que mes jambes tremblaient ; j’avais du mal à me tenir debout. Je me suis appuyée contre lui. Je baissais la tête vers sa bite. J’ai dit, presque malgré moi, comme si c’était une autre qui parlait :

— Tu veux que je te suce…

Je n’avais pas articulé ces mots comme une question. C’était sorti de façon naturelle. Il ne s’y est pas trompé, et a retiré son index de mon sexe, pour que je puisse m’agenouiller devant lui. Il était plus grand que moi, et a dû écarter les jambes, pour placer son pénis juste devant mes lèvres. Il l’orientait de la main. Je l’ai avalé. J’ai été surprise ; ça m’emplissait toute la bouche. Et encore je ne l’avais pas avalé en entier. William a remué, pour bien s’enfoncer, et son gland a heurté mon gosier. Je me suis reculée. Je l’ai attrapé par les couilles, pour le retenir. Il a encore grogné, et moi, me cramponnant à la base de son sexe, pour empêcher qu’il aille trop profond, je me suis mise à bouger la tête, à lécher.

— Pompe-moi ! Oui ! Pompe !

J’avais l’impression d’entendre la voix de papa, avec ses halètements, son ton rauque. Il crispait ses mains dans mes cheveux, me poussait contre son ventre. Heureusement, j’avais la main à la base de sa bite, sinon ça m’aurait étouffée. La queue s’est cabrée, cognant contre mon palais, agitée de pulsations. Des jets tièdes ont inondé ma bouche. C’était gluant. William soupirait de plaisir, mais continuait à diriger ma tête, pour que je n’arrête pas de pomper. Ma bouche était pleine. Je n’osais déglutir. Je me disais que c’était sale, mais en même temps, j’en avais envie.

— C’est bien… ça va comme ça… a-t-il fini par lâcher.

Il a sorti sa queue luisante et m’a tendu des kleenex, où j’ai craché. Pas tout. Dans le fond de ma gorge, je sentais le goût animal, que je ne parvenais pas à définir. J’ai rincé mon palais avec ma salive, et j’ai avalé, dégustant la saveur étrange du jus des garçons.

3

Bientôt, je me suis décidée à aller plus loin avec William. Comme nous étions dans la même classe, il nous était facile de trouver des prétextes pour nous voir. J’ai prévenu papa que je devais travailler un exposé, ce qui était presque vrai. Évidemment, il n’était pas d’accord, mais je lui ai cloué le bec en prétendant devoir faire des recherches sur Internet.

Avec William, nous avions pris nos habitudes. Entre le moment où il revenait du collège et celui où sa mère arrivait, nous disposions de plus de trois quarts d’heure : c’était suffisant, mais on se dépêchait ; très vite, en arrivant dans sa chambre, nous nous mettions nus.

Il aurait voulu me déshabiller ; je refusais. Je ne voulais pas lui donner de droits sur moi. Si je l’avais laissé m’ôter mes vêtements, j’aurais eu l’impression qu’il me possédait. Moi, en revanche, c’est avec plaisir que je débouclais sa ceinture, lui baissais son slip. Je ne voulais pas qu’il me mette sa queue dans le vagin. Je ne voulais pas lui appartenir. C’est moi qui agissais. Je serrais sa bite dans ma main. Je le faisais languir, avant de le lécher. Quand je le mordillais, c’est lui qui dépendait de moi. J’aurais pu lui faire mal, si j’avais voulu.

Nous ne pensions qu’à notre plaisir. Nous en avions autant envie l’un que l’autre. Il se couchait sur la moquette, pour ne pas défaire le lit, et coinçait un oreiller sous sa tête, qu’il surélevait pour mieux me lécher la chatte. Moi, placée tête-bêche, je le chevauchais, cuisses écartées, croupe offerte, et le pompais de toutes mes forces, de mon côté.

Il adorait observer mon cul et ma chatte, et j’aimais les lui montrer, sentir le pouvoir qu’ils exerçaient sur lui. C’était sale, de ma part, de m’exhiber ainsi, mais je m’y étais accoutumée, au point de ne plus pouvoir m’en passer, et j’aimais tellement qu’il me lèche, là où je pissais et chiais, comme ma mère…

Je ne voulais pas que William me dépucelle, mais pourtant, je désirais sentir sa queue en moi. Je désirais rester maître de la situation.

Un après-midi, je me suis agenouillée sur son lit, en levrette, me moquant de déranger les couvertures. J’ai suggéré :

— On joue au docteur ?

Cela signifiait qu’il devait commencer par prendre ma température, avant de m’ausculter partout. Nous l’avions fait souvent, et je trouvais jouissif qu’il m’enfile l’instrument, puis m’ouvre le sexe. Il examinait bien tout, puis me branlait. William bandait en allant chercher le thermomètre rectal dans la salle de bains. Il l’a brandi, puis l’a placé le long de sa queue, pour comparer. J’ai eu un frémissement, et puis très chaud dans le ventre. Le tube de verre était plus petit et moins long. Sa bite s’est encore dressée, lui relevant les couilles.

William est passé derrière moi. Il m’a peloté les fesses, comme s’il les flattait. Il était nerveux quand il m’a entrouvert le trou du cul, l’écartant à deux doigts. Je ne résistais pas. J’ai soupiré, le laissant m’enfoncer le thermomètre, comme d’habitude. Il le faisait tourner, sachant bien que j’aimais ça. J’ai murmuré d’une voix étranglée :

— Tu me donnes envie de faire caca…

Ce n’était pas une protestation, mais le signal, mis au point par nous, qu’il devait insister, pouvait y aller tant qu’il voulait. Il ne se gênait pas pour m’enfiler l’objet à fond. Le tube allait profond. William le remuait, et en même temps, il me triturait la chatte. Sa main crissait dans mes poils, il appuyait fort sur mes petites lèvres, les faisait se chevaucher. Il m’a saisi le bouton entre deux doigts. Il le malaxait, le faisait rouler. J’aimais, je soupirais, je remuais les fesses, me préparant à jouir. J’étais prête, je soupirais de plaisir, je mouillais. Mon clito était tout dur, tout gonflé. J’avais envie qu’il me le pince plus fort, m’enfile encore davantage l’instrument dans le cul, aille très loin.

— Encore…

Il a retiré l’objet d’un coup, sans me prévenir. Frustrée, j’ai émis un gémissement. Il tenait toujours ma vulve, mais sa main ne remuait plus. Il a desserré sa prise, m’a lâchée. J’ai protesté, frustrée :

— William…

Je l’appelais. C’est ce qu’il devait attendre ; il a lancé un rire satisfait, avant de demander :

— Tu en veux ? Salope !

J’aimais bien qu’il me traite de tous les noms. J’avais l’impression d’être une femme, quand il se comportait ainsi. Papa aussi injuriait maman, et elle aimait ça. Moi, cela m’humiliait et m’émoustillait à la fois. J’ai remué le cul, pour l’inciter à continuer. Il ne se pressait pas. Je bougeais les fesses tant que je pouvais, pour qu’il se décide. Il prenait son temps ; j’en avais de plus en plus envie. Enfin, il a posé une noisette de gel sur mon anus. Il avait trouvé le tube dans la chambre de ses parents. Nous nous étions promis d’essayer. L’idée nous excitait. C’était frais et agréable. J’ai aimé quand il m’a enfoncé son doigt gras, très loin.

Les os de son poing frottaient entre mes fesses. Son ongle me grattait, alors qu’il faisait tourner le bout de son index dans mon cul. J’ai soupiré très fort, me cambrant, poussant mon fessier vers lui. C’était presque un gémissement de bonheur. Mes nichons étaient durs, ma fente dégoulinait je voulais qu’il me branle, me pétrisse toute la chatte.

— Oui… vas-y… oui…

Je haletais, suppliais, sans cesser de gigoter. Il ne me touchait pas là où je voulais. J’ai posé ma main sur mon sexe, comme je faisais dans mon lit. J’ai saisi mon bouton et me suis caressée. Je me masturbais devant lui ; c’est ce qu’il voulait. J’avais honte, mais c’était trop bon.

— Oui ! Branle-toi, putain !

Il y allait par saccades dans mon cul. Il s’est baissé, pour mieux voir. J’ai senti son souffle dans mon entrefesse. Mon anus se dilatait. Il y a enfoncé deux doigts ensemble. De l’autre côté de la mince paroi, ils frottaient contre mon vagin, qui se contractait. Mon ventre a été secoué de spasmes. Je poussais des cris de plaisir. Ils venaient de loin, comme si une autre fille braillait. Je ne sais combien de temps ça a duré. Je me suis retrouvée sur le couvre-lit en désordre, les fesses en l’air, toute moite de transpiration.

— Tu as pris un de ces pieds ! a-t-il dit d’un ton de reproche.

Je me sentais satisfaite. Je me serais volontiers laissée aller sur son lit. J’ai pensé qu’il faudrait le refaire avant de partir, mais je devais le faire jouir avant ; c’était son tour. Je me déplaçais, prête à le sucer, quand il m’a claqué les fesses.

— Reste comme ça.

Je n’ai pas eu le temps de protester ; il m’enfilait déjà sa queue dans le cul. Je m’y attendais. Si je m’étais mise en levrette, c’est bien que j’avais envie de la sentir, sa grosse bite. J’ai pourtant été surprise. Elle était trop épaisse, bien plus que ses deux doigts collés. La tige avait du mal à passer. J’ai voulu m’échapper en gigotant ; son gland est sorti. William m’a alors saisie à bras-le-corps, m’a enfoncé le poing dans le ventre, me coupant la respiration.

— Non ! Lâche-moi !

Il était plus fort que moi. Le lit grinçait. Il a incliné sa bite de sa main libre, pour la diriger de nouveau sur mon trou du cul. J’ai tenté de serrer les fesses, mais il m’a forcée.

— Je vais t’enculer, putain !

Il a poussé très fort ; sa queue m’a empalée. Elle s’est enfoncée bien plus loin que son doigt ou que le thermomètre. Elle était bien trop grosse ; j’en étais toute distendue au fond du cul.

J’ai poussé un cri. Il me faisait mal, me déchirait. Surtout, je n’étais plus libre ; il me possédait. C’était ça, plus que la souffrance qui me choquait.

— Non ! William ! Arrête !

Il s’agitait à grands coups de reins. Il s’est enfoncé d’un coup brusque, qui a fait crier les ressorts du sommier. Tout le lit a remué, quand son ventre a claqué contre mes fesses. Sa trique me défonçait. Je braillais à pleins poumons.

— Ferme-la !

Il m’a prise par les cheveux, m’a tordu la nuque, me soulevant la tête.

— Tu la fermes, nom de Dieu !

Il ne voulait pas attirer l’attention des voisins. Mes larmes coulaient, de douleur et d’humiliation. J’ai serré les dents. Je me faisais enculer. Il se servait de moi. J’étais devenue sa chose. Il me pilonnait, y allant de toutes ses forces, pressé de jouir, ne pensant qu’à son plaisir. Je sentais son souffle dans mon cou. Son ventre claquait contre mes fesses. J’avais toute sa trique dans le cul.

Il a passé la main sous mon ventre, cherchant ma chatte. J’avais mal, mais quand il m’a pris la vulve, j’ai reçu un choc voluptueux dans le ventre. Il m’a tripotée, et ma douleur est devenue jouissive. J’aurais gigoté si je n’avais pas été coincée sous son poids. Ses doigts écartaient mes petites lèvres. Il me pénétrait par-devant et par-derrière. Je ne résistais plus. Je me suis amollie. Seul mon ventre se contractait encore, de plus en plus fort. Mes seins, comprimés contre le matelas, s’écorchaient aux plis de la couverture de cheval.

— William…

Je ne voulais plus qu’il s’arrête. Son doigt s’est enfoncé encore plus loin dans mon sexe. Un obstacle l’a arrêté. J’ai senti un choc. Mon pucelage. J’ai eu des contractions violentes, comme jamais auparavant. Je haletais. Son ventre frappait mon cul. Sa bite allait plus vite, plus loin. Il a de nouveau heurté ma rondelle ; j’ai joui. J’avais tout oublié. Je ne pensais qu’au plaisir qui me secouait.

Quand j’ai repris mes esprits, il était encore sur moi, sa queue raide enfilée dans mon cul. J’étais mouillée. Un liquide gluant coulait de mes fesses ; ma chatte dégoulinait. J’étais alanguie. Je serais bien restée là, mais j’ai pensé à l’heure.

— William, il faut se lever.

Il s’est redressé. Il a sorti sa bite. Elle portait des traînées brunes. De la merde. Il m’avait enculée, et son sperme était dans mon anus. Je me suis essuyée. Des filets blancs se mêlaient à des taches marron. J’ai voulu fuir, mais il m’a saisie à la chatte, qu’il a malaxée dans sa large main ; je n’ai pas pu résister. J’avais honte, mais c’était trop bon. J’ai supplié :

— William !

— Tu aimes ça, petite pute !

C’est vrai, j’aimais ça, sans parvenir à le lui avouer.

4

Quand je lui ai raconté, avec des détails précis, comment je suçais William, Amélie, une fille de ma classe qui n’avait encore rien vécu, a été choquée. Elle n’en revenait pas, mais je savais qu’elle m’admirait. Elle n’en était pas moins jalouse, et n’a pu s’empêcher de me balancer :

— Tu n’as pas peur des maladies ?

Je n’avais jamais pensé à ça, j’ai ri.

— Qu’est-ce que tu veux que j’attrape ?

— Tu n’as pas entendu parler des mycoses ?

Elle m’a sorti une revue que lisait sa mère, un de ces magazines féminins qui donnaient la recette de la tarte aux pommes en même temps que des conseils d’hygiène vaginale. L’article racontait qu’on pouvait attraper des boutons sur les lèvres en suçant des bites sales.

J’ai eu peur et j’en ai parlé à William. Il s’est vexé que je le croie capable de me passer une maladie. Il faisait attention. Il n’allait qu’avec des filles propres. On a discuté. En fait, il n’avait rien fait d’autre que jouer à touche-pipi avec Stéphanie. Elle ne l’avait jamais léché. C’est moi qui avais été le plus loin avec lui. Je me sentais fière.

Parler de ça nous avait excités. Il bandait. Moi, je mouillais. Nous étions dans sa chambre ; j’ai pris l’initiative.

— Tu veux ?

J’ai déboutonné mon chemisier. Il a soulevé mon soutien-gorge et m’a tétée. J’aimais ça, même si, en mordillant, il me faisait mal. J’étais assise sur le rebord du lit ; j’ai basculé, me calant contre son gros oreiller, un pied sur le matelas, laissant pendre l’autre jambe. Je ne voulais toujours pas me déshabiller complètement. C’était idiot, mais je n’y pouvais rien. Pourtant, j’avais très envie de jouir.

William n’a pas perdu de temps. Il ne m’a pas retiré ma culotte, il a passé son doigt dessous, en pressant si fort ma vulve qu’il l’a pénétrée, d’un coup, sans que j’aie eu le temps de protester. J’ai essayé de dire : « Tu exagères… » J’en étais incapable. Je mouillais trop. Son index était entré si facilement qu’il touchait déjà mon pucelage. Immédiatement, des spasmes de plaisir m’ont secouée. Son doigt était trop petit. J’aurais bien aimé sentir quelque chose d’épais. Il me faisait mal quand il pressait ma paroi sensible, mais c’était si bon que j’en pleurais. Ça me donnait des chocs dans le ventre, et je remuais les fesses. Le lit grinçait, je gémissais en bougeant. C’était si bon que j’aurais voulu que ça ne s’arrête jamais. Tout à coup, c’est devenu insupportable. J’ai repoussé la main de William. Il voulait continuer, mais je l’ai supplié d’arrêter. Je ne pouvais plus respirer. Il me faisait trop mal.

Il a enfin ressorti son doigt et l’a mis sous mon nez. J’ai senti mes odeurs. J’aimais bien, mais j’avais honte. Il me l’a fourré dans la bouche. Il forçait sous mon palais, comme avec sa queue. Je suçais mon doigt, exactement comme je pompais sa bite. William s’est mis nu et s’est allongé sur le lit. Il m’a fait retirer ma culotte, puis me mettre sur lui, le cul au-dessus de sa tête, pour qu’il voie bien tout. Il m’écartait les cuisses, me pelotait ; obéissante, je le léchais. J’avais à peine pris sa pine entre mes lèvres qu’elle tressautait en lançant ses giclées.

Il a grogné de contentement. Je l’ai encore léché, alors qu’il me touchait la chatte et le cul. Il n’a pas insisté, calmé par le plaisir. Je n’avais pas de kleenex sous la main, alors j’ai tout avalé. Ça ne me gênait pas, au contraire, j’éprouvais la sensation d’être femme. Je me suis mise sur le côté, ma tête reposant sur sa cuisse. Il avait le nez sur mon ventre, dans mes poils, ma fente.

— Si tu veux, on peut voir un toubib…

Je savais ce qu’il voulait. Il souhaitait que je prenne la pilule pour pouvoir me baiser. J’avais toujours refusé d’en parler à l’infirmière du collège. Chaque fois que des filles allaient la voir pour lui demander des serviettes périodiques et une dispense de gym, elle posait des questions indiscrètes. Elle jouait à la grande sœur qui conseille, mais j’avais l’impression que c’était une salope prête à dénoncer, et qui voulait qu’on lui raconte tout, pour s’exciter, elle-même.

Quelque temps après, j’ai ressenti une bizarre brûlure en faisant pipi. Elle persistait longtemps après. J’ai eu l’impression que c’était profond. C’était énervant. Je me sentais excitée, j’avais envie de jouir. Je me suis caressée dans les toilettes du collège, en profitant d’une heure de perm. J’ai raconté ça à William, chez lui. Il n’a pas apprécié, m’a fait basculer sur le lit, m’a relevé la jupe, presque arraché la culotte et m’a enfilé son doigt. J’ai poussé un tel cri qu’il s’est retiré, confus.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Je ne sais pas. Ça me brûle !

Il m’a regardée, sans m’enfiler le doigt, se contentant de m’écarter les lèvres. Il ne comprenait pas.

— C’est très rouge.

La brûlure n’était pas normale. Il fallait que je me soigne. J’étais prête à accepter la proposition de William qui voulait que je voie un médecin. J’y suis allée. Je n’avais pas voulu que William m’accompagne. J’avais pris rendez-vous par téléphone. Je ne voulais pas attendre avec des gens que mes parents risquaient de connaître. Le docteur habitait un immeuble proche du collège. J’ai fait un détour pour ne pas me faire remarquer de mes camarades. J’étais gênée.

Le médecin était un vieux bonhomme, avec une barbe poivre et sel et des lunettes qui descendaient sur le nez. Il a eu l’air étonné de me voir. Il a pris place derrière son bureau, me faisant signe de m’asseoir. Il m’observait, sans parler. Il semblait me juger. Je fuyais son regard. Il s’est mis à son ordinateur, a épelé mon nom, puis a écouté attentivement mes explications embarrassées.

— Tu es vierge ?

J’ai fait signe que oui.

— Il t’a sodomisée ? Tu lui as fait une fellation ?

Les mots recherchés tombaient, différents de ceux, vulgaires, que je connaissais. J’approuvais. Le docteur comprenait. J’étais mal à l’aise. Je baissais la tête, fuyais son regard. Je jouais avec mes mains et m’agitais sur ma chaise.

— Tu vas me montrer ça.

Il me faisait signe de me lever. J’ai hésité, mais je lui ai obéi. Je suis restée à côté de ma chaise. Je savais qu’il fallait que je me déshabille. Je devais trop traîner, car il s’est impatienté.

— Tu enlèves tout.

J’ai posé mes vêtements sur le dossier, me tournant pour ne pas le voir. Je frissonnais, nue. Il devait reluquer mes fesses. J’ai osé le regarder, par-dessus mon épaule.

— Dépêche-toi.

Il me faisait signe de venir. Je suis allée vers lui. Il m’a palpé les seins. Mes tétines ont durci, et il a demandé si elles me faisaient mal.

— Tu te développes. Tes seins grossissent.

J’étais debout devant lui. Il se contentait de malaxer mon ventre, comme s’il voulait éprouver la souplesse de la peau. J’ai eu envie qu’il me mette la main entre les cuisses, me plonge un doigt dans la chatte, comme William. J’avais la chair de poule. Un sourire fugitif est passé sur son visage.

Il m’a poussée par l’épaule vers la table, et je me suis allongée. Je gardais les jambes serrées. Il m’a commandé de poser mes pieds dans les étriers. J’ai fait glisser mon derrière sur le papier, et il m’a guidée, touchant ma hanche, soulevant mes cuisses. J’étais écartelée, la vulve en évidence, les fesses sur le rebord. Il y a braqué une lumière. Levant haut les mains, il enfilait une paire de gants.

— Règle numéro un : il faut qu’il ait les mains propres.

Je me taisais. Il a insisté :

— Je parle de ton copain. L’hygiène, c’est très important. C’est le moyen d’éviter les mycoses. Des champignons, si tu préfères.

Il parlait par phrases brèves, d’une voix bourrue. Il énonçait des commandements. Je devrais m’y plier. Et William aussi. Il a alors écarté mes lèvres, sans que je m’y attende, avec détermination, d’un geste adroit. L’air a envahi l’intérieur de mon sexe. Il m’a observée, en silence, puis a rouvert ma vulve.

— Tu es irritée. Il faut qu’on vérifie.

Il m’a introduit un doigt ; j’ai poussé un cri, me raidissant. Il faisait tourner le doigt, l’appuyait sur mon pucelage. Il me faisait mal, mais c’était jouissif. Maintenant qu’il m’avait forcée, qu’il était dans mon sexe, cela devenait une démangeaison excitante, plutôt qu’une vraie souffrance. Si je n’avais pas eu le derrière posé sur la table, je l’aurais remué. Il m’écartait d’une main, me fouillait de l’autre.

— Il faut que je regarde.

Il m’a enfilé un tube en métal, s’est penché, l’a fait bouger. Je l’ai vu saisir une tige avec un coton. Il l’a frottée dans mon ventre, puis m’a mis du gel sur le cul. Avant que je réalise ce qu’il faisait, il m’avait enfilé deux doigts, les avait poussés très loin entre mes fesses, et m’appuyait sur le ventre. Il insistait.

— À la palpation, ton vagin paraît normal. L’infection n’est pas remontée.

Je ne savais pas trop ce qu’il voulait dire, même si c’était rassurant. En fait, tout m’émoustillait. Plus il m’examinait, plus j’avais l’impression qu’il me pelotait, me branlait. Je ne pouvais pas me laisser aller sur la table, mais je frissonnais, et la chaleur augmentait dans mon ventre. Mes nichons étaient durs, mon clitoris gonflé ; je devais dégouliner. Il allait s’en apercevoir. Il continuait. Sa paume, glissant dans mes poils, s’est posée sur mon bouton. Ses doigts, dans mon ventre, comprimaient mon vagin. Il s’est arrêté :

— Toi, ma petite, tu as du tempérament…

J’ai rougi. Il devinait tout. Il n’a pas insisté davantage, a ressorti ses doigts, s’est levé pour m’observer. Les jambes écartées, les pieds dans les étriers, grande ouverte, je ne pouvais rien lui cacher. Je m’exhibais, plus encore qu’avec William.

— C’est une mycose. Il va falloir suivre un traitement. Pendant un mois.

J’aurais voulu lui poser des questions, mais je ne savais par où commencer.

— Viens faire pipi.

Il m’a aidée à me relever, et m’a menée aux toilettes du fond de la pièce. Il n’a pas fermé la porte. Je n’y arrivais pas. J’ai serré les jambes, et même les bras, comprimant mes seins, tentant de les dissimuler, baissant la tête. J’ai entendu mon urine contre la cuvette. Il m’a relevé le menton et a posé ses mains sur mes cuisses pour les écarter. Il voyait de nouveau mon sexe ; par défi, je me suis forcée à me redresser, le buste droit, les seins tendus. Il passait ses doigts écartés sur mon ventre, en pressant doucement.

— Force bien.

J’ai expulsé un dernier jet. Des gouttes s’accrochaient à mes lèvres ; j’ai soulevé les fesses et les ai secouées, pour que les gouttes se décrochent. Je faisais comme si j’étais seule, me tamponnant à petits coups d’un morceau de papier molletonné.

— Lève-toi.

Il m’a fait poser un pied sur la cuvette, et a commandé, guidant ma main sur ma vulve :

— Ouvre-toi bien.

Et moi d’écarter les petites lèvres. J’éprouvais du plaisir à ma soumission. Je me conformais aux prescriptions du médecin, mais surtout, je me pliais aux volontés de l’homme. Il semblait prendre plaisir à me faire poser nue, dans les attitudes qui lui plaisaient. Il tenait une grosse gélule entre deux doigts. Il me l’a placée entre l’index et le pouce.

— C’est un ovule fongicide. Tu en mettras un chaque matin. Tu l’enfonces tant que tu peux.

J’ai tâtonné à la recherche de mon orifice vaginal. L’objet est entré facilement. Je n’ai pas osé me pénétrer trop profond. Il a dû s’en rendre compte, car il a immédiatement vérifié, plongeant le doigt dans ma chatte, poussant l’ovule contre mon hymen. C’était une sensation agréable. Je me laissais faire, en y prenant du plaisir. Qu’il continue à me fouiller ainsi, et… j’atteignais l’orgasme.

Mes seins avaient encore durci, mon ventre palpitait. Il s’en est aperçu, et s’est écarté de moi, me laissant nue, le pied placé en hauteur, sur la faïence de la cuvette.

J’ai vu du regret dans le regard qu’il a lancé à ma chatte, que ne cachait pas ma touffe entrouverte. Il continuait à me donner des conseils. Je n’avais pas bougé. Je le regardais. Il me détaillait, comme s’il ne voulait rien perdre de mon corps. Je savais qu’il me désirait. Il résistait, mais ne pouvait se priver du plaisir de me reluquer. Je lui trouvais un air vicieux, avec ses lèvres qu’il pinçait et ses yeux allumés. Il a poussé un profond soupir.

— Tu me téléphones dans cinq jours. J’aurai les résultats. Si c’est bien une mycose, tu reviens dans un mois, après le cycle. On vérifiera.

Son ton était professionnel, ses phrases précises, mais ses yeux brillaient. Il avait une blouse ; je ne pouvais pas voir s’il bandait, mais j’en étais certaine. Quand il est retourné à son bureau, sans cesser de me regarder, je me suis dépêchée d’aller vers la chaise, et d’enfiler ma culotte. Il est venu vers moi et, sans me demander mon avis, a baissé mon élastique, pour me glisser un Kotex dans l’entrecuisse. Il s’est arrangé pour effleurer ma vulve, avant de retourner s’asseoir. Il m’a donné des échantillons. Je l’ai payé en liquide. Il n’a rédigé ni ordonnance ni feuille maladie.

— On n’en parle pas à la famille ?

J’ai hoché la tête. Il a souri, complice, avant de me faire sortir, sans passer par la salle d’attente. Il semblait pressé, à ce moment, comme s’il ne voulait plus me voir. J’ai aperçu la porte des toilettes du couloir. Je n’ai pu m’empêcher d’y entrer. J’agissais sans réfléchir. J’avais trop envie. Je voulais mon plaisir. Il ne me l’avait pas donné. Ni lui, ni moi n’avions osé. J’ai retiré en vitesse mes chaussures, pendu ma culotte avec la protection à la patère de la porte. Je ne me suis pas déshabillée, trop pressée de jouir. Je me suis mise dans la même position que quand il m’avait enfilé l’ovule. Je l’ai imaginé, venant vers moi, soulevant ma jupe, pour me fourrer la chose.

J’ai commencé par caresser mes seins sous mon soutien-gorge, mais c’est surtout mon clitoris que je serrais, que je faisais tourner. J’y allais si fort que je soupirais. Je me revoyais nue devant le toubib. J’ai fermé les yeux, recommencé à me branler. Ma mouille coulait. J’ai enfoncé le doigt jusqu’à toucher mon pucelage. J’ai frissonné, parcourue de secousses électriques. Je gémissais de plaisir, en remuant les fesses pour bien m’enfiler sur mon index. J’ai réalisé que je faisais du bruit, j’ai mordu mes lèvres, sans cependant cesser de m’agiter.

J’étouffais. Mon ventre se contractait. Mon plaisir venait. C’était bon. J’attendais tellement ça ! Je poussais des râles à chaque spasme qui me secouait. Ils augmentaient ma jouissance. Je me moquais qu’on m’entende. Je n’y pensais plus. Jouir ! C’était trop bon !

Je me suis retrouvée, haletante, le pied posé sur le rebord de la cuvette. Mon vagin irrité me brûlait ; j’ai pensé à essayer la crème. En effet, elle calmait bien les irritations.

5

En revenant de chez le médecin, j’ai tout raconté à William. J’ai décrit par le menu ce que le docteur m’avait fait, comment il m’avait ordonné de me déshabiller, m’avait examinée, appris à m’enfiler l’ovule… William fixait les petits œufs bleus du traitement, rangés dans leur emballage transparent.

— C’est gros, ces trucs…

À son air pensif, j’ai compris qu’il s’imaginait en train de m’en fourrer un, bien profond dans la chatte. Je commençais à le connaître. J’ai avoué, pour l’exciter davantage, que j’avais dû me branler en sortant du cabinet médical.

J’en rajoutais ; ça l’émoustillait. Il a pris le tube de fongicide, y a vissé la canule qui servait d’applicateur. C’était comme un petit godemiché. Il voulait l’essayer, m’expédier des giclées de crème comme il aurait projeté son sperme. Je souriais d’un air provocant.

William, n’y tenant plus, m’a arraché ma culotte. J’ai eu peur qu’il la déchire, tant il était pressé. Il m’ôtait déjà ma jupe. Je me suis débarrassée de mon chemisier. Quand j’ai été nue, il m’a culbutée sur son lit, m’a soulevé les cuisses et a reniflé mon sexe. Il le flairait comme un chien. J’espérais qu’il allait y donner des coups de langue.

— ça a une drôle d’odeur.

— C’est à cause de l’ovule…

J’ai basculé le bassin. Je tenais mes jambes repliées en arrière, bien écartées. Je dégoulinais. Je me suis encore cambrée, m’offrant toute. Il ne m’a pas sucée à cause du goût de médicament sur ma chatte, mais ne s’est pas privé de me fourrer des doigts dans le cul et dans le con. Il insistait, m’explorait. J’étais tellement ouverte qu’il m’a fourré deux, puis trois doigts dans l’anus. Il y allait franchement. Son souffle passait entre mes fesses. Il faisait des commentaires obscènes. Mon cul se distendait. Je protestais faiblement. Il s’est décidé à me lubrifier l’anus avec ma mouille. Il pressait sur la paroi de mon vagin avec ses doigts plantés dans mon rectum. J’étais prête à l’accueillir dans mon sexe qui ruisselait. Je n’en pouvais plus de désir. Je gémissais pour l’encourager.

Il a continué un moment à faire tourner ses doigts dans mon cul. Sans les retirer, il a pris le tube de crème dans sa main libre, et l’a enfoncé dans ma chatte, jusqu’à l’hymen. C’était plus petit que son doigt. J’étais déçue, j’aurais voulu plus gros. Il faisait tourner la canule ; quand elle cognait contre ma membrane sensible, je poussais un cri.

Il y allait si fort que j’ai cru qu’il allait me déflorer. Le tube plastique était plus dur que son index. L’extrémité était pointue, et la rondelle de mon pucelage tendue à craquer. Des larmes me montaient aux yeux. Pourtant, je ne rabaissais pas les jambes. Je m’offrais toujours. Il me faisait mal, mais c’était jouissif. Il a pressé sur le tube ; la crème bienfaisante a inondé mon vagin, qu’elle a rafraîchi en profondeur. J’ai émis un soupir de satisfaction. Il continuait à se servir de la tige comme d’un gode. Je m’élargissais. Je mouillais dans la crème. J’attendais le moment d’être submergée par le plaisir. Si au moins il m’avait touché le clitoris, j’aurais joui tout de suite…

— Tu vas me sucer, a-t-il commandé.

Il m’a enjambée, nu. J’ai mis un oreiller sous ma tête, pour pouvoir mieux avaler sa bite. Je faisais tourner ses couilles dans ma main, comme il aimait, et il continuait de cogner avec sa canule contre mon pucelage. Je ne l’ai pas léché longtemps. Il a déchargé en poussant des soupirs. Moi, pour jouir, j’avais envie de douceur, pas de la violence avec laquelle il me masturbait. Quand je me suis plainte, après avoir avalé son sperme, il m’a injuriée :

— Tu n’es qu’une pute ! Tout te fait plaisir !

Il malmenait mon hymen, à coups répétés. Je gémissais. J’ai voulu protester encore.

— William…

— Ferme-la !

C’est à ce moment-là que j’ai joui, d’un coup, par surprise, alors qu’il forçait mon cul en tapant contre mon hymen, comme s’il allait le faire sauter. Il était brutal, mais j’éprouvais un plaisir intense. Je me suis mise à gigoter, m’empalant sur ses doigts, pour qu’ils aillent plus loin, m’écartent davantage. Je gémissais toujours de douleur, mais mes plaintes se mêlaient de cris voluptueux. J’en redemandais. Mes grands coups de cul faisaient grincer le sommier. Je braillais ; on devait m’entendre dans l’immeuble.

— Ferme-la, nom de Dieu !

Il me regardait d’un air étrange, alors que, lascive, en sueur, je restais là, les jambes en l’air, ses doigts et la canule toujours enfilés. Mon ventre palpitait. J’étais essoufflée, mais je me sentais bien.

— Toi, tu profites trop de tout…

Les garçons aimaient se vanter. Moi, je n’avais rien raconté à personne, même pas à ma meilleure copine. Mais William n’a pas pu s’empêcher de parler au fils du pharmacien. Gégé était un petit gros boutonneux avec des lunettes. Mes histoires de cul avec William lui ont tellement plu qu’il s’est fait fort de fournir celui-ci en produits pharmaceutiques de tous ordres, pourvu qu’on le laisse assister à une de nos séances. Assister, pas participer. Je me suis récriée. Je n’allais pas montrer mon cul à toute la classe !

— Je n’aime pas Gégé !

J’exagérais mon dégoût, pour bien montrer à William que je ne voulais pas. Il y a des choses qui ne se font qu’à deux. Il m’a lancé :

— Tu te serais bien laissée faire par le vieux toubib…

Il avait raison. J’avais été à deux doigts de jouir sous les attouchements du docteur, excitée de me montrer à un homme, de me laisser tripoter par un autre que William.

— Ne me dis pas que ça ne te plaît pas de te montrer à un autre mec, surtout si je te branle.

J’en avais le cœur qui cognait. Il a passé la main sous ma jupe et a tripoté ma chatte sous ma culotte, la décollant du protège-slip. Il avait pris un air supérieur, comme si en touchant mon sexe, il avait la preuve de ce qu’il avançait.

— Tu exagères ! me suis-je écriée.

Il sentait bien que, dans ma voix, il y avait plus de coquetterie que de réprobation.

— Alors, c’est oui ?

Je ne l’ai pas contredit. J’avais envie de m’exhiber devant un autre, même devant Gégé. L’idée de lui montrer mon cul, ma fente m’excitait. Je le laisserais simplement me reluquer, peut-être m’effleurer, pas plus. Je ne le désirais pas. J’avais envie de plaisir. William me le donnerait, sous les regards vicieux de Gégé. Celui-ci, qui me regardait à la piscine, me verrait enfin nue, en train de me faire branler. J’ai posé ma tête au creux de l’épaule de William ; ses doigts s’introduisaient en moi, il faisait tourner mon clitoris. J’étais oppressée, j’avais du mal à respirer, déjà mes hanches remuaient… William a ricané, et m’a enfoncé son index.

— On va bien s’amuser…

Le lendemain, à la sortie du collège, j’avais honte. J’hésitais. J’ai failli rentrer chez moi, prise de panique. Gégé me cherchait du regard. Je devinais son excitation. Il m’a aperçue et a pris un air content. William le rejoignait en souriant. Ils feignaient de ne pas s’intéresser à moi. Ils m’ont dépassée sans un mot. C’est ce dont nous avions convenu, pour ne pas éveiller les soupçons. Comme William et moi habitions dans le même coin, nous suivions le même chemin. Les deux garçons allaient devant. Nous sommes passés devant la pharmacie du père de Gégé. Je les ai entendus rire. Je devinais que c’est moi qui faisais les frais de leurs plaisanteries. Pour me donner du courage, je me disais que tout dépendait de moi. Je pouvais ou non accorder mes faveurs. J’essayais de croire que j’étais libre de faire ce que je voulais. Au fond de moi, pourtant, je me savais soumise à William, et mes jambes tremblaient. J’étais émue, mais surtout excitée, et ma chatte collait à mon protège-slip tant je mouillais.

Ils m’attendaient sur le palier, la porte était déjà ouverte. J’allais leur faire la bise quand William m’a passé la main sous la jupe, l’a soulevée, comme si j’étais sa chose. J’ai voulu protester. Il m’a poussée d’une bourrade dans le couloir de l’entrée.

— Tu vas être gentille, sinon…

— Non mais… ça va pas ?

Il m’a donné une violente claque. Je l’ai regardé, tout étonnée.

— William… ai-je supplié.

Gégé m’a prise par les mains et m’a tirée dans la chambre. Je n’avais pas eu le temps de protester, j’étais déjà courbée au-dessus du montant du lit. William soulevait ma jupe, tirait ma culotte sur mes chevilles.

— Vise un peu son cul.

Il lui faisait les honneurs, comme s’il était propriétaire de mon corps. Il a palpé mes fesses, les a écartées. On m’a ôté ma culotte. Ils avaient tout combiné. C’était du viol. J’ai tourné la tête vers eux. Gégé regardait le Kotex taché de sécrétions. Il a fait une grimace.

— Elle mouille, cette pute !

J’ai entendu un claquement de caoutchouc. Il enfilait des gants jetables, comme le docteur. Il les a passés devant mon visage, pour que je les voie bien. William, lui, me prenait aux reins. J’ai été contrainte de cambrer les fesses. Un doigt s’est introduit dans mon anus. Ce devait être Gégé. William faisait des commentaires :

— Tu peux y aller ! N’aie pas peur ! Elle aime !

Timide d’abord, l’index s’est fait de plus en plus insistant. Gégé m’explorait, comme William aimait le faire. J’étais surprise et choquée, moins de leur brutalité que de l’impossibilité d’avoir mon mot à dire. Je m’étonnais qu’on me commande de cette façon. J’étais prête à leur faire plaisir, sans qu’ils me forcent. Pourtant, j’étais incapable de protester, surtout depuis que j’avais un doigt dans le cul. Docile, je me laissais faire. William m’a déshabillée. Il a fait passer mon tee-shirt par-dessus la tête, et Gégé s’est arrêté de me branler quand son complice m’a ôté ma jupe.

J’étais nue devant eux. Je ne cherchais pas à cacher mes seins, ni mes poils. J’essayais de frimer, en les regardant bien dans les yeux. Mon assurance leur a déplu. Gégé exultait.

— On va voir si tu fais la fière !

— En levrette ! a ordonné William. À quatre pattes, par terre, allez !

J’ai fait ce qu’on me demandait.

— On lui fait un lavement !

Tout allait plus vite, plus loin que prévu. Je ne pouvais que me soumettre. Je n’allais pas tout ficher en l’air en refusant de faire ce qu’ils désiraient. Il était excitant d’obéir, de laisser un inconnu comme Gégé m’imposer des trucs sales. Il a sorti de son sac des poches de plastique transparent, pleines de liquide translucide. Il les a fait passer sous mon visage, me montrant la longue canule qu’il y fixait.

— Un demi-litre pour commencer.

William m’a fait écarter les cuisses, ses pieds entre mes genoux. Ils se sont accroupis derrière moi. En appui sur les mains, j’essayais de voir ce qu’ils faisaient par-dessus mon épaule. Un doigt enduit de crème s’enfilait loin dans mon cul, pour lubrifier. Ce devait être Gégé ; le fils du pharmacien faisait ça dans les règles de l’art. William, lui, ne prenait pas tant de précautions.

« Il est en train de m’enculer ! » Me dire ça dans ma tête me faisait mouiller davantage. Gégé avait posé l’autre main sur mes fesses, pour bien m’ouvrir. Il m’élargissait tant qu’il pouvait. J’avais envie qu’il me touche la vulve. Je n’osais pas gigoter. Ils ne parlaient pas, fascinés par mon cul. J’avais un drôle de sentiment, c’était moi qui me tenais agenouillée, qui me laissais fourrer des doigts, mais en même temps, je les dominais, ils avaient besoin de moi, de mes orifices.

La main de William pétrissait ma chatte. Il voulait voir si je mouillais assez. Il est allé au vagin, y a plongé le bout de son doigt.

— Tu en as envie, espèce de pute !

— C’est une salope ! a renchéri Gégé.

Il a retiré son index de mon anus pour le remplacer par le tube. Il le faisait aller très loin. Un liquide frais, presque froid, coulait dans mon ventre. Je me sentais envahie. Le garçon pressait très fort sur la poche ; un jet puissant a frappé mes parois intimes. Le lavement progressait en moi, lourd, glacé. William, sans cesser de peloter ma vulve, a pressé son poing contre mon ventre. Des contractions désagréables nouaient mes boyaux.

— Une autre dose !

Gégé avait dit ça d’un ton joyeux. Je n’ai pas protesté, mais mon front était couvert de sueur, j’étais toute moite, mes mains glissaient sur le carrelage.

— C’est peut-être suffisant ?

Ma voix tremblante m’a paru très timide, bien trop pour les impressionner. J’avais perdu mon peu de confiance en moi. Ils se marraient tous les deux, William le premier, servilement imité par l’autre.

— On ne fait que commencer, a-t-il annoncé d’un ton sans réplique.

Un nouveau jet a heurté mes entrailles. Mon ventre se distendait. J’entendais des gargouillis, des bruits d’eau. Je ne pouvais pas résister à l’invasion ; la poche s’est vidée en moi. Je baissais la tête ; entre mes seins qui pendaient, je devinais mon abdomen dilaté. Des coliques tordaient mon ventre.

— Pose la tête par terre.

C’était un ordre. Je n’ai pas réfléchi. Je me suis exécutée, les bras à plat sur le carrelage, pour y reposer ma joue. Le liquide glissait très loin dans mes tréfonds. J’avais toujours envie de l’expulser, mais dans la position en question, j’avais moins de contractions. Alors, j’ai eu le sentiment de mon impuissance. J’avais mal. Je ne les dominais plus ; des larmes de découragement, de désespoir me montaient aux yeux. William en a essuyé une sur ma joue.

— Tu ne fais plus autant la fière.

Il constatait. J’avais le cul en l’air, levé si haut que, malgré les crampes dans mon ventre, je ne risquais pas de chier. C’était pénible. Je me suis abaissée à supplier :

— Est-ce que je peux…

Je n’ai pas eu le temps de finir ; Gégé a dit sèchement :

— Non !

William se moquait de moi :

— Il faut que tu en profites…

Il me caressait toujours la vulve, s’introduisait dans mon vagin, mais je ne sentais que l’inconfort de ma position. Mes genoux me faisaient mal ; mes coliques étaient affreuses.

— Il faut qu’elle garde le premier au moins cinq minutes.

J’avais l’impression qu’une éternité s’était écoulée. Ils allaient m’en donner encore un autre. Ce n’était pas possible ; il était inutile de protester ; je leur faisais trop plaisir. William appuyait son poing sur mon ventre, l’enfonçait. L’eau se répandait dans mes intestins. Et l’index enfoncé touchait toujours mon pucelage. Enfin, ils ont retiré la canule.

— Serre les fesses. On va aux chiottes.

Les toilettes étaient dans la salle de bains, de l’autre côté du couloir. William a retiré son doigt de ma chatte, et m’a aidée à me redresser. Gégé en profitait pour me peloter les nichons. Je m’en moquais. C’était difficile de contracter le sphincter, les muscles, pour ne pas laisser sortir le lavement. En me relevant, je sentais le liquide glisser dans mon ventre. Je serrais les fesses, les jambes. Une fois debout, je me suis demandé comment j’allais traverser la pièce. C’était horrible. J’ai jeté un regard suppliant à William.

— Retiens-toi, sinon…

Son ton était si mauvais que j’ai fait un effort terrible. J’avançais à petits pas, faisant glisser mes pieds sur le sol, évitant les mouvements qui auraient provoqué la catastrophe. Je ne savais combien de temps je pourrais me retenir, si même j’arriverais à bon port. Je transpirais à grosses gouttes, en serrant les dents. Un terrible spasme intestinal m’a obligée à m’arrêter. Au moindre geste, mon cul s’ouvrait…

— Qu’est-ce que tu fous ?

Gégé faisait semblant de ne pas comprendre. Il était encore plus odieux que William. Lui, qui n’avait jamais fait l’amour, se comportait comme un dégueulasse. Il voulait profiter de moi, m’avilir ; il avait une foule de fantasmes à réaliser. Je le détestais pour sa suffisance, sa méchanceté. Une telle bouffée de haine m’a saisie que, de colère, j’ai oublié mes souffrances. J’ai réussi à marcher. Le poids dans mon ventre, la douleur dans mes entrailles étaient toujours là, mais je parvenais à avancer.

William a ouvert la porte devant moi, il m’a précédée pour soulever l’abattant des chiottes. J’ai réussi à me retourner, mais je n’ai plus tenu. Je me suis laissée tomber d’un coup sur la cuvette, où j’ai tout lâché. Un pet énorme, liquide, a retenti avant que mes fesses touchent la faïence. Une explosion. L’eau sale giclait de mon cul. Au bruit de l’eau se mêlait le choc des morceaux de merde qui frappaient les parois de la vasque. Ça n’en finissait pas de s’écouler. J’éprouvais une intense sensation de soulagement…

Gégé faisait la moue, pour montrer que ça puait. Il jouait les scandalisés. Je pleurais de rage, impuissante. J’ai voulu resserrer les cuisses, mais William me les a écartées de force ; je me suis mise à pisser, je me vidais tout entière. Le glouglou de l’urine se mêlait à celui du lavement. Puis, comme j’avais la vessie pleine, le flot de pisse a continué tout seul.

Les garçons fixaient ma chatte, avec une expression avide. Ce n’était pas simplement du désir. Il y avait de la cruauté dans leur façon de me regarder. Ils ne voulaient pas juste jouir, mais m’humilier, profiter de moi. Ainsi assise, j’avais la bouche à hauteur de leurs queues. Ils bandaient. Le premier, William a défait sa braguette et a dégagé sa verge. Il l’a décalottée pour me la fourrer dans la bouche. Il donnait de grands coups de reins, selon son habitude, comme s’il me baisait.

J’ai encore eu des coliques. Ce n’était pas tout à fait fini. J’ai pété, et de nouveau, je me suis mise à couler du cul. Je ne pouvais rien contrôler. Il fallait que tout sorte ; j’expulsais bruyamment. William m’enfonçait sa bite loin dans la gorge. J’en avais l’habitude, et je n’avais plus de nausées. Au contraire, j’aimais qu’elle me remplisse. Je serrais mes lèvres sur la grosse barre, à chaque contraction dans mes boyaux. Je lui ai caressé les couilles, et il a éjaculé en poussant des grognements. Il ne voulait pas se retirer ; j’ai avalé son sperme pour continuer à le lécher. Gégé s’est exclamé :

— À mon tour !

Il avait retiré son pantalon ; chemise ouverte, il s’avançait vers moi. Il n’avait pas de poils, et son ventre ballonnait. Il avait une plus petite bite que William, mais elle se tenait bien droite. Il ne me l’a pas plongée tout de suite dans la bouche. Il m’a redressé le buste pour la fourrer entre mes nichons. Il les pressait contre sa tige raide, qu’il faisait aller et venir. Un liquide translucide sortait de son gland. La peau de mes seins luisait ; sa queue coulissait mieux. Mes aréoles brunes étaient toutes contractées, avec des petits boutons rose orangé.

Il m’a attrapée au menton, pour m’enfiler sa queue dans la bouche. Je me suis comportée comme avec William, en lui pelotant les testicules. Poussant des grognements, il a saisi ma main libre pour la mettre entre ses fesses. J’ai enfoncé mon index ; il a grondé :

— Oui ! Nom de Dieu, continue !

J’avais fait ça d’instinct. Je n’aurais jamais imaginé qu’il aimait autant ça. Il tressaillait, gigotait, comme moi quand on m’enfilait un doigt. J’ai eu de nouvelles contractions. J’ai pété, et encore expulsé des giclées et des morceaux. J’ai eu une bouffée de chaleur. Je sentais que mon visage était tout rouge. Je transpirais, et surtout, ma chatte était brûlante. Je voulais qu’on me fourre. Du coup, j’ai plongé tout l’index dans le derrière de Gégé. Son anus s’élargissait. Sa verge tressautait. Des jets de sperme frappaient la voûte de mon palais. La bouche pleine, je continuais à sucer. Gégé a saisi ma tête à deux mains. Il l’a pressée contre son ventre pour que je n’arrête pas. Il soupirait très fort. Ma salive se mélangeait à son jus. Ça coulait sur son bas-ventre, dans ses poils. J’ai dégluti, pour pouvoir continuer à le pomper. Enfin, il m’a lâchée. J’ai rouvert la bouche, me suis reculée, les jambes largement écartées, le dos contre le réservoir, la tête en arrière.

William s’est approché. Il a tiré la chasse. De l’eau a jailli sur mes fesses. La verge luisante de Gégé se balançait. Je n’ai pas avalé tout de suite la bite de William. J’ai posé ma main sur ma chatte, sans me cacher. Je me caressais, en faisant rouler mon bouton entre le majeur et l’index, comme j’aimais tant faire. Je poussais des soupirs de contentement. William s’est exclamé :

— Quelle salope ! Mais quelle salope !

Il s’est agenouillé et a enfilé le doigt entre mes petites lèvres. Il m’a pénétrée. J’ai eu une nouvelle crise, j’ai pété. Je chiais sans m’en rendre compte, car des contractions de jouissance tordaient mon vagin. Je pleurais d’excès de volupté. Je secouais la tête. Je me suis cognée au mur. Mes doigts sur ma chatte allaient vite. Et celui de William heurtait toujours mon pucelage. Je gémissais, gueulais, suppliais. Je voulais que ça ne cesse jamais. Ça s’est ralenti. Les spasmes se calmaient. Ma tête est retombée en avant. Je tentais de reprendre souffle.

William a enfilé sa queue dans ma bouche grande ouverte. Je me suis accrochée à ses cuisses. Mes doigts glissaient dans ses poils. J’étais trop épuisée pour le sucer vraiment ; il faisait bouger ma tête, par mouvements spasmodiques, et je me laissais faire, comme une poupée de chiffons. Très excité, bien qu’ayant déjà joui, il a éjaculé au bout de quelques allers et retours. Il n’a pas insisté. Quand il s’est reculé, Gégé m’a tendu un bout de papier hygiénique pour que je me nettoie le visage.

— Tes parents vont bientôt rentrer ? a-t-il demandé à William.

Je me suis relevée, pour m’essuyer. Gégé est venu vers moi, m’a fait me courber pour me sécher les fesses. Il bandait encore ; sa queue se redressait par à-coups, comme s’il avait envie de recommencer.

William s’est dépêché de remettre de l’ordre et d’aérer. Nous sommes retournés dans sa chambre. Moi, je serais bien restée. J’avais le sentiment d’avoir fait une chose extraordinaire. Gégé était devenu gentil. Il avait envie que nous recommencions. À William aussi, la petite séance avait plu. Quant à moi…

— On remettra ça, un de ces quatre… ai-je dit.

6

En classe de troisième, William et moi avons été séparés. Il s’est mis à sortir avec une fille dessalée. On lui avait acheté un booster, et il allait la chercher dans le quartier voisin, pour la balader, cheveux au vent, cuisses à l’air. Je l’ai laissé tomber.

Léon était la coqueluche du collège. Il redoublait et venait de Paris. Il jouissait de privilèges que je ne comprenais pas. La maison de son oncle, une villa environnée de lotissements, était à moins de cinq minutes à pied de l’école, mais il arrivait une fois sur deux en retard. Pourtant, il n’était jamais puni. Il ne rendait pas toujours ses devoirs. Il rencontrait souvent l’assistante sociale, et avait des rendez-vous avec un psy.

Surtout, il avait un « look d’enfer ». Des « locks » très longs, comme aucun garçon du CES. Un piercing à l’arcade et des vêtements hyperlarges. Il arrivait en skate au collège et le mettait sous le bras pour passer la porte. On le voyait slalomer entre les bagnoles dans l’allée, s’amusant à les frôler.

En gym, il ne faisait rien, mais un jour, sans la moindre parade, sans prendre d’élan, il a exécuté trois sauts de singe à la file. Quand on s’est tous rhabillés, après le cours, j’ai réussi à me montrer en sous-vêtements devant lui. Ce n’était pas difficile. Un simple rideau séparait les filles des garçons, et j’étais juste à côté. Léon m’a reluquée, la mine gourmande. Je lui ai souri. On s’est parlé à la sortie.

— Tu viens dans ma piscine ?

C’était un mardi soir de septembre. Il faisait encore très chaud. J’ai dit oui. Sans penser à demander la permission à mes parents.

— Je passe prendre mon maillot, et je viens.

— C’est pas nécessaire…

Il avait dit ça d’un tel ton que je me suis sentie toute conne. J’ai réagi sans me laisser démonter :

— Tu t’imagines que je peux expliquer ça à mes vieux ?

Il m’a attendue au bas de chez moi, alors que j’allais prendre mes affaires. J’ai donné une vague excuse à maman, évitant d’entrer dans une longue discussion. Léon exécutait des figures compliquées avec son skate, sur le parking, pour passer le temps. Je m’étais dépêchée, et j’étais toute rouge, tant je me sentais excitée.

— Qu’est-ce qu’il fait chaud ! ai-je simplement dit.

C’est vrai. Il n’y avait aucun souffle. C’était pire dans la propriété de son oncle. Les hauts murs et les grands arbres avaient concentré la chaleur. On pouvait se mettre nu autour de la piscine sans que personne ne le voie.

— Ils sont tous absents.

L’oncle passait beaucoup de temps au bureau ; sa femme s’occupait d’immobilier. Léon a laissé tomber, désignant un matelas au bord du bassin, en plein soleil :

— Ma tante bronze nue.

Il a commencé à se déshabiller. Moi, j’ai sorti mon maillot de mon sac. Je l’ai plongé dans l’eau. Sans le tordre, je l’ai reposé sur le rebord du bassin.

— Mes parents ne comprendraient pas…

Je regardais Léon dans les yeux, en ôtant mon tee-shirt et ma jupe. Il était déjà en slip ; lentement, sans cesser de le fixer, j’ai dégrafé mon soutien-gorge, dégagé mes nichons des bonnets. Il était hypnotisé.

— À toi, maintenant, ai-je dit.

Il a retiré son slip sans se faire prier. Il bandait déjà. Sa queue, encore arquée, se dressait par saccades. Elle était à l’horizontale quand j’ai posé les mains sur l’élastique de ma culotte. Quand j’ai fini d’ôter mon slip, sa bite se dressait toute droite. J’ai admiré la rapidité de sa réaction.

Il venait vers moi, me prendre dans ses bras, bouche entrouverte, prêt à m’embrasser, à me fourrer sa queue, quand je me suis jetée à l’eau. J’ai plongé profond, touché le fond, et traversé le bassin. Je sentais Léon derrière moi. À chaque battement de pied, je devinais ses mains toutes proches. Il n’a pas cherché à me saisir sous l’eau, mais quand j’ai émergé, posé pied à l’autre bout, il est sorti, dégoulinant à côté de moi.

J’ai passé les mains sur mon visage pour dégager mes cheveux, pendant qu’il s’ébrouait. Sans autre forme de procès, il m’a attirée contre lui, posant ses lèvres sur les miennes, me fourrant sa langue. Sa bite, un peu amollie, frottait contre ma hanche ; je l’ai saisie, la serrant très fort. Sous mes doigts, elle a durci. Je m’y connaissais. J’ai fait jouer son prépuce. Il a grogné.

— Alors ? Tu aimes ? ai-je demandé, très sûre de moi.

— Et toi ?

Il avait la main sur ma chatte. Il la pelotait, en m’écartant les petites lèvres. Il était maladroit, avec des gestes brusques. Il était trop pressé. J’aurais voulu qu’il serre doucement mon bouton, le fasse rouler entre le pouce et l’index. Au lieu de ça, il m’a enfilé un doigt. Je mouillais ; ça s’est enfoncé sans peine, jusqu’à mon pucelage. Sa hâte ne me choquait pas, mais j’ai quand même tressailli.

Je ne sais pas s’il a réalisé que j’étais vierge. Il a insisté, sans vraiment comprendre que c’était mon hymen. J’ai soupiré, presque gémi. Je frissonnais. Il me faisait un peu mal, mais c’était tellement jouissif… J’en avais la chair de poule. Je l’ai branlé plus fort, plus vite, comme pour lui dire que ça me plaisait, et son doigt s’est mis à cogner à coups redoublés sur mon hymen. Ses reins s’agitaient comme si c’était sa bite qu’il me fourrait.

Je n’arrêtais pas de le branler. Au même rythme que lui. Je me suis laissée aller contre le rebord de la piscine, j’ai soulevé une cuisse, la laissant flotter dans l’eau, pour qu’il puisse mieux me pénétrer. Mes seins frémissaient. J’ai basculé la tête en arrière. Serrer sa queue dans ma main m’excitait, et j’ai commencé à soupirer, gagnée par le plaisir. J’ai pris mon pied. J’en ai bien profité. Je sentais l’odeur de son huile solaire. Son corps musclé frottait contre le mien. Mais ce qui comptait, c’étaient les chocs dans mon ventre, à l’entrée de mon vagin, qui me secouaient. J’aurais voulu qu’ils ne s’arrêtent jamais. Tout d’un coup, je ne l’ai plus supporté. Mon sexe était devenu trop sensible.

Il ne s’est pas arrêté quand mes contractions se sont apaisées ; je me suis raidie. C’est moi qui lui ai dit, encore haletante, prête à le repousser :

— Arrête… S’il te plaît…

Il ne devait pas avoir une grande expérience, car il a paru étonné, presque peiné, comme s’il ne comprenait pas ma réaction. Je me sentais supérieure. Il venait de me faire jouir, mais c’était moi qui tenais sa queue, dirigeais les opérations. Je me suis souvenue de ma mère dans la chambre. Je me comportais différemment d’elle. J’étais une amazone. Je ne me laissais pas couvrir passivement. J’ai commandé :

— Sors…

Je l’ai fait s’allonger. J’étais toujours dans l’eau, et je me suis penchée sur son ventre, caressant de mes seins sa verge raide, couverte de gouttelettes. J’ai comprimé mes nichons contre sa tige. Il a poussé un soupir de plaisir. Jamais encore on ne lui avait fait de telles choses. Je n’avais pas vu de films pornos, mais ça ne pouvait pas être meilleur.

Je l’ai sucé, avec beaucoup d’ardeur. Je savais m’y prendre. William et Gégé me trouvaient bonne ; sans tarder, Léon s’est mis à grogner. Il avait fermé les yeux. Je n’en revenais pas. Il pouvait jouer les durs, il suffisait qu’on lui fasse une bonne pipe pour qu’il se liquéfie. Il a déchargé à grandes giclées. Je ne me suis pas arrêtée tout de suite, j’ai juste ralenti. J’ai tout avalé quand je me suis arrêtée de le pomper, et je lui ai enfilé ma langue, avec les saveurs de son sperme, dans la bouche.

Je lui avais repris la queue, et je l’agitais, encore humide de ma salive et de son foutre. Quand je l’ai laissée, il s’est redressé, et m’a dit, l’air surpris :

— Toi alors !

J’ai éprouvé une sensation de fierté. Il m’admirait. Lui, ce Léon qui ne respectait ni les profs, ni les règlements, arrivait en retard, ne rendait pas ses devoirs, je le dominais. J’ai joué les blasées.

— Hein ! C’est bon une petite pipe ?

Il s’est redressé, a voulu me prendre dans ses bras, me peloter, pour me montrer qu’il était le garçon, se prouver qu’il pouvait me posséder. Je l’ai repoussé doucement. J’allais m’asseoir à ses côtés, quand j’ai aperçu un jeune type qui nous regardait.

Je le connaissais de vue. C’était son cousin. Plus âgé que Léon, il passait le bac. Je ne savais pas s’il avait une copine, mais ce prétentieux, qui ne m’avait jamais regardée, me reluquait comme s’il n’avait jamais vu de fille nue. Il ne pouvait que deviner mon ventre et mes fesses, toujours plongés dans l’eau, mais fixait effrontément mes seins.

Je découvrais le pouvoir du corps des filles sur les garçons. Le désir le rendait idiot. J’ai souri. Il était à moi. J’ai eu une moue. Jocelyn, je connaissais son nom, cherchait quelle attitude prendre. Surpris de voir une fille nue dans sa piscine, avec son cousin, il était jaloux. Il a tenté de prendre un air blasé, et de venir vers nous avec nonchalance, en roulant des épaules. Il n’y réussissait pas trop mal. Il avait la chance d’être bien foutu. Bon nageur, il faisait beaucoup de plongée et de windsurf, et portait, à la différence de Léon, les cheveux presque rasés. Il n’en paraissait que plus massif. Il a tenté de plaisanter, jouant les indifférents :

— Salut, les amoureux.

Il m’a tendu la main, pour m’aider à sortir de l’eau. Je me suis accrochée à ses doigts. Les muscles de son bras se sont tendus. Dans un éclaboussement de gouttelettes, je suis remontée sur le bord. Je le mouillais, mais il s’en fichait. L’eau ruisselait entre mes seins, sur mon ventre, dans mes poils, puis tombait entre mes pieds comme si je pissais debout.

Je n’ai pas resserré les cuisses, pour lui permettre d’observer le renflement de mon sexe, entre mes poils collés en touffes dégoulinantes. Il fixait ma fente, comme s’il avait voulu la toucher. Me tenant toujours par la main, il s’est avancé, pour me faire la bise.

— Moi, c’est Jocelyn.

Je ne l’ai pas repoussé. J’ai tendu la joue, gardant la poitrine en retrait.

— Moi, Edelweiss.

— Je sais.

Il s’est arrangé pour caresser la pointe d’un de mes seins, de sa main qui remontait le long de mon buste pour aller vers mon épaule. Il cherchait à engager la conversation, mais ses yeux s’attardaient sur mes nichons, plongeaient vers mon ventre, entre mes cuisses que je ne cherchais pas à refermer.

Léon se taisait. Il ne semblait pas gêné par son cousin, mais manquait d’à-propos. Il pouvait être dragueur, et ne pas maîtriser toutes les situations. J’ai pensé qu’il ne voulait pas que Jocelyn le dénonce à ses parents, et était prêt à me partager pour ne pas avoir d’ennuis.

L’idée ne me déplaisait pas. Jocelyn était beau garçon. C’était flatteur de lui plaire, d’attirer son attention. Beaucoup de mes copines auraient aimé être à ma place. Ce n’était pas évident pour une fille de troisième de draguer un grand de terminale. J’étais avec deux garçons ; j’avais déjà connu de telles situations avec William et Gégé, et ça ne m’avait pas déplu. Je ne me suis pas laissé démonter. Je n’allais pas jouer les effarouchées. Je lui ai mis la main sur l’épaule.

— Tu veux bronzer avec nous ?

Il a arraché son tee-shirt, et sans se faire prier, a fait sauter ses baskets. Il a ôté son slip et son bermuda, pour se placer en face de moi. Léon a fait la grimace, mais je l’ai ignoré. J’avais une jambe repliée, l’autre allongée, et Jocelyn pouvait voir mon clitoris. Son regard était attiré par mon petit bout rose, que je ne cherchais pas à cacher, au contraire. Il cherchait une position, et a fini par s’asseoir en tailleur. Le bout de son pénis raclait les pierres. Il a pris sa verge dans sa main, pour l’allonger sur sa cuisse. La tige grossissait à vue d’œil, agitée de pulsations. Je me suis penchée dans sa direction :

— On dirait que tu as de drôles d’idées ?

J’avais pris mon ton le plus moqueur, en lui exhibant mes seins. Il a arrondi la bouche, comme s’il voulait téter. Il faisait un petit bruit de succion, sans s’en rendre compte. Il a encore joué avec son sexe, en essayant de frimer, les yeux sur mes nichons :

— Eh bien, il y a du monde au balcon !

— Il n’y en a pas que là…

J’ai fait basculer mon bassin, lui exhibant ma chatte en plein. Il pouvait voir toute ma fente entrebâillée, comme si elle n’attendait que de se faire remplir. Avec ce que Léon m’avait fait, je mouillais, et j’avais envie de sentir une bouche ou un doigt sur mon sexe. Pourquoi ne pas y frotter le gland qui grossissait à vue d’œil ?

Je lui ai souri, aguicheuse… Mais ce n’était pas mon sourire qu’il regardait, ni ma bouche, ni mes yeux. Il fixait mon sexe comme s’il n’en avait jamais vu. Je découvrais mon pouvoir. Moi qui admirais les grands, ceux du lycée, je réalisais que ma vulve les intéressait plus que je ne m’intéressais à leur queue.

Il voulait me baiser. Il n’aurait jamais cru trouver son cousin se faisant sucer au bord de la piscine. De nouveau, je me suis penchée en avant, vers lui et sa queue dressée. J’ai descendu lentement ma bouche vers sa verge. Juste avant de la gober, j’ai levé les yeux vers lui et lui ai demandé :

— Tu ne veux peut-être pas ?

— Si ! s’est-il exclamé.

Je commençais à le pomper, quand j’ai senti la main de Léon sur mon cul. Il ne perdait pas de temps. Il était prêt à me fourrer un doigt dans l’anus. Il me l’a enfoncé. Je n’ai pas eu le temps de protester, qu’il m’en mettait un autre dans le vagin. Il me connaissait, maintenant, et savait qu’il pouvait y aller. J’aurais gémi si je n’avais eu une grosse tige enflée dans la bouche. J’ai eu des mouvements spasmodiques, incontrôlables, et Jocelyn s’est exclamé :

— Nom de Dieu !

Sa pine se cabrait, prête à éjaculer. Je connaissais les réactions des garçons et je m’activais, aiguillonnée par les doigts de Léon, qui me fouillaient, cherchaient à me faire jouir. Il cognait contre mon pucelage, comme j’aimais, et je gigotais, en secouant la grosse trique enfoncée dans ma bouche.

J’ai senti mes premières contractions, celles qui me donnaient des frissons, me mettaient les larmes aux yeux, quand la bite a commencé à remuer, agitée de soubresauts. Je savais ce qui m’attendait, ça ne me gênait pas, au contraire, j’aimais sentir une queue gicler, m’expédier son jus dans la bouche, surtout pendant que je jouissais.

J’ai pris mon pied, sans cesser de sucer, sans arrêter une seule seconde. Jocelyn m’envoyait tout ce qu’il pouvait, et moi, je continuais à l’aspirer, comme si je voulais qu’il se vide. J’avais terriblement joui, je reprenais à peine mes esprits, que Léon me demandait d’une voix de premier communiant :

— On recommence, dis ?

7

J’ai connu d’autres flirts, d’autres garçons m’ont caressée. Je n’étais pas farouche. J’avais du succès, car on savait que je n’hésitais pas à « faire plaisir ». J’en voulais des beaux, et c’était facile, j’avais le choix. Tous me recherchaient. Je n’allais pas en boîte, mais à chaque fête, chez les copains, on cherchait à m’attirer dans une chambre, dans la salle de bains. On m’avait surnommée « la suceuse », et je méritais bien mon pseudo. Ils n’étaient pas déçus, ceux qui s’isolaient avec moi, et après, je pouvais me vanter de m’en être encore tapé un nouveau.

J’avais un tableau de chasse. Plus de vingt garçons à la fin de ma seconde. J’étais toujours « techniquement pucelle », je ne sais pas trop pourquoi, peut-être parce que je ne voulais pas prendre de risques, et que je jouissais déjà beaucoup à ma façon. Mes succès ne m’empêchaient pas d’avoir de bons résultats. J’avais terminé mon année de lycée avec les félicitations du conseil de classe. De quoi faire la fierté de mes parents.

En classe de première, le prof de lettres, très cultivé mais alcoolique, a été victime d’un accident cardiaque. Du pastis plutôt. À sa place est arrivée une petite mignonne, une jeune directement issue des concours de recrutement.

C’était une blonde décolorée, très coquette, genre starlette, avec un nom à consonance germanique, Spiesser. Comme un fait exprès, elle se prénommait Claudia, et ressemblait davantage au top-modèle qu’à une prof. Rien de revêche ni de coincé chez elle. Elle m’a plu dès que je l’ai vue. À tous les élèves aussi, d’ailleurs. Les garçons ont voulu la charrier. William, qui se retrouvait dans ma classe cette année-là, a fait semblant de ramasser son stylo pour regarder ses longues jambes que découvrait une minijupe ultracourte. Elle ne s’est pas démontée. Elle l’a redressé par l’oreille, et l’a mis à la porte. Sans interrompre la phrase qu’elle avait commencée sur Victor Hugo. Elle a simplement dit :

— Et nous étudierons donc Les Châtiments.

Le ton était si sec que personne n’a ri de la plaisanterie. Nous, les filles, l’admirions. Tous les garçons en étaient amoureux, ou plutôt, rêvaient de la sauter. Les autres profs voulaient la draguer.

La famille de Claudia habitait Aix. Elle y avait fait ses études, et ne voulait pas dépenser trop d’argent pour se loger à Toulon. Elle a saisi l’opportunité de louer un studio dans le même lotissement que mes parents.

J’avais seize ans, et j’admirais cette femme qui savait ce qu’elle voulait. Claudia a emménagé sans perdre de temps, louant un petit camion. Un jeune prof d’espagnol, qui habitait le quartier, l’a aidée. J’ai été tout de suite jalouse de lui. Il était superbe, le cheveu court, les mâchoires carrées, un sportif qui soulevait sans effort les meubles les plus lourds. Je me proposais de les aider, mais papa m’a dit d’aller faire mes devoirs.

Dès que j’ai pu me libérer, dans l’après-midi, je suis passée chez elle. La sonnette ne fonctionnait pas. J’ai frappé à la porte. Personne n’a répondu. J’ai ouvert, je l’ai entendu rire, d’un rire de femme comblée.

Le lit grinçait. Je connaissais ce bruit. Il y a eu encore des rires, des grincements, des soupirs d’homme, des chocs de peaux moites. J’ai pensé à William quand il m’enculait. Je demeurais sur le pas de la porte. Claudia gémissait. Ils pouvaient apercevoir ma présence. Impossible de rester. J’avais pourtant envie de voir. La porte ne donnait pas directement sur la pièce. L’amorce d’une cloison la séparait du palier. J’ai repoussé le battant et me suis avancée, sans bruit, retenant mon souffle, me dissimulant de mon mieux.

Ils étaient sur le lit, trop occupés pour faire attention à moi. Elle, en levrette, les fesses vers la porte, se regardait dans un miroir. Lui, agenouillé derrière elle, la tenait aux hanches. Il la tirait vers lui, par saccades. Chaque fois que la bite s’enfonçait en elle, elle secouait la tête, et ses longs cheveux balayaient le lit. Ses seins pendaient, agités de tremblements. Il a accéléré l’allure, a ralenti, puis a recommencé, en récitant d’une drôle de voix enrouée :

— Au pas, au pas, au pas… Au trot, au trot, au trot… Au galop, au galop, au galop…

Et tous deux baisaient en suivant le rythme. Je connaissais la comptine. J’y avais joué enfant ; jamais de cette façon. J’avais chaud, horriblement chaud au sexe. Ma tête tournait. Je ne voyais qu’eux. Je voulais jouir. J’ai dû trop m’avancer, faire du bruit. Claudia a relevé la tête, et m’a aperçue dans le miroir. Elle me souriait, pas du tout gênée d’être surprise en pareille situation, contente plutôt d’être vue en train de se faire sauter.

J’ai rougi et me suis reculée. J’avais honte. Je ne pouvais pas croire qu’elle m’ait réellement souri. Et pourtant, je n’avais pas eu la berlue. Ils continuaient à baiser. Le lit grinçait. Le livreur grognait. Elle gémissait. Le ventre du garçon tapait contre les fesses de Claudia. Mes jambes tremblaient. J’ai avalé ma salive. Je me suis appuyée contre la mince cloison. Les bruits des ressorts se mêlaient à leurs soupirs. J’étais incapable de partir. Il fallait que je les voie en train de le faire. J’avais peur, et en même temps, je voulais savoir si elle m’avait vraiment aperçue.

Je me suis avancée de nouveau. Elle avait baissé la tête et donnait de grands coups de cul pour s’empaler sur la pine. Elle s’agitait en poussant des cris gutturaux, et y allait de bon cœur. Lui avait rejeté la tête en arrière, et creusait les reins pour aller à la rencontre de la croupe de la fille. Les muscles de ses fesses poilues saillaient sous la peau bronzée. Il n’avait aucune marque de maillot. Elle non plus…

C’est à ce moment qu’elle s’est arrêtée. Elle s’est redressée, a passé les bras derrière le cou du garçon. Elle avait une paire de nichons superbes. Fermes, galbés, avec de grosses pastilles brunes. Je voyais tout son corps dans la glace. Son triangle de poils noirs, taillé très court, ne cachait rien de sa grosse chatte.

La bite s’enfonçait dans la fente béante. Je voyais les petites lèvres se mouler sur la barre. Elle a laissé descendre sa main, se caressant les seins au passage, avant de se toucher le bouton. Elle se branlait, et ses coups de reins faisaient aller et venir la verge entre ses cuisses. Elle arborait une étrange expression de contentement. Les yeux mi-clos, elle me souriait. Elle les a rouverts, et m’a cherchée dans la glace. J’étais forcée de plonger mes yeux dans les siens, qui me provoquaient.

Je me trouvais prise à son jeu. Elle s’exhibait à dessein, voulait que je détaille son corps, la regarde faire l’amour. Le spectacle était plus excitant que celui offert par mes parents, quelque temps auparavant. Je n’éprouvais pas de dégoût, ni de crainte de l’homme, de sa grosse trique. Je voulais plutôt me faire tringler par lui. Sentir sa bite dans mon con, ou mon cul. Il était rare que je me laisse enculer, mais, lui, je l’aurais laissé faire. Ma main glissait sur mon ventre, j’allais me caresser ; Claudia m’a adressé un sourire de satisfaction. Elle avait gagné.

Alors, j’ai reculé. Je suis sortie, en faisant maladroitement claquer la porte. Dans le hall, je me suis sentie sotte. J’avais l’impression d’avoir raté une occasion. Qu’allait-elle penser de moi ? Je m’étais comportée comme une idiote !

La minuterie du palier s’est éteinte. Je suis demeurée dans le noir quelques secondes. Il n’y avait qu’un rai de lumière qui passait par la porte disjointe. Celle-ci s’est ouverte. À contre-jour, je ne voyais que les longues jambes de la prof. Des jambes immenses. Elle avait enfilé la chemise de son type, qui ne lui couvrait qu’à peine les fesses. Elle est venue à moi, sans un mot ; elle savait que je l’attendais. Me prenant d’autorité par la main, elle m’a tirée dans l’appartement. Je ne pouvais pas résister. Je n’attendais que ça.

— Une petite curieuse.

Il était toujours nu. Assis sur le lit, le dos appuyé au mur, il nous regardait. Plutôt, c’est moi qu’il regardait. Il avait un air bizarre. Pas commode. J’ai eu peur. Je me suis tournée vers Claudia. Elle ne souriait plus. Elle avait un regard dur, comme le jour où elle avait pris William par l’oreille.

— Donc, cette jeune personne est une voyeuse.

— Une petite vicieuse, a-t-elle renchéri.

Ils se sont tus, pour que je comprenne bien ce qu’ils venaient de dire. Je ne parlais pas. Je ne voyais que le garçon tout nu. Il bandait encore. Sa grosse queue se dressait sur une touffe de poils frisés comme des copeaux. Il a caressé sa bite, montrant un gland violet.

— Tu voulais nous voir baiser, petite salope.

Son ton était calme ; malgré l’injure, il n’élevait pas la voix. Je me suis tournée vers Claudia. Je ne voulais pas regarder l’homme nu. Son sexe m’effrayait. Aucun de mes copains ne faisait montre d’une telle assurance. Il me dominait, sans me toucher, par sa seule présence, et la confiance qu’il avait en lui. Il était nu, j’étais habillée, mais c’était lui le maître.

Je me suis tournée vers Claudia, pour trouver un appui. Son vêtement était sommaire. Sa chemise laissait voir ses seins ; les rondeurs tendaient l’étoffe. Elle s’est avancée vers moi, et les pans de la liquette se sont écartés, dévoilant ses poils. Elle a ouvert le vêtement d’un coup, et l’a ôté, le balançant derrière elle. Une vraie statue. Un corps de rêve.

— Qu’est-ce que tu attends ? Allez ! Nue ! Tout de suite !

J’ai cru ne pas avoir bien entendu. Je suis restée stupide, plantée devant eux. Elle a répété, la voix plus sèche, autoritaire :

— Vite ! Nue, j’ai dit !

Le lit a grincé. Le garçon s’était rapproché, les fesses sur le rebord, penché vers moi, pour profiter du spectacle.

— Tu es venue pour ça ! Non ?

Il faisait encore chaud. J’étais en débardeur. Je l’ai fait passer par-dessus ma tête, et Claudia a fait sauter l’agrafe de mon soutif. Je ne pouvais pas cacher mes seins de mes mains. Elle m’a prise par les tétines, avant même que j’aie fini de me déshabiller. Elle m’a poussée vers l’homme.

— Elle est à toi, Enrique !

Il m’a saisie par les cuisses. Il me faisait tourner. Ses mains sont passées sous ma jupe, et d’un coup, il a baissé ma culotte. Je me suis raidie, mais la prof me fixait, droit dans les yeux. La couleur de ses iris était étrange, d’un bleu presque mauve, terriblement froid. Elle ne cillait pas ; je n’étais pas de taille. J’ai incliné la tête, incapable de m’opposer à sa volonté. Mon slip était à mes genoux, et continuait à glisser. Sur une sollicitation de la main d’Enrique, j’ai levé un pied, puis l’autre, pour me dégager de la culotte.

Il me pelotait les fesses, mal dissimulées par ma mini. Sa main est venue sur mon sexe. Mes poils crissaient. Ses doigts se sont posés sur mes lèvres, les ont pressées. Le verdict est tombé, méprisant :

— Qu’est-ce qu’elle mouille, la petite chienne !

Il ne s’adressait pas à moi. Claudia me pinçait les seins. Elle les triturait, les tripotait. Ils étaient durs, me faisaient mal. Des picotements descendaient dans mon ventre. Je mouillais toujours plus. C’était leur mot, et plus je me le répétais, plus j’avais envie. J’avais chaud. Très chaud. Il m’a enfilé un doigt dans le cul. J’ai serré les fesses. Il est allé encore plus loin. Seul le bout de tissu relevé me protégeait, si l’on peut dire. Claudia a défait ma ceinture. La jupe a glissé. Il a retiré sa main, juste pour la laisser tomber à mes pieds.

— Tu mérites, une bonne fessée, a tranché Claudia.

J’espérais avoir mal entendu. Je savais pourtant que je ne m’étais pas trompée. Le sang bourdonnait à mes oreilles. Ma gorge s’est nouée. J’aurais voulu dire quelque chose. Elle m’a fait pencher. Je me suis retrouvée la poitrine sur le lit. Lui me tirait sur ses genoux. Ma hanche frottait contre sa bite. Mes pieds ont glissé sur le carrelage. Il m’a écarté les cuisses. Mon sexe était exposé. Il l’a flatté. Un doigt a fait le tour de l’ovale. Délicatement. Une caresse. Je ne cherchais pas à résister. Je leur montrais ma croupe. J’avais envie qu’il m’enfile son doigt. Je n’osais rien dire. Même pas pousser un gémissement, pour l’encourager.

Lui insistait. Il passait et repassait sur mes petites lèvres. Elles s’entrouvraient. Il allait vers l’intérieur. Je mouillais. Je dégoulinais même. Et je voulais qu’il continue. J’ai écarté les cuisses. Il n’a pas apprécié mon invitation. Il a cessé, et sa main s’est abattue sur ma fesse.

J’ai entendu le souffle, puis le claquement. Tout mon corps a frémi. Mes nichons ont glissé sur le drap. C’était une brûlure terrible sur mon fessier, comme si on le meurtrissait en profondeur. J’ai manqué crier. Des larmes montaient à mes yeux. Un souffle s’exhalait de ma bouche grande ouverte quand, pour la seconde fois, il m’a frappée. Encore plus fort. J’ai mordu mes lèvres. Je voulais résister ; une pluie de gifles s’est abattue sur mon cul. Il passait d’une fesse à l’autre. Sans régularité. Il cognait deux ou trois fois de suite au même endroit ; la brûlure devenait insupportable. Il pouvait aussi alterner, prenant son temps, pour que je ressente bien la souffrance de chaque claque.

On allait entendre les bruits de fessée ; la fenêtre était ouverte. Claudia est allée la fermer. J’en ai été soulagée. L’homme me faisait mal, mais j’appréciais ma souffrance. Elle m’émoustillait. Je me débattais, mais ne cherchais pas à fuir. Comment l’aurais-je pu ? Il avait saisi mon poignet, et me tordait le bras sur les reins. Je gigotais, mais lui laissais le champ libre, et il pouvait me frapper comme il voulait.

Je ne sais combien de temps tout ça a duré. Une éternité. Tout mon cul me brûlait. C’était atroce, mais en même temps, j’en avais envie, très envie. Je voulais jouir, sentir ses doigts en moi. Il s’est mis à me taper d’une autre façon. Il ne frappait plus que ma fesse gauche, et ses doigts s’égaraient sur ma vulve, pressaient d’un coup mes chairs amollies, en eau.

Je n’en pouvais plus. J’avais trop mal à ma fesse. C’était insupportable. J’ai gémi. C’était ma première plainte. Elle m’a fait du bien. J’étais soulagée de me laisser aller, de ne plus résister à tout prix. Il n’a pas cessé pour autant, au contraire. Il cognait plus fort. Cependant, il s’arrangeait pour me toucher le sexe chaque fois. Il ne relevait pas tout de suite la main, laissant traîner le bout de ses doigts sur mes petites lèvres écartées.

Il est passé à l’autre fesse, la frappant de toutes ses forces. La claque retentissait, la brûlure s’imprimait sur mon cul, et il me touchait la chatte. Tout de suite après la souffrance venait la caresse, accompagnée d’une intense sensation de plaisir, encore renforcée par le sentiment qu’elle ne durerait pas, que la douleur la remplacerait très vite.

Je ne saurais dire combien de temps ça a duré. J’avais l’impression que le supplice s’éternisait, alors que je n’ai dû passer que quelques minutes en tout sur ses genoux. Maintenant, je gémissais sans cesse. Le cri de souffrance qui succédait à la claque était immédiatement suivi par une plainte voluptueuse. Je ne cherchais plus à réprimer mes cris, au contraire, j’avais l’impression que mon plaisir s’en trouvait renforcé.

Au bout d’une dizaine ou d’une quinzaine de gifles, il s’est enfin arrêté. J’étais tout ouverte. Lentement, du gras de l’index, il a parcouru l’intérieur de mon sexe. Il ne se hâtait pas. Il a insisté sur mon clito qu’il a décalotté, le pressant par petits coups. J’ai frissonné. Il avait des peaux mortes près de l’ongle et m’a écorchée. Ce n’était pas vraiment de la souffrance. J’étais très émoustillée, prête à jouir. Il n’a pas insisté, il a fait glisser l’extrémité de son doigt avant de le pousser dans mon vagin dilaté.

Je dégoulinais. Il entrait en moi sans difficulté. Son ongle m’a grattée plus qu’il ne me blessait. Mon ventre s’est contracté. Je me suis cambrée, pour m’offrir, pour qu’il aille encore plus loin. J’ai poussé un long soupir de satisfaction. Il faisait tourner son doigt, pour m’élargir. Mon derrière me faisait mal, mais cette douleur accroissait encore les sensations dans mon sexe. Mes larmes coulaient tant j’en avais envie. J’ai failli lui dire de continuer, le supplier de s’enfoncer encore plus. Il n’allait pas assez loin, j’aurais voulu qu’il ait des gestes plus violents.

Du coup, j’ai bougé le cul, en mouvements spasmodiques ; son index a glissé, tapant sur mon pucelage. J’ai ressenti un grand choc. Et j’ai été parcourue d’un frisson. J’en avais la chair de poule. J’ai relevé la tête. Ma poitrine a décollé du matelas. Il insistait, par petites touches, par petits chocs qui tendaient ma « rondelle », prête à craquer. Il relâchait un instant sa pression, pour l’exercer de nouveau. J’agitais les fesses, par saccades, pour m’enfiler sur son doigt. Je me branlais. C’est moi qui me suis fait jouir.

Seul comptait le plaisir que je ressentais. Ils me dominaient, tous les deux, mais il fallait que je prenne mon pied. Des mains jouaient sur mes seins, pressaient mes tétines, les pinçaient. Je m’entendais gémir. Tout cela augmentait encore la jouissance qui tordait mon ventre. Je me suis retrouvée pantelante, sur les genoux du garçon, alors que leurs voix méprisantes résonnaient à mes oreilles.

— Nom de Dieu ! Quelle salope !

Ma tête bourdonnait. Le sang y affluait. Mon ventre était encore tout chaud. Claudia m’a fait glisser des jambes d’Enrique ; mes genoux ont heurté le carrelage. Il m’avait saisie par les cheveux, et dirigeait ma bouche vers sa queue. Je n’ai pas cherché à résister. Je ne le pouvais pas. Son gland a frotté contre ma joue, avant que je le serre entre mes lèvres. J’en avais tellement avalé que je savais comment m’y prendre. Sans protester, je lui ai mis les mains sur les couilles pour le caresser tout en le léchant. Il en avait une belle, et je l’entourais de ma langue, je l’agaçais à petits coups de dents, pinçais la peau des testicules.

— Allez ! Pompe-moi !

Et il m’a soulevé la tête, me tirant par les cheveux, avant de me faire plonger, pour que j’avale sa queue, qu’elle aille au fond de ma gorge. Je lui ai obéi. Sa verge a encore grossi. Je sentais qu’il était prêt à exploser. Je me préparais à recevoir son sperme, quand Claudia m’a obligée à le lâcher.

Me repoussant, elle a fait basculer Enrique sur le lit. Il a grogné de dépit, sa bite a claqué contre son ventre, mais déjà elle le chevauchait, assise sur les talons, les cuisses de part et d’autre des hanches du type. Elle lui a saisi la verge, et l’a guidée dans son ventre. Elle le baisait de toutes ses forces, agitant le cul à toute allure. Elle se donnait tellement que la queue s’est échappée de sa chatte. Elle a poussé un cri de dépit, l’a reprise pour se l’enfourner, avant qu’Enrique ait pu protester. Il agitait les reins, décollait les fesses du matelas, pour s’enfiler davantage en elle. Claudia mettait une telle violence à baiser que le lit grinçait, comme s’il allait s’effondrer.

Le garçon a soupiré, soufflé plutôt, comme s’il cherchait à reprendre haleine. Il avait un drôle de rictus satisfait. Claudia, elle, remuait toujours. Ses seins tremblaient. Elle a rejeté la tête en arrière ; elle voulait se tenir très droite, pour que la bite s’enfonce encore plus loin. Sa bouche s’est ouverte. Cheveux répandus sur les épaules, poitrine frémissante, elle a gémi son plaisir. Elle ne faisait plus aller la grosse tige à grands allers et retours. Elle se contentait de presser les fesses contre le ventre d’Enrique.

Il lui caressait le bouton, en gestes tendres, le lui serrant entre ses doigts ; elle a poursuivi ses plaintes, jusqu’à ce qu’elle s’effondre, pantelante, sur le torse poilu. Elle a soulevé les fesses pour soulager la tension dans ses cuisses. Et elle a cherché à étendre les jambes, sans se dégager de la verge qui sortait toujours de sa chatte. La tige luisait de mouille entre les petites lèvres sombres qui bâillaient.

J’ai posé ma tête sur le matelas, près d’eux. Je sentais leurs odeurs, de sueur et de baise. Il faisait chaud dans la chambre, j’étais épuisée ; pour un peu, je me serais endormie, à genoux sur le carrelage, si Claudia ne s’était relevée.

— Il faut que tu rentres chez toi. Je ne voudrais pas que tes parents s’inquiètent.

8

Le lendemain, Claudia s’est comportée comme si rien ne s’était passé. Ce n’est qu’à la fin de son cours qu’elle m’a dit :

— Je voudrais vous voir.

Elle a demandé à la dernière élève qui sortait de fermer la porte, et dès que nous avons été seules, elle m’a caressé la joue d’un geste affectueux. J’ai éprouvé une sensation de bonheur à laquelle je ne m’attendais pas. J’ai découvert que je dépendais d’elle. La veille, elle s’était servie de moi, avait profité de mon corps, m’avait fait corriger par son type, et à présent, elle se montrait d’une tendresse à laquelle on ne m’avait pas habituée ; je fondais. C’était bon de s’abandonner à cette douceur inattendue.

J’ai deviné au frémissement de ses lèvres qu’elle avait envie de m’embrasser. J’étais prête à céder. À faire tout ce qu’elle voudrait. À me comporter avec autant de complaisance qu’avec les garçons, mais Claudia ne voulait pas courir le risque d’être surprise dans sa classe. Elle a reposé sa main sur son cartable. J’ai été déçue ; elle s’en est aperçue. Une lueur dans l’œil, elle m’a dit, sur le ton de la confidence, pour me consoler :

— C’était bien, n’est-ce pas ?

Je ne savais que répondre. Elle a ajouté :

— Tu viendras me voir, ce soir, à cinq heures. Nous aurons tout notre temps.

Je n’ai pas osé demander si Enrique serait là. J’avais envie de le retrouver, qu’il me fourre sa queue. Ou plutôt non, de le baiser comme elle l’avait baisé, m’enfilant sur sa bite, remuant le cul et le dominant. Je voulais lui faire l’amour. Elle m’a dit, pour bien préciser les conditions :

— Nous serons entre filles…

J’étais si impatiente que je suis arrivée en avance. Elle n’était pas chez elle. Je ne suis pas rentrée chez moi. Je me serais fait coincer par maman. Je suis descendue sur la place, sous les platanes. J’ai aperçu Gégé, qui est venu me faire la bise. Il avait une copine attitrée. Nous n’avions pas recommencé nos petits jeux, mais étions restés en bons termes. Il s’était vanté auprès des autres garçons de ce que je lui avais fait. Moi, j’avais fait mes confidences à quelques amies. Cela faisait partie de mon personnage. Je me flattais de m’être « tapé » une vingtaine de garçons. Cela voulait dire que je les avais sucés. J’aimais bien dire que je me les étais « faits ». J’avais l’impression d’être une délurée, une fille libre. Aucun ne m’avait vraiment baisée, sauf William qui m’avait enculée. Je ne les laissais pas faire, je ne le permettais pas. C’était ma façon de m’affirmer, de les dominer en leur imposant des limites. J’aimais bien me faire caresser, même en profondeur, surtout quand on me touchait l’hymen, mais je ne voulais pas me faire sauter.

Claudia est arrivée dans sa Clio. Elle m’a regardée d’un drôle d’air comme si elle cherchait à deviner jusqu’où j’étais allée avec Gégé, que j’ai vite plaqué, pour aller avec elle.

— Je te dérange ?

— Oh, non !

J’avais dit ça dans un élan de sincérité. Pour qu’elle ne s’imagine pas que je n’avais rien fait avec lui, qu’elle ne me prenne pas pour une oie blanche, j’ai corrigé :

— C’est fini depuis longtemps.

Claudia a eu un sourire amusé, un rien protecteur.

— Je vois que tu as une vie amoureuse bien remplie.

J’ai rougi, hésitant entre la timidité et la fanfaronnade. Elle me perçait à jour. Elle se moquait de moi. Elle avait bien vu que j’étais vierge. En montant l’escalier, j’ai avoué :

— Je suis sortie avec une vingtaine de garçons…

— Mais tu n’es pas allée jusqu’au bout.

Elle s’est rendu compte qu’elle m’avait humiliée. Nous étions arrivés chez elle. En entrant, elle a balancé son sac dans un coin, pour se débarrasser du lycée. Nous étions seules. Il faisait encore horriblement chaud. Le soleil avait frappé la façade du studio tout l’après-midi. Claudia a ouvert les fenêtres pour faire des courants d’air. Les grands platanes de la place donnaient maintenant de l’ombre, mais coupaient du vent. Claudia s’est penchée à l’extérieur, me montrant bien sa croupe moulée par son étroite minijupe. L’air stagnait, lourd, dans la cuvette que formait la place. Elle s’est tournée vers moi, a fait sauter ses chaussures, en déboutonnant son chemisier.

— À la douche.

Elle s’est retrouvée nue, en un clin d’œil. J’ai remarqué ses dessous affriolants. Très chers et sexy. Elle ne portait pas de bas. Son soutien-gorge ne servait qu’à mettre en valeur ses nichons qui auraient très bien tenu tout seuls, rendus encore plus appétissants par les dentelles noires. Son string cachait à peine son triangle taillé court. Je l’avais déjà vue nue, mais je ne pouvais m’empêcher de l’admirer. J’ai réalisé que je voulais lui ressembler.

Claudia se baladait nue, sans pudeur, avec aisance. Tout naturellement, elle s’est assise sur les toilettes pour faire pipi, sans cesser de me parler. Elle n’avait pas fermé la porte de la salle de bains, et j’entendais le glouglou de sa pisse sur la faïence. Je n’allais pas jouer les nunuches, faire celle qui ne voyait rien. Je ressentais une étrange impression. Maman se promenait nue devant moi, faisait pipi sans se cacher quand nous partagions la salle de bains, mais son corps amolli, avec des bourrelets, les marques blanches du maillot, me dégoûtait. Quand je la voyais ainsi, je détournais le regard, comme si j’avais peur de lui ressembler un jour.

À l’inverse, j’admirais Claudia. On aurait dit un mannequin de magazine, bronzée, le corps ferme, le ventre plat, les seins gonflés. Pulpeuse. Les garçons ne pouvaient que la désirer. Je voulais être comme elle, et ne pouvais que faire ce qu’elle me demandait. Je me suis avancée comme elle se relevait pour entrer dans la cabine. Je savais ce qui m’attendait. Je n’étais jamais allée avec une femme, mais j’étais prête à tout. Je commençais à ressentir dans mon sexe la chaleur bien connue, l’agaçante démangeaison.

— Tu viens te rafraîchir ?

Elle tendait la main vers moi, c’était un ordre, pas une invitation. Je me suis décidée. Je l’avais choisi en venant chez elle, même s’il n’y avait pas Enrique. Je me suis déshabillée en vitesse. J’étais bien roulée, mais je n’avais que des sous-vêtements de supermarché. Rien de très glamour. Avec la chaleur, les élastiques s’étaient imprimés dans mes chairs.

Claudia faisait couler l’eau. Elle a fermé la porte et m’a poussée contre la paroi du carré de la douche. C’était très étroit, surtout à deux. Nos poitrines, nos jambes, se frottaient les unes les autres, même sans que nous le voulions. Je brisais un tabou de mon éducation.

Claudia me regardait, amusée, gourmande. Elle éprouvait un visible plaisir à faire durer la situation, et à jouir des préliminaires. Nous étions dans une situation osée, mais rien, encore, ne s’était passé. Elle me rinçait, dirigeant le jet sur mes seins, les malaxant de la main, suivant les marques laissées par les sous-vêtements. J’ai eu un soupir de plaisir, et elle a pris un air triomphant. J’ai voulu rattraper ma maladresse.

— C’est si frais !

— Seulement ?

Narquoise, elle a orienté la douchette sur mon ventre. Mes poils dégoulinaient. L’eau tombait entre mes jambes. On aurait dit que je pissais. C’était gênant. Claudia ne s’en souciait pas, elle avait pris ma chatte entre ses doigts. Elle en jouait, comme si elle savait aussi bien que moi, mieux même, ce que j’aimais, ce qui me faisait le plus plaisir. Je soupirais, alors qu’elle faisait se chevaucher mes petites lèvres, titillait mon clitoris tout dur. Elle me branlait. Je m’abandonnais, incapable de résister ou de feindre des réticences. Je voulais qu’elle m’enfile son doigt, mais elle me le refusait. Le bout de son index s’enfilait dans ma vulve, pesait sur l’ouverture de mon vagin, pour augmenter mon désir, sans jamais plonger en moi. Je n’en pouvais plus, mon plaisir était prêt à exploser, et mon cœur cognait.

C’est le moment qu’elle a choisi pour cesser de me masturber. Elle se contentait de me peloter les nichons, feignant de les laver, comme si elle n’avait fait tout ça que pour me nettoyer le sexe. Je l’ai suppliée :

— S’il vous plaît…

Je ne pouvais pas la tutoyer. J’étais son élève, et même, dans de telles circonstances, sa chose. Elle pouvait user et abuser de moi, comme elle l’avait fait d’Enrique. Elle a eu un sourire condescendant, mais de gentillesse. Elle frottait ses seins contre les miens. Nous nous sommes embrassées. Elle collait sa bouche contre la mienne, m’enfilait la langue comme un garçon. Je n’avais jamais fait ça avec une fille. Je voulais sentir quelque chose sur ma vulve. Quand sa jambe est passée entre les miennes, j’y ai plaqué mon sexe. Ma fente frottait contre sa cuisse, et je me caressais contre elle, donnant des coups de reins brusques. Jamais je ne m’étais laissée aller ainsi. J’ai revu Claudia en train de baiser Enrique, montée sur lui. Je faisais pareil.

Je haletais. J’avais fermé les yeux. J’entrevoyais les cheveux de Claudia, les parois blanches de la douche, mais je ne voulais penser qu’à mes sensations. Il fallait que je me concentre sur mon plaisir. J’en ressentais la montée. Je la provoquais en m’agitant sur sa cuisse. Des contractions ont noué mon ventre quand sa main est passée entre mes fesses. Elle m’a enfilé un doigt dans le cul. J’aurais gémi si mes lèvres n’avaient été collées aux siennes. Je me trémoussais, secouée par la jouissance. Je ne pouvais plus m’arrêter, c’était bon, et j’avais tellement attendu.

Je secouais tellement la tête que j’ai cessé de l’embrasser ; je me suis cognée à la paroi. Je me masturbais sur sa jambe comme une chienne. Je la serrais de toutes mes forces entre les miennes. J’étais une vraie bête, mais je m’en foutais, seul comptait mon plaisir. J’ai tout oublié, pour me laisser aller, emportée.

J’ai lentement recouvré mes esprits, épuisée, alors que mes contractions se calmaient. Mon cœur battait, comme si je venais de faire un effort terrible, et mes larmes coulaient. Je ne revenais pas d’avoir joui à ce point.

— Tu saurais me brouter ? a demandé Claudia.

Elle me défiait avec une vulgarité délibérée. Je ne me suis pas laissé démonter. Pourtant c’était exactement ce qu’elle voulait que je fasse. Je n’avais pas le choix. Je devais lui rendre la pareille. Je me suis agenouillée, et j’ai posé ma bouche sur son bas-ventre, écartant les poils mouillés. L’eau n’avait pas rincé ses odeurs. Son sexe était à peine rafraîchi. Les gouttelettes de ses poils tombaient sur mon visage, noyaient mes paupières. Je les ai bues, je savourais, en jouant de la langue le long de sa fente.

Je ne savais trop comment faire. Je n’avais pas d’expérience, comme avec les garçons ; j’essayais de lui faire ce qui m’aurait fait plaisir. Ses lèvres petites s’écartaient, j’ai titillé son clitoris, l’ai aspiré. Je ne pouvais pas me contenter de la lécher, je savais que c’était insuffisant. Elle poussait son bas-ventre contre mon visage, pour mieux me sentir. Je l’entendais soupirer. J’ai glissé la main entre ses fesses, et j’ai enfoncé un doigt dans son anus. Il y est rentré si facilement que j’ai été surprise. Je l’ai fait tourner, et elle a gémi.

— Encore…

Il fallait que je la fourre, lui enfile quelque chose dans le vagin. Je l’ai revue en train de s’empaler sur la queue d’Enrique. J’ai retiré mon index de son cul. Je tâtonnais, à la recherche de l’entrée de sa chatte. J’ai tourné, et d’un coup, je le lui ai fourré. Je suis allée tout au fond de sa chatte, sans rencontrer de résistance. J’ai cogné contre quelque chose de dur ; elle a poussé un cri de plaisir, comme un petit jappement. Je me suis retirée, comme si je lui avais fait mal, et j’ai recommencé, maladroitement. Elle a eu un drôle de soupir, un halètement venu du fond d’elle-même, comme si j’avais déclenché un spasme qui la bouleversait.

— Oui… Oui… Continue…

Ses hanches bougeaient en cadence, comme si elle dansait. C’était saccadé, violent. Elle poussait des feulements, en remuant de plus en plus vite. Sa jouissance a explosé sans retenue. Elle m’écrasait le nez, mais je continuais à la branler, me délectant de mon pouvoir sur elle. C’était comme avec les garçons, ce moment où, même agenouillée, j’étais maîtresse de la situation.

Elle a été parcourue d’un frémissement, et son corps s’est détendu. Les muscles de ses jambes se sont amollis, et elle a glissé le long de la paroi. Je me suis dégagée. Elle m’a regardée, sans un mot, m’a caressé le visage, avant de m’aider à me relever. Elle se montrait attentionnée. Elle m’a embrassée sur la bouche, sans passion violente, pour me remercier. Je me laissais aller. C’était agréable de se câliner l’une l’autre. Elle s’est mise à me sécher, mais la serviette qui s’introduisait entre mes cuisses, pelotait mes seins, était prétexte à de nouvelles caresses. Je lui ai rendu la pareille. Nous nous sommes regardées.

— Viens.

Elle m’a entraînée vers son lit.

9

J’ai trouvé un petit travail, dans une pizzeria plutôt minable, où on me payait cent francs la soirée, plus les pourboires. J’ai réalisé que je me faisais rouler. Les consommateurs ne donnaient rien, et je bossais jusqu’à trois heures du matin.

Dès le second soir, je me suis plainte au patron. Montarena ne s’en est pas laissé compter. C’était le vrai Italien de BD, petit et trapu, avec une bonne brioche, chauve à moins de quarante ans, avec des poils noirs sur ses gros bras, et sortant en touffes de son col de chemise, et aussi s’emmêlant dans sa chaîne en or et dans ses médailles. Il m’a expliqué qu’il avait trop de frais et aussi que des quantités de filles attendaient le job.

J’avais besoin de lui. Il me fallait ce travail pour avoir un peu d’argent, et être comme les autres filles. Mon patron a fini par me lancer :

— Tu comprends, toi qui commences, il faut que tu sois gentille…

Il y avait des sous-entendus dans sa phrase. Et il lorgnait dans l’échancrure de mon tee-shirt, sur mes seins libres. Le garçon livreur, Valentin, un brun à cheveux courts, avec une barbichette et un piercing, n’arrêtait pas de me regarder. Il avait suivi notre conversation, en feignant de s’occuper du nettoyage des tables. Son regard s’attardait sur mes fesses. Le patron comme l’employé ne pensaient qu’à me sauter. Pour eux, je n’étais que des trous. En même temps, c’était excitant de sentir ce désir animal sur moi.

Des clients sont arrivés, Montarena a dû faire la cuisine, pendant que Valentin prenait son booster pour partir livrer. Je n’ai pu m’empêcher de penser toute la soirée à ce qui était une proposition. J’évitais de parler avec mon boss, mais son regard restait fixé sur moi. Il me déshabillait, le salaud. Pour tout arranger, j’avais une minijupe ultracourte qui remontait derrière, car j’étais trop cambrée de la croupe. Elle me dessinait les fesses et la culotte. J’adorais la porter car elle était hypersexy. Mais j’évitais de me baisser pour qu’on ne me voie pas le slip, et dès que je le pouvais, je tirais dessus pour cacher ce que je pouvais.

Quand il faisait beau, Montarena pouvait disposer quelques tables à l’extérieur, mais en hiver, les clients devaient rester à l’intérieur, ou aller consommer dans leur voiture. La salle était étroite et enfumée.

Je crevais de chaud. Je ne parlais pas au patron, qui se contentait de me donner des ordres. C’était une bonne soirée. Nous avions eu beaucoup de commandes. Le livreur faisait sans cesse des allées et venues. Vers deux heures du matin, Montarena lui a permis de partir. Le garçon m’a jeté un drôle de regard. Je connaissais bien cette ironie des garçons vis-à-vis de la fille qu’ils ne baisent pas.

Montarena feignait de ne pas s’occuper de moi, comme s’il avait été accaparé par son boulot. Nous avions beaucoup moins de monde, mais il a quand même attendu avant de se décider à fermer. J’ai dû nettoyer la salle, pendant qu’il s’occupait de la cuisine et du comptoir.

Mon vélo était dans l’arrière-boutique. Je devais sortir par là. Il a baissé le rideau roulant, et nous nous sommes retrouvés derrière le comptoir. Seul l’arrière était éclairé. Nous étions seuls. Il m’a tendu cent francs. Il agitait le billet. Je l’ai saisi sèchement. Je l’avais bien mérité.

— Si tu voulais…

Je ne voulais pas, mais il insistait, s’approchait. Je me suis reculée mais me suis retrouvée coincée. Il m’a saisie dans ses bras, m’a attirée vers lui. Je ne pouvais pas me débattre. Il était trop fort. Je sentais ses muscles durs rouler dans ses gros bras. Je me suis raidie, mais c’était inutile. Il riait, en arrondissant la bouche pour m’embrasser.

— Tu vas aimer… a-t-il dit d’une voix qui se voulait pleine de promesses.

J’ai protesté, essayé de lui échapper.

— Non, ça ne va pas ! Je ne veux pas !

J’ai réalisé que ma voix était criarde, une voix de victime. Je perdais mon contrôle. Il n’allait tout de même pas m’arriver quelque chose de terrible. J’ai senti son after-shave agressif, mêlé à l’odeur de tabac. C’était d’un plouc… Je voulais me reprendre, quand il a collé sa bouche sur la mienne, violemment. Il me serrait contre lui. Il me pelotait les fesses, passait la main sous ma culotte. Ma hanche frottait contre sa queue. Il bandait. Il avait une de ces triques ! J’ai remué pour la sentir contre moi. Je n’avais plus de préventions. Je ne voulais pas le reconnaître, mais j’aimais bien. J’étais trop facile. Il m’a fourré un doigt dans le cul, me l’a enfoncé loin. Autant en profiter. Je me suis détendue, je mouillais. Je n’allais pas jouer à la chaisière. Je me suis abandonnée. Il m’a baissé le slip, et a passé les doigts sur ma chatte.

Il m’a légèrement écartée de lui, et m’a peloté la vulve. Il avait des gestes brutaux ; il m’ouvrait, me fouillait ; son doigt m’écorchait. Je remuais les hanches, je voulais m’enfiler sur le doigt qui pesait sur mon vagin, je voulais jouir. J’ai dû gémir, tout en m’agitant. Je ne sais pas combien de temps cela a duré. C’était bon.

Je me suis retrouvée pantelante, son index enfoncé en moi, la culotte sur les chevilles, le tee-shirt soulevé, seins à l’air. Il me regardait.

— Putain ! Quel pied tu t’es pris !

Je n’ai même pas eu honte. Je devais être rouge, mais c’était la chaleur dans la pièce, et le plaisir que j’avais eu. Il ne m’a pas laissée réaliser ce qui m’était arrivé. Il a ouvert sa braguette et a débouclé sa ceinture pour sortir sa grosse bite, toute noire, le gland violet décalotté. Pas très longue, mais vraiment très large. Il l’a flattée de la main, comme pour me montrer qu’il allait me sauter. Je ne paniquais pas, mais j’avais peur qu’il me fasse mal avec son gros truc. Elle était énorme, sa queue. Elle allait me défoncer, me faire mal. Il mordait l’étui d’une capote, et j’ai frissonné quand il l’a déchiré. Il allait me culbuter.

— Je vais vous sucer, ai-je dit, très décidée.

Et je me suis agenouillée devant lui, frottant ma poitrine dénudée contre sa chemise, puis serrant sa verge entre mes seins, avant de l’incliner pour l’avaler tout entière. J’ai été surprise par la taille. Je devais ouvrir très largement les mâchoires, pour ne pas la mordre. Je l’ai quand même agacée de mes dents, et j’ai serré plus fort son prépuce roulé.

— Fais attention…

Lui, si sûr de lui, ne frimait plus. Il y avait un rien d’inquiétude dans sa voix. J’ai éprouvé de nouveau cette sensation de puissance que j’avais toujours quand je léchais un garçon. Il était en mon pouvoir ! Quel changement de situation !

J’ai accéléré mes mouvements. Je l’ai bien enveloppée de ma langue. Je faisais rouler ses couilles dans ma main, en experte que j’étais devenue. Pourtant, c’était curieux, ce latex dans ma bouche, avec son goût de fraise. On aurait dit un bonbon de qualité médiocre. Pour ma part, je préférais la vraie odeur d’une verge, mordiller la peau tiède. Pourquoi mettait-il un préservatif ? Il n’avait pas confiance ? Il faisait ça avec toutes ses serveuses ? J’étais vexée, jalouse, presque en colère. Je lui ai serré plus fort les testicules. Mes dents glissaient sur le caoutchouc. Il aurait mérité que je lui fasse mal. Je lui ai enfilé un doigt dans le cul, d’un coup, très profond, comme il m’avait fait, et pire encore. Il a poussé un soupir. Sans protester. Il s’élargissait. J’ai enfoncé mon doigt à coups presque violents. Il a écarté les cuisses.

Sa queue a enflé. Elle sursautait, vibrait à chaque giclée. Le sperme a empli le réservoir qui a gonflé contre mon palais. J’ai continué, sans me lasser, sans ralentir. Son ventre poilu s’était contracté. Il a passé sa main dans mes cheveux, les caressant, pour me dire d’une voix adoucie, un rien essoufflée :

— C’est bien… Merci…

Je n’en revenais pas. Lui qui était si autoritaire, si macho, voilà qu’avec mon doigt enfilé dans le cul, il me remerciait. J’ai encore agité mon index, pour lui montrer que je faisais ce que je voulais. Il soupirait.

— Ça suffit. Merci.

Je n’ai plus insisté. Je l’ai lâché, mais quand je me suis relevée, je ne me suis pas éloignée de lui. Je ne le touchais pas, mais mes nichons étaient juste sous ses yeux.

— Tu es une bonne petite.

Il m’a donné deux billets de cent pour ma soirée. Ma « prestation-sucette » valait autant que sept heures de travail. Après cet intermède, Montarena s’est humanisé. Il ne m’a plus laissée prendre mon vélo pour rentrer chez moi. Il le mettait dans le coffre de sa fourgonnette, et me ramenait à mon lotissement. Tout en conduisant, il me pelotait les cuisses, et je le laissais faire. J’étais une fille libre.

10

Léon m’a proposé de m’emmener au cinéma, avec un de ses copains qui avait le permis de conduire. Je n’étais pas en froid avec Léon. Nous nous rencontrions occasionnellement. Je savais qu’il avait rompu avec sa dernière fille. Quand il s’ennuyait, il se souvenait de moi. Les deux garçons sont venus me chercher le mercredi soir. Je n’avais pas tellement d’occasions de m’amuser, et j’avais pu obtenir l’autorisation de mes parents. Peut-être pensaient-ils que je ne risquais rien avec deux garçons ?

Je ne connaissais pas Jean-Mi, élève de terminale qui habitait au Pradet. J’en avais entendu parler par des copines ; surdoué en maths, il se conduisait comme un salopard avec les filles. Visiblement, il vivait à l’aise, et avait une Clio neuve. Il faisait déjà nuit, et je n’avais pas eu le temps de le dévisager. J’étais assise seule à l’arrière de la voiture ; les garçons discutaient devant. Je ne voyais que leurs nuques. Jean-Mi portait les cheveux courts et avait de larges épaules. Il la jouait décontract.

Il s’est garé dans le parking souterrain, sous le cinéma. Peu de gens y allaient. J’avais entendu des histoires d’agression et de viol. Je n’ai pas eu le temps de m’étonner, Léon m’a dit :

— J’ai raconté ce que tu faisais à Jean-Mi. Il voudrait essayer.

— Ça va pas ? Où tu te crois ?

Il n’y avait pas de portières à l’arrière, j’étais coincée. Ils sont sortis, mais se sont interposés, m’attendant de part et d’autre de la voiture. Jean-Mi m’a barré la route. Léon m’a attrapée par les épaules.

— Tu ne vas pas nous faire ça, Edelweiss ?

Il prononçait mon nom avec délectation, s’amusant à lui donner des sonorités germaniques, pour se moquer de moi. Il m’a coincé les mains derrière le dos, les serrant très fort. J’ai protesté, mais il m’a soulevé le tee-shirt, défait le soutien-gorge, peloté les seins. Sans se presser, il a débouclé la ceinture de mon jean, prenant plaisir à le laisser glisser sur mes genoux. Ensuite, il a passé la main dans mon slip, sans me le retirer, jouant avec ma chatte. Il jurait sourdement, tout en serrant ma vulve entre ses doigts maladroits. Il a baissé ma culotte d’un coup, sur mon jean, m’a écarté les cuisses, a recommencé à me tripoter. Il ne cherchait pas à me faire plaisir. Il m’explorait. Il s’excitait à sentir mon sexe, à profiter de moi, comme si j’avais été sa chose ; ainsi maintenue, je ne pouvais m’opposer à eux.

Je ne protestais plus. Léon était trop fort. Avec mes jambes entravées, je ne pouvais pas expédier de coups de pied. D’ailleurs, je n’en avais pas très envie. On abusait de moi, on ne me demandait pas mon avis, mais je mouillais et ne me débattais plus. Léon serrait toujours mes poignets. Il s’est rendu compte que je ne me raidissais pas, ne cherchais pas à me dégager.

J’ai soupiré quand Jean-Mi m’a pénétrée par-derrière avec son doigt. Léon a desserré son étreinte, progressivement, prêt à me saisir de nouveau de ses fortes mains si je tentais de fuir. Mais j’en étais bien incapable. Je ne pouvais m’empêcher de remuer les hanches. Impossible de retenir les mouvements de mes reins pour que l’index s’enfonce davantage.

— Quelle pute !

— Elle veut prendre son pied, la salope !

On ne m’en a pas laissé le temps. Jean-Mi s’est reculé pour défaire sa braguette, pendant que Léon me contraignait à m’agenouiller, pesant des deux mains sur mes épaules. Les gravillons me faisaient mal ; je me suis plainte. Ils n’en ont pas tenu compte, mais j’ai quand même réussi à glisser de telle sorte que mon jean protège mes genoux. Léon s’était accroupi derrière moi pour me maintenir pendant que son copain me fourrait sa bite dans la bouche.

Je sentais le souffle de Léon dans mon cou. Aucun des garçons ne parlait. J’ai sucé Jean-Mi comme je savais si bien faire, furieuse qu’ils m’imposent ça, alors que s’ils me l’avaient demandé gentiment, en y mettant les formes, je leur aurais rendu service sans façon. J’étais mal, Léon aussi, qui a fini par me lâcher. Je n’ai pas cherché à m’enfuir, mais j’ai profité de ce que j’avais une main libre pour caresser les couilles de Jean-Mi. Léon allait me coincer de nouveau, quand l’autre s’est écrié :

— Laisse-la faire !

Je l’ai sucé plus vite, plus fort ; je lui triturais les testicules, et il a déchargé en longs jets dans ma gorge. Il grognait de plaisir ; son sperme m’emplissait la bouche. J’y suis allée avec énergie ; c’est lui qui a demandé grâce :

— Assez… C’est bien… Assez…

Son ventre palpitait. Ses abdominaux luisaient de sueur. Il paraissait essoufflé, comme s’il venait de courir. J’ai été surprise de voir ce frimeur sûr de lui pris de faiblesse, comme s’il ne supportait plus le plaisir que je lui donnais. Moi, cela faisait un moment que je ne supportais plus les caresses, mais je ne pensais pas que c’était la même chose chez les garçons. Il faisait sombre, mais j’ai eu l’impression qu’il avait les larmes aux yeux ; sa voix s’était cassée.

Je l’ai encore sucé, pressant ses fesses pour qu’il ne se retire pas. Il s’est quand même dégagé. J’ai avalé son sperme quand il a sorti sa queue ; sans prendre le temps de cracher ce qui restait, j’ai demandé, ironique :

— Tu as aimé ?

Léon ne l’a pas laissé répondre :

— C’est mon tour.

Je maîtrisais la situation, et leur ai lancé :

— Qu’est-ce que tu as fait pour le mériter ? On verra au ciné.

Jean-Mi satisfait était de mon côté. Il pouvait jouer le gentleman. Je me suis rajustée, pendant que les deux garçons me pelotaient ; Jean-Mi m’embrassait, Léon me fourrait ses doigts dans le cul. Je ne me suis pas laissé faire.

— Arrête ! On va rater le film.

Pendant que Jean-Mi prenait les billets, je me suis fait payer du pop-corn, un Esquimau, et un Coke par Léon. Le film avait commencé, nous nous sommes mis dans un coin, au fond de la salle, loin de l’entrée. J’étais entre les deux garçons. J’ai commencé par déboucler ma ceinture et baisser mon jean. Léon me l’a complètement ôté. Ma culotte aussi. J’ai senti l’odeur de mes sécrétions. Ce que nous venions de faire m’avait excitée. J’avais envie, cul nu sur le siège de velours. La situation m’émoustillait. J’étais nue, dans une salle de ciné, et personne ne pouvait me voir. Ils regardaient le film, avec des filles seins nus. Je suçais mon esquimau, alors que Léon me tripotait la vulve. Je mouillais terriblement. J’ai cherché à suivre l’histoire, mais bien vite, je n’y ai plus prêté aucune attention.

J’ai avancé les fesses, en écartant les jambes. Léon me tripotait partout, me triturait les nichons, m’enfilait des doigts dans le cul et dans le con. Jean-Mi est tombé à genoux, entre les sièges ; il m’a fait mettre une jambe sur l’accoudoir, le pied sur son propre fauteuil et s’est mis à me bouffer la chatte. Il était pressé, maladroit, mais mettait tant d’ardeur à m’avaler les petites lèvres, à me mordiller le bouton, que je n’ai pas résisté. J’avais laissé le pop-corn et le soda à Léon, jeté par terre le bâton de l’esquimau ; j’ai calé ma tête contre le dossier.

J’avais envie de crier, tant c’était bon. J’ai mordu mes lèvres, mais j’avais l’impression que mon souffle s’entendait dans toute la salle. Je ne pouvais pas me contrôler. J’ai senti une main me bâillonner. Elle pressait fort, m’empêchant de brailler et de gémir. Je me crispais. Mon ventre se contractait. La langue s’enfonçait dans ma vulve ouverte. Elle insistait sur mon clitoris, dur comme une bille. Jean-Mi m’a enfilé un doigt dans le vagin. Il a touché ma rondelle. Et j’ai joui.

Je n’attendais que ça. J’essayais de secouer la tête, de remuer le cul, mais je ne pouvais pas, avec une main sur ma bouche, et avec Jean-Mi qui me tenait les jambes pour mieux me lécher. Le ventre tordu de contractions, je frissonnais. Je me suis retrouvée tremblante, en sueur, des larmes plein les yeux, et avec la chair de poule, à moitié nue, à demi allongée sur le siège.

J’ai eu du mal à reprendre mes esprits. Je refaisais difficilement surface quand j’ai vu qu’un couple s’était retourné et nous reluquait. Ils étaient plus âgés que nous, je ne voyais que les yeux de la fille, éclairés par l’écran. Ceux du garçon n’étaient pas visibles. J’étais certaine de leur avoir donné envie. Elle regardait mon corps, que les deux garçons venaient de peloter, comme si elle voulait que son type lui fasse pareil.

Personne ne parlait. Ni Léon, ni Jean-Mi, ni le couple. La femme a passé les bras autour du cou de son copain, et l’a attiré vers elle. Je n’ai pas regardé ce qu’ils faisaient. Elle voulait baiser, et ne pouvait que se faire branler. Je n’ai pas eu le temps de réfléchir davantage. Léon avait sorti sa queue et me la désignait.

Il n’a pas eu besoin d’en dire plus. Je ne pouvais pas ne pas lui faire plaisir. J’ai avalé sa bite, me penchant vers lui, pendant que Jean-Mi me pelotait les fesses pour m’encourager. J’y allais de bon cœur ; devant nous, j’ai entendu des soupirs qui n’étaient pas dans la bande-son du film. J’avais donné l’exemple.

11

Montarena n’avait jamais reparlé de ce qui s’était passé entre nous. Pourtant, quand je travaillais, à sa façon de reluquer mes nichons et mon cul, je savais qu’il avait de drôles d’idées. Du genre : « Toi, ma petite, tu vas y passer. » Je n’avais aucune illusion. Et pourquoi ne pas le dire, sa brutalité, son expérience me plaisaient. Il ne prenait pas de gants, ne faisait pas de détours, mais j’aimais ce qu’il m’avait fait, et je voulais qu’il me fouille encore de ses gros doigts, joue avec moi. Je voulais mon plaisir. J’étais une femme libre, et en plus, il me payait.

Le vendredi suivant, il y a eu beaucoup de commandes, et Valentin a travaillé très tard. J’avais l’impression qu’il cherchait à s’incruster, pour m’empêcher de baiser avec le patron. Je sentais que je l’intéressais, qu’il avait envie de moi, lui aussi. C’était flatteur, mais qu’est-ce qu’il s’imaginait ce petit con ? Il ne pouvait rien m’apporter de mieux que mes copains habituels, c’est-à-dire rien, profiter de moi, au mieux : me faire jouir. Il ne me plaisait pas, je ne le désirais pas. Il a fait la fermeture avec nous, aidant à nettoyer. Montarena ne m’a pas proposé de me ramener et je n’ai gagné que mon salaire normal. J’étais déçue, mais je me suis promis de me rattraper la semaine suivante.

Je m’étais fringuée de la même manière. Sexy et facile à bousculer. Je provoquais mon patron, le frôlais en allant chercher les pizzas. À un moment, il m’a peloté les fesses, passant la main sous ma jupe. Il avait une drôle de lippe ; j’ai su que j’allais me le faire. Au moins, ce soir, j’aurais un bon salaire.

Vers minuit, quelques élèves du lycée sont passés. Je les connaissais pour la plupart, même si je n’avais sucé qu’un seul d’entre eux, un copain de Léon. Je leur ai fait la bise. Montarena nous surveillait du coin de l’œil. J’ai deviné sa jalousie, il m’a demandé, d’un ton bourru :

— Ils sont dans ton école, ces petits puceaux de bourges ?

Quand je leur ai apporté leurs pizzas, j’ai vu rentrer Léon et Jean-Mi. Je les avais revus dans la cour. Ils m’avaient proposé de sortir, je leur avais expliqué que je devais travailler. Ils avaient promis de passer me voir. Ils se sont installés. Ils voulaient discuter, mais il y avait d’autres clients. Montarena me surveillait. Je n’ai pas eu beaucoup de temps à leur accorder. J’ai eu droit à une remarque acerbe du patron :

— Je ne te paie pas pour discuter avec des greluchons !

— Vous m’avez dit d’être aimable avec la clientèle !

C’était agréable de piquer sa jalousie. Je savais que j’étais une peste, mais il l’avait bien mérité. J’ai encore marqué le coup, en ajoutant :

— Il faut que j’assure mes pourboires ! Ce n’est pas avec ce que vous me donnez…

Il a grommelé, visiblement mécontent. Je l’avais piqué au vif. Il n’avait pas fait d’études. Il complexait. Il bossait dur, avait le sens des affaires, mais ne ferait jamais fortune. Je me suis arrangée pour aller plus qu’il n’était nécessaire vers Léon et Jean-Mi. À ma façon de leur parler, de me montrer sympa envers eux, Montarena n’a pu que comprendre que j’étais sortie avec eux, que je leur avais tout accordé.

Quand mes copains sont partis, je leur ai fait la bise, et Jean-Mi s’est arrangé pour me peloter les fesses, me passant la main sous la jupe, comme le patron au début de la soirée. Montarena nous surveillait, il a tout vu. Nos regards se sont croisés. Je n’ai pas baissé les yeux. Je n’avais pas à le faire. Je n’étais pas sa domestique, ou sa femme. J’étais libre. Il était furieux, mais n’a rien dit. Il y avait tellement de monde qu’il n’avait pas envie de faire de scène.

Valentin était sans cesse en livraison. Moi, je devais m’occuper de la salle. Montarena ne quittait pas ses fourneaux. Il suait à grosses gouttes dans son tee-shirt. Il avait de la brioche. Ce n’était pas un éphèbe, comme mes copains. Je savais qu’il voulait se faire sucer, et j’avais décidé de le faire payer le maximum. Je voulais aussi en profiter pour prendre mon pied. J’attendais l’heure de la fermeture, mes pieds enflés dans mes chaussures.

Valentin a proposé de rester pour nous aider à fermer ; il s’est fait renvoyer brutalement. C’était bon signe. J’ai effacé un sourire. Je ne voulais pas me moquer publiquement, mais j’étais contente. Montarena s’est montré bourru, il me commandait sans gentillesse. Les derniers clients sortis, il s’est empressé de baisser le rideau et de fermer la porte. Moi, je finissais de mettre les chaises sur les tables, avant de balayer. Il est venu vers moi, mauvais.

— Tu n’es qu’une petite pute !

— Qu’est-ce que j’ai fait ?

Je jouais à la naïve. Face à ce gros garçon en colère, je me sentais très calme, je le défiais.

— Tu te laisses peloter le cul devant tout le monde !

— Et vous ? Qu’est-ce que vous me faites ?

Il est resté bouche bée. Il ne savait quoi répondre.

— Je ne vous appartiens pas !

Il m’a attrapé le poignet, m’a serrée contre lui. Il sentait le cigare et la sueur. Et il frottait sa jambe entre les miennes, poussait son ventre contre le mien. Je le regardais, sans me laisser impressionner.

— Tu mériterais une fessée !

— Vous n’avez pas le droit. Vous n’êtes pas mon père.

J’avais parlé d’une voix claire. Mon ton décidé l’a énervé. Il a relâché son étreinte pour s’asseoir, avant de m’attirer sur ses genoux. J’ai été si surprise, qu’il m’a déséquilibrée ; je me suis retrouvée couchée sur lui, le ventre sur ses cuisses. Il soulevait déjà ma jupe.

— Vous n’avez pas le droit.

ça ne l’a pas impressionné ; il a continué en me baissant la culotte. Je gigotais, tentant de me débattre, de me relever. Il s’est penché, a passé le bras sous ma taille, m’a serrée très fort. J’ai réalisé à quel point il était costaud. Je ne pouvais rien faire. Il m’immobilisait. Je me suis radoucie, et j’ai essayé de l’avoir au sentiment.

— Vous n’allez tout de même pas…

— Tu crois que je vais me gêner, salope !

J’étais cul nu. C’était excitant, se faire déshabiller sauvagement. Il était brutal. Il me dominait, me tenait bien, et je n’arrivais qu’à agiter bêtement les jambes, faisant même glisser mon slip. Au bout d’un moment, le souffle coupé, le ventre pressé sur ses cuisses dures, j’ai dû laisser pendre mes jambes et mon buste. Je me sentais épuisée. Ce n’est que lorsqu’il a abattu sa grosse main de toutes ses forces sur ma fesse que j’ai sursauté. Je me suis redressée. J’avais très mal, mais malgré ma surprise, je n’ai pas crié. Je ne voulais pas lui donner ce plaisir. Je suis restée ainsi. Quand il a vu que je me relâchais, il a cogné de nouveau, sur l’autre fesse.

C’était douloureux, mes muscles étaient meurtris en profondeur ; il m’a touché la vulve. Ses doigts se sont plantés sur mes petites lèvres, les ont pressées, et elles se sont disjointes, comme si elles s’offraient. Je voulais qu’il me pénètre. J’ai oublié ma souffrance. Sa main était toujours sur mon fessier, comme si la violence du coup l’y avait incrustée. Montarena remuait le bout de son doigt. Il a senti mon humidité, et s’est amusé à faire glisser son index entre les chairs sensibles de ma chatte. Il s’est attardé sur mon vagin, jusqu’à ce que je pousse un soupir de bien-être. Satisfait, il a levé de nouveau la main, pour m’administrer une nouvelle claque, encore plus forte.

Montarena alternait les coups, frappait sans se presser, pour que j’aie bien le temps d’avoir mal. Il profitait de sa punition, en savourait chaque instant. Il s’arrangeait toujours pour toucher mon sexe quand il tapait mes fesses. Chaque fois, il allait plus loin, progressant dans mon vagin. Je supportais la brûlure des claques, sans me plaindre. Des larmes coulaient sur mon visage : le prix à payer. J’attendais avec impatience ses attouchements. J’écartais les cuisses pour qu’il voie mieux mon vagin dilaté. J’étais béante, tant j’avais envie, tant je mouillais, malgré la souffrance.

Mon cul était en feu, mais chaque fois qu’il me fouillait, je retenais un soupir de plaisir. Moi qui réussissais à ne pas me plaindre sous la fessée, j’avais envie de gémir pour manifester ma jouissance, comme si cela pouvait l’augmenter encore.

Ses doigts, de plus en plus mouillés, s’enfonçaient chaque fois davantage. Il m’en enfilait deux, les faisant se chevaucher pour frayer le passage. Je me suis mise à gigoter quand il a heurté ma « rondelle ». Il l’éprouvait, et elle se tendait sous la pression. Tout mon ventre était parcouru de spasmes et de contractions. Je n’en pouvais plus, j’allais laisser exploser mon plaisir, quand il s’est retiré d’un coup, me laissant frustrée, essayant de rattraper son index en remuant désespérément les fesses.

— Tu en veux, espèce de pute !

Ce n’était pas une question. Il affirmait, méprisant au possible.

— Tu es une traînée !

J’étais tout ouverte, exhibant mon sexe dégoulinant, mon trou irrité, d’où giclait ma mouille. Je n’en pouvais plus. Je me suis cambrée, prenant appui sur la pointe des orteils, redressant mon buste. Je suis restée ainsi quelques secondes, avant de remuer la croupe.

Il s’est irrité de mon attitude, comme si je n’avais pas le droit de prendre mon pied. Il m’a remise debout avec une telle violence que j’ai failli tomber. Je me suis reprise de justesse, me redressant maladroitement, les jambes entravées par ma culotte, avec dans mon ventre l’agaçant désir, une envie de jouir si forte que je ne pouvais penser qu’à ça. Les mouvements de mes hanches, de mon cul, étaient sans équivoque ; il s’est exclamé d’une voix rauque :

— Tu vas arrêter, nom de Dieu !

Il y avait du désarroi dans sa voix. Je l’étonnais. Il voulait me faire mal, et moi, j’étais prête à prendre mon pied. Je n’en pouvais plus. Je me trémoussais, attendant son bon vouloir.

— Putain ! Tu vas te calmer ? Oui !

Montarena, pour bien me montrer qu’il faisait de moi ce qu’il voulait, a commandé d’une voix neutre :

— Je te veux nue !

Je n’ai pas fait de manières, je me suis déshabillée rapidement. Il me regardait, ses yeux s’attardaient sur mes fesses. Je me suis retournée pour tenter de me regarder.

— Mademoiselle voudrait une glace en pied ?

Il m’a poussée pour me planter devant un miroir fixé à un pilier. Par-dessus mon épaule, je voyais mon fessier bien rond, rouge de coups, avec des marques de doigts profondément imprimées. On ne voyait plus la marque blanche du maillot, et même à l’endroit où commençait le bronzage, la peau avait changé de couleur. J’étais meurtrie. Il retirait sa ceinture, la faisant glisser avec ostentation dans les passants du pantalon. Il l’a fait claquer comme un fouet. J’ai sursauté au bruit, comme s’il venait de me frapper, comme si une nouvelle souffrance s’ajoutait à celle de mon cul.

— C’est pas fini…

Je m’étais mise nue croyant qu’il voulait baiser. J’étais prête à me laisser branler, pas à être encore battue. J’ai esquissé un mouvement de fuite, je me suis baissée pour attraper mes habits posés sur une table. Il a eu un rire méchant.

— Je ne te retiens pas, mais si tu te barres, je te vire. Définitif.

Il avait laissé tomber les derniers mots avec détermination. Il ferait ce qu’il avait dit. Montarena savait que j’avais besoin de fric. Il connaissait les motivations des filles comme moi, qui acceptaient de faire la serveuse et de se prêter aux attouchements. Je le détestais. J’avais besoin de ce travail, de cet argent. Je haïssais cet homme, mais en même temps, j’avais envie qu’il me fasse jouir. Mon cul me brûlait, d’une douleur excitante. Jamais, je n’avais eu autant envie. Dans la glace, je tordais ma croupe rougie.

Le boss jouait de son ceinturon. La longue lanière de cuir brune serpentait quand il l’agitait. J’ai voulu l’amadouer.

— Vous ne me ferez pas trop mal ?

Il a pris son air le plus buté.

— Tu le verras bien.

Il avait un pli profond sur son front bas. Il me faisait peur. Il fronçait ses épais sourcils. Il a fait encore claquer sa ceinture, comme s’il était impatient de me déchirer.

— Alors, tu te décides ?

— S’il vous plaît…

Ma voix était pitoyable, mais il ne s’est pas ému. Mes hésitations l’irritaient. Il a dit simplement, d’un ton bourru :

— Tu te penches sur cette table, ou tu fous le camp.

Je me suis décidée. Je ne pouvais pas perdre mon job. Je ne savais comment me mettre. J’ai posé mes avant-bras, et j’ai serré le plateau de la table. Montarena me regardait faire. Il n’a rien dit. J’essayais de montrer ma bonne volonté, mais il a passé sa chaussure entre mes pieds nus pour me faire écarter les jambes. Il a pressé sa main sur mes reins pour me contraindre à me cambrer. Je lui montrais tout. Mes fesses, mon trou du cul et surtout ma vulve. Il a passé la main dans mes poils.

— Tu préférerais des douceurs ?

Et il s’est amusé à entrebâiller mes lèvres, à faire rouler mon clitoris. J’ai eu moment d’espoir. S’il se contentait de ma soumission, s’il me faisait jouir maintenant… Il pouvait bien me baiser s’il le voulait. J’ai remué les fesses, consentante, en poussant un soupir lascif. C’était outrancier, mais je ne voulais pas qu’il me punisse.

— Tu es une vraie traînée.

J’ai entendu le sifflement de la ceinture, et puis le claquement sur mon cul. Il m’a fallu un instant pour sentir la douleur. C’était atroce. Pire que les claques. Je n’ai pas pu m’empêcher de gueuler. Je ne m’en suis même pas rendu compte. C’était comme le cri d’une autre qui retentissait dans mes oreilles.

— Tu vas la fermer.

Il m’a collé un objet dans la bouche. J’ai mordu le tissu. C’était ma culotte roulée en boule, entre mes dents. Je me suis sentie désespérée. Il n’allait pas s’arrêter. Il voulait réellement me punir. Parce que j’étais jeune, que j’avais des copains ? Il voulait me dominer, le salaud ! Me montrer qu’il était le maître.

Il a encore frappé. Malgré le bâillon improvisé, mes dents ont grincé. J’ai réussi à ne pas crier. Je pleurais en silence, et mes larmes dégoulinaient sur la table.

— Jamais deux sans trois.

Une souffrance atroce sciait mon cul. Il avait cogné de toutes ses forces, visant bas, à la jonction des cuisses et des fesses, coupant la peau tendre. J’ai lâché ma culotte, pour gueuler de souffrance, redressant le buste, secouant la tête. La douleur ne s’estompait pas, mes jambes ont faibli. Je suis retombée sur la table, en sanglotant. Mon corps était secoué de hoquets. Je gémissais, remuais des fesses, comme si cela avait pu me soulager. Je ne me préoccupais pas de lui exhiber ma chatte, seule comptait la souffrance que rien n’apaisait.

J’ai entendu son pas. Il venait vers moi. Il allait encore me frapper. Je me suis écriée :

— Non ! S’il vous plaît ! Pitié !

Il ne m’a pas répondu, mais m’a prise par les hanches, afin de me disposer pour une nouvelle fessée. Je l’ai supplié encore, en vain. Il m’a écarté les cuisses, peloté la chatte, enfoncé un doigt dans la vulve, avant de le passer sur mon cul. Il m’a pénétrée, allant de mon sexe à mon anus, le lubrifiant de ma mouille. Je ne profitais pas des attouchements. D’ordinaire, quand on me faisait ça, j’étais prête à m’éclater, mais j’avais encore tellement mal, je craignais tellement qu’il me frappe encore que j’étais toute crispée. Il m’enfonçait son doigt très profond, il le faisait tourner, m’élargissait. Il allait me sauter, m’enculer. Je n’aimais pas. Je l’avais déjà fait, mais si je n’avais aucune envie de recommencer avec lui, je savais qu’il valait mieux que je ne m’oppose pas à son désir.

Sa queue frottait entre mes jambes. Il avait ouvert sa braguette, et sa grosse bite, toute dressée, bavait sur mes cuisses. Je n’osais pas me retourner, mais je sentais le gland laissant des traînées gluantes. Il n’avait pas mis de capote. J’ai voulu m’en assurer ; j’ai touché de la main.

— C’est ça. Caresse-moi.

Il m’a fait allonger sur la table, les cuisses largement écartées. Il a guidé sa verge de la main, la dirigeant sur mon cul dilaté. Il a forcé mon orifice, sans se presser, serrant son énorme bite. J’ai cru qu’il allait me déchirer. Le pantalon de Montarena frottait sur mes fesses endolories, cisaillées par la lanière. C’était horrible. La sueur dégoulinait de mon front, comme auparavant les larmes. Il me faisait encore plus mal que William autrefois. Depuis, plus personne ne m’avait enculée. J’ai gémi, mais ce n’était pas suffisant pour arrêter Montarena. Il s’est encore enfoncé, jusqu’à ce que son ventre frappe mes fesses. Il a appuyé davantage, pour que sa queue aille le plus loin possible en moi.

Je ne sais ce qui me faisait le plus mal, la tige dans mon cul ou les blessures sur mes fesses avivées par le contact du jean et la pression du corps lourd. L’homme ne bougeait plus. À ce moment, il a passé la main sur mon sexe, et s’est mis à me tripoter. J’ai tout de suite réagi. Les caresses étaient agréables. Mes gémissements sont devenus voluptueux. J’étais consciente du changement de ton. Lui aussi, qui m’a dit, narquois, avant d’enfiler son index dans mon vagin :

— On dirait que tu ne te plains plus.

Je m’ouvrais. Mon cul ne serrait plus aussi fort sa queue. J’avais envie de remuer. Je voulais que son doigt aille très loin dans mon vagin.

— Oui…

Comme s’il n’attendait que ça, il a retiré sa verge, avant de l’enfoncer de nouveau. Il continuait à me branler, et à chaque passage, mon anus se dilatait davantage. Maintenant, il cognait contre mon hymen. J’avais mal aux fesses, mal dans le cul, mal quand il pesait trop fort sur mon pucelage, mais tout était devenu jouissif. Je dégoulinais de mouille, prête à exploser tant je voulais jouir.

Je me serais mise à gigoter, s’il ne m’avait bousculée et fait tomber sur la table. Je n’ai pas pu me relever, et il a continué à me tringler à coups répétés. Il cognait en cadence sur ma « rondelle », et ses coups de queue et ses coups de doigts se correspondaient. Quand il a éjaculé en longues giclées dans mon cul, mon plaisir a éclaté, et je me suis mise à brailler, le suppliant de continuer.

Il a fini par s’effondrer sur moi, m’étouffant sous son poids, sans retirer les doigts qui me fouillaient. J’oubliais les souffrances, la punition. Un moment s’est écoulé. J’avais son souffle dans mon cou. Quand il s’est redressé, je me suis relevée, jambes tremblantes. Je reprenais mes esprits. Il m’a regardée. À sa question muette, j’ai dit, pour le flatter, mais avec sincérité aussi :

— C’était bien.

12

Il ne s’est rien passé le samedi soir, mais Montarena m’a demandé de venir travailler le dimanche après-midi. Normalement, la pizzeria n’était pas ouverte, et lui ne faisait même pas de livraisons. Il m’a raconté une vague histoire de nettoyage, de remise en ordre, et a ajouté, me passant la main sur les fesses, avouant ce qui l’intéressait :

— Et je pourrais m’occuper tranquillement de toi.

Il manifestait une assurance qui normalement aurait dû m’exaspérer. J’étais quand même une fille libre, intelligente, qui faisait des études, pas une shampouineuse prête à s’allonger avec son patron. Bizarrement, ce garçon plus âgé, plutôt laid et vulgaire, mais costaud et bien dans sa peau, exerçait sur moi un ascendant que je ne pouvais m’expliquer. Il n’y avait pas que la question d’argent. Je m’étais payé les bricoles que je désirais. Je n’en mourrais pas si je ne pouvais m’offrir un chemisier supplémentaire. J’avais été tellement privée par mes parents que, même si j’avais envie de tout, je pouvais m’en passer.

Ce qui m’impressionnait, c’était cette force qui émanait de lui. Pour lui, il était évident que je ne pouvais que dire oui. C’est vrai, je n’osais pas le contredire. Il représentait une autorité que j’avais toujours contestée à la maison. Je ne voulais pas obéir à ma mère, ni à mon père, je refusais l’autorité du lycée, mais j’obéissais à mon patron.

C’est comme s’il fallait que quelqu’un me domine. Pourquoi lui ? Il m’attirait. Je ne sais pas pourquoi. Il était un peu gras, perdait ses cheveux, mais c’était un homme. Rien à voir avec les gamins : Gégé, Léon, Jean-Mi. Je le désirais. De lui j’acceptais tout, ses beignes et ses fessées, pourvu qu’il me triture la chatte de ses gros doigts, me fourre sa bite.

Sa bite ! De l’avoir eue dans le cul, sa grosse queue, je voulais la sentir dans le sexe. Je mouillais en y pensant. Son énorme barre de chair, toute dure. Elle me faisait peur, allait me défoncer, me déchirer, mais je la voulais. Je l’avais sucée, léchée, et avais apprécié son goût, ses odeurs.

Je voulais sentir Montarena sur moi, qu’il pèse lourd sur ma poitrine, comme quand il m’avait sodomisée. Est-ce que c’était ça, avoir quelqu’un dans la peau ? Je voulais qu’il me baise ! J’en avais tellement envie que je me branlais dans mon pieu. Je ne pouvais que me coller la main entre les cuisses, me tripoter le bouton, m’enfiler des doigts dans le vagin. Je ne pouvais pas en même temps m’enculer, et aussi me peloter les nichons. J’aurais voulu qu’on me fasse tout partout. Je devais me contenter de faire rouler mon clitoris entre deux doigts, tout en m’enfilant un doigt dans le con, en le faisant cogner sur mon pucelage.

Les contractions montaient dans mon ventre. Je les laissais me gagner, secouer mes muscles et mes nerfs tendus. Mes seins frémissaient, frottaient contre ma chemise de nuit relevée. Je serrais les dents pour ne pas gémir, ne pas alerter ma sœur dans la chambre à côté, mais je ne pouvais pas empêcher les lattes du lit de couiner. Je n’arrivais pas à retenir les mouvements convulsifs de mon cul, de mes hanches.

Je me suis levée, pour m’allonger sur la moquette, mon oreiller sous ma tête, mes fesses irritées par la raclée, meurtries par la ceinture, raclant contre les poils rêches. Montarena m’avait battue, et après, ses mains s’étaient attardées sur mes cicatrices brûlantes. Je retrouvais les sensations en question. Elles me redonnaient envie de jouir. Je voulais qu’il me saute, me fasse jouir, me dépucelle. Tout…

Je m’ouvrais, me dilatais ; mon index heurtait mon hymen. J’y ai joint le majeur, comme Montarena me l’avait fait. Mes doigts me remplissaient, écartaient mon sexe qui s’élargissait, frottaient contre mes parois, frappaient douloureusement mon pucelage tendu à craquer. Je tambourinais sur mon hymen, sans pouvoir m’arrêter, en gestes convulsifs, malgré la souffrance, si bonne, si excitante, qu’elle me donnait envie d’avoir une grosse chose dans le ventre.

Ce plaisir que j’attendais tant m’a secouée, me faisant cogner encore plus fort sur ma « rondelle », chaque choc, douloureux et voluptueux, déclenchant une nouvelle onde de jouissance. Je gémissais, bougeais la tête et les fesses. Les poils de la moquette grattaient ma peau. J’ai soulevé les reins, décollant mon fessier du sol, pour enfoncer davantage mes doigts. Mes épaules me faisaient mal, mais je voulais tellement sentir mes doigts dans mon vagin que ce n’était pas important. Brusquement, je me suis sentie épuisée, je n’en pouvais plus de jouir, et je me suis laissée retomber, pantelante, sur le sol. C’était dur, inconfortable, mais j’étais tellement crevée qu’il m’a fallu de longues minutes pour me reprendre, me relever.

Ma chemise de nuit était restée coincée au-dessus de mes nichons durcis, moites de sueur. J’étais essoufflée, et « ça » me brûlait au fond du vagin. Je suis allée faire pipi, sans mettre de robe de chambre, faisant quand même attention à ne pas faire grincer les portes.

J’ai uriné, mais l’irritation ne s’apaisait pas. Mon bouton, mes lèvres étaient gonflés. J’écartais mes poils humides pour mieux voir. Mes frisettes châtains se collaient aux chairs mouillées et boursouflées. J’ai pris un miroir, et m’avançant sur le rebord de la cuvette, n’y posant plus que l’arrière de mes fesses, j’ai vu, comme jamais encore auparavant, ma chatte ouverte, avec le trou du vagin, bordé d’un anneau de chairs rouges. J’ai posé l’extrémité de mon index noyé de salive, et l’ai doucement pressé sur l’orifice béant.

J’ai eu peur que quelqu’un n’entre. J’ai reposé la glace, abaissé ma chemise, et suis retournée dans ma chambre, évitant de faire du bruit, avec toujours ce désir inassouvi dans mon ventre. Je venais d’avoir mon plaisir, mais il me manquait une bite, qui s’enfoncerait plus loin, briserait la barrière qui freinait ma jouissance.

Malgré mon énervement, j’ai dormi. Durant toute la matinée, je n’ai pas cessé de penser à ce qui allait se passer. C’était une idée obsédante, je mouillais. Je sentais couler mes sécrétions, et j’avais dû, dès mon lever, mettre un protège-slip. J’ai fait un effort pour ne pas partir en avance. Je ne voulais pas lui montrer que je n’attendais que ça. Il le verrait bien assez tôt.

Je ne me faisais aucune illusion, je ne cherchais pas à me cacher la réalité. Je voulais baiser. J’allais me faire dépuceler. Je ne prenais pas un jeune de mon âge, mais un vieux. Il n’était pas beau, perdait ses cheveux. Bien sûr, il allait me payer, mais ce n’était pas pour ça que j’allais lui donner mon pucelage. Je le désirais, malgré son ventre. Ce n’était pas un gamin, mais un homme, aux bras musclés, à la grosse queue, au désir impatient, qui saurait me faire jouir. Je voulais sentir dans mon vagin la bite qu’il m’avait fourrée dans le cul, je voulais qu’il me bourre à grands coups de reins, que son ventre se frotte contre le mien, que sa poitrine velue pèse sur mes seins. Il m’avait donné du plaisir, comme jamais aucun autre ne l’avait fait, et je le voulais.

Je suis arrivée à la pizzeria avec dix minutes de retard. Je ne voulais pas qu’il s’imagine que j’étais pressée de me faire mettre. Pourtant, mes jambes tremblaient quand je suis descendue de vélo. Sa voiture était là. Je suis entrée par la porte de derrière, qu’il n’avait pas refermée. Il prenait ses précautions. Le rideau était toujours baissé, et de l’extérieur, on ne pouvait pas voir s’il y avait quelqu’un. Les lumières étaient éteintes, et la salle, éclairée par le soleil au travers des vitres peintes de paysages italiens, prenait un caractère intime. Montarena était à son comptoir. Il m’a regardée venir vers lui, et a esquissé un sourire. J’ai compris qu’il n’en était pas certain. J’avais eu raison de le faire poireauter. Il s’est repris et m’a balancé, toujours bourru :

— Pas trop tôt.

Il ne m’a pas laissé le temps d’aller vers lui. Il est venu me prendre dans ses bras, plus exactement m’attraper par la taille, me soulever la jupe, me peloter les fesses. Moi, j’étais fringuée « pour tuer ». Des hauts talons, des semelles compensées, une minijupe ras la touffe, un débardeur sans soutien-gorge (tellement osé que, pour quitter la maison, j’avais mis une veste pour cacher mes tétines).

Montarena était pressé. Il ne m’embrassait pas, il me fourrait sa main dans le slip, le baissait sur mes cuisses, passait ses gros doigts sur mon cul, sur mon sexe. Il a senti le Kotex. Il l’a arraché, et a regardé la petite tache brillante de sécrétions. Je n’avais pas eu le temps de passer aux toilettes pour m’en débarrasser. Il y a passé le bout de son doigt, qu’il a sucé.

— Tu as de mauvaises pensées ?

À ces mots, sans perdre un instant, il m’a fourré son index, m’empalant, le remuant dans mon vagin. Je me trémoussais, incapable de me retenir, d’empêcher mes reins de bouger. Je fermais les yeux, rejetais la tête en arrière, donnais des coups de cul pour m’enfiler sur son gros doigt. J’étais à peine arrivée que, déjà, je jouissais, encore à demi vêtue, juste troussée.

Je me suis retrouvée, jambes molles, poitrine palpitante, le doigt enfoncé dans le vagin dégoulinant, la tête pressée contre la large poitrine de Montarena. Malgré le déodorant bon marché, il sentait la sueur, odeur âcre et puissante que je me mettais enfin à apprécier. J’aurais eu envie de rester longtemps ma joue contre sa poitrine, mais il m’a attrapée par la nuque pour me regarder dans les yeux.

— Tu n’as pas perdu ton temps, toi !

Et il a remué son index dans mon vagin, pour me signifier que j’étais une traînée. Je m’étais tellement agitée que mes tétines pointaient au-dessus de mon débardeur trop décolleté. Je ne m’en étais pas rendu compte.

— Tu as de ces loches, putain ! a-t-il fait, admiratif.

Il arrondissait la bouche pour me les sucer, et il est passé de l’un à l’autre, tétant goulûment. Il mordillait, vorace et sadique, en profitant pour me faire mal. C’était jouissif, excitant, et je me laissais faire. Des picotements électriques descendaient dans mon ventre, vers l’index boudiné, poilu, qui pesait toujours sur mon pucelage, m’élargissait… Il s’est mis à me peloter les fesses, m’a enfilé un autre doigt dans le cul, me branlant de nouveau. J’ai gémi, j’allais jouir encore s’il le voulait, s’il continuait à me masturber de la sorte. Je remuais les hanches, mais il s’est arrêté.

— Tu ne vas pas être égoïste…

Je n’ai pas compris, je pensais à mon plaisir, m’abandonnais, le laissant faire de moi ce qu’il voulait.

— Déshabille-toi.

Je l’ai regardé sans répondre et j’ai fait passer mon chemisier par-dessus ma tête. Quand mon visage a été caché, que mes nichons ont seuls été visibles, il les a pris dans sa bouche, comme s’il voulait les dévorer. J’ai arrêté mon mouvement, restant dissimulée, regardant au travers de l’étoffe transparente sa large nuque velue. Tout en me suçant les tétons, il m’enfonçait ses doigts dans le cul et le con, en cadence. Je gémissais en remuant les hanches.

Brusquement, il a retiré ses doigts, a cessé de me téter, et m’a arraché mon tee-shirt. Il a reluqué ma poitrine un instant, puis a baissé ma jupe, ou plus exactement, a fait sauter le bouton de la ceinture, et l’a laissé tomber à mes genoux. Ma culotte l’agaçait, il s’est penché pour la baisser. Sa tête était à hauteur de mes poils ; il m’a écarté les cuisses, y plantant les doigts, pour baiser mon clitoris, le sucer, le mordiller comme il l’avait fait à mes nichons. Moi, docile, bras ballants, je me contentais de lever les pieds pour dégager mes chevilles du slip. Je marchais sur ma jupe…

Se redressant, il m’a attrapée par les hanches, et m’a poussée vers une table. Il m’a culbutée sur la nappe à carreaux, m’a levé les jambes en l’air, me laissant le cul sur le rebord. Il s’est mis à laper mon sexe, passant à mon anus, avant de revenir sur ma vulve. Il avait une langue râpeuse. Un vrai chien. J’adorais. Il ne m’enfilait pas ses doigts. Je haletais, prête à jouir.

— Oui ! Oh ! Oui ! Oui !

Je ne savais que répéter ça, incapable de dire autre chose. Il s’est arrêté. Frustrée, j’ai redressé la tête, pour l’interroger du regard. Il se déshabillait à gestes rapides. Il a arraché son tee-shirt, montrant un torse puissant, aux pectoraux couverts de fourrure frisée. Il a débouclé sa ceinture, fait glisser son jean et son slip, et s’est reculé, sur un pied, pour dégager sa jambe. Sa queue était dressée, ses couilles ballottaient, grosses boules noires, couvertes de poils. Montarena était un vrai gorille, un de ces Méditerranéens velus, à la peau mate.

Je n’ai pas eu le temps de réaliser ce qui m’arrivait… il revenait vers moi, collait son ventre à mes fesses, posait mes chevilles sur ses épaules et pressait son gros nœud sur mon vagin. Il jouait de sa bite sur ma vulve, la guidait de la main, pour parcourir mes petites lèvres, les entrouvrir… Je me suis redressée. Je voulais voir. Son énorme gland violet laissait des filaments translucides dans mes poils. Il allait me fourrer. J’ai levé mes yeux vers son visage. Il tenait dans sa bouche l’étui brillant d’une capote. Il a encore joué avec sa queue, la faisant passer partout, de mon sexe dégoulinant à mon anus dilaté. Plus il me caressait ainsi, plus j’avais envie qu’il me la plonge, une bonne fois, me bourre à grands coups, à fracturer une porte…

Il a déchiré l’enveloppe avec les dents et, sans écarter mes mollets de sa poitrine, a dégagé sa verge, pour enfiler le préservatif. Ma nuque me faisait mal, la position était inconfortable. Je me suis allongée ; c’est à ce moment qu’il a commencé de me pénétrer pour de bon. Il y allait d’un mouvement régulier, et mes petites lèvres s’ouvraient, mon vagin se dilatait, acceptant la queue. Elle a touché mon pucelage, l’a comprimé, avant de se reculer. Puis, elle s’est enfoncée d’un coup puissant ; mon hymen tendu a craqué. J’ai crié, de douleur et de surprise. La brûlure était pénible, mais le pilon qui cognait tout au fond de moi était si jouissif que je ne pensais pas à la souffrance. Au contraire, celle-ci s’atténuait, ou plutôt, devenait excitante elle aussi.

Montarena m’avait soulevé les fesses d’une main, m’enfilant deux doigts dans le cul, me fouillant au rythme de ses coups de verge. Il accélérait l’allure, et j’agitais la tête, de droite à gauche, sur la nappe. Je glissais sur la table. J’étais empalée sur sa bite, et il me tirait vers lui, s’enfonçait dans mon ventre, me possédait. Soudain, il s’est couché sur moi, m’écrasant de tout son poids. Il ne cessait de me triturer le cul, mais de l’autre main, il m’a saisi le cou, comme pour m’empêcher de m’enfuir, pour que mon corps ne puisse lui échapper.

Il était lourd. Je respirais mal, étouffée sous son torse. Ses poils crissaient contre mes seins en sueur. Ses hanches frappaient les miennes, et tout au fond de mon vagin, l’énorme trique allait et venait, cognait à coups rapides et répétés. Elle grossissait encore, et durcissait… Elle a eu des pulsations. Et moi, d’un coup, j’ai tout oublié. Seule comptait la verge qui me défonçait. Tout mon vagin, tout mon ventre se contractaient. Je gueulais. Je tremblais de partout, malgré l’écrasement qu’il me faisait subir. J’aurais voulu que ça ne finisse jamais, qu’il continue à pilonner sans fin.

Il a ralenti, s’est arrêté. J’ai eu peur qu’il me quitte. Des spasmes m’agitaient encore, et j’ai resserré mes bras que j’avais laissés sur la table, autour de son cou, pour le retenir. Je ne voulais pas qu’il parte. Je voulais conserver la queue en moi.

— Reste… Reste encore…

Lui aussi était essoufflé. Ses épaules étaient moites de sueur, et mes doigts glissaient dans ses poils humides. Des gouttes de transpiration tombaient de son visage sur le mien. Moi aussi, j’avais très chaud. Il a relâché son étreinte, et s’est redressé. Mes bras étaient encore noués autour de son cou ; il m’a soulevée un instant. Je me suis laissée aller, suppliant :

— Reste…

Mes seins étaient luisants, tant il avait sué sur moi. Des poils noirs et frisés étaient restés collés à ma peau bien plus claire que la sienne. Je paraissais blanche comparée à lui. Je restais emmanchée sur sa queue. Il se tenait debout, contre la table, et moi j’étais toujours les jambes en l’air, en sa possession. Il m’a regardée, d’un air satisfait, dominateur ; m’attrapant par les hanches, il m’a fait aller et venir, me faisant glisser sur la nappe, pour que je m’enfile encore sur sa bite, comme si je n’étais qu’une poupée.

— Tu as aimé ?

Ce n’était pas une question. Sûr de lui, il affirmait que j’avais joui. Il avait raison. J’ai approuvé.

— Oui, beaucoup !

Je n’ai pu m’empêcher de demander – plus pour le défier que parce que j’en avais vraiment envie –, le tutoyant pour la première fois :

— Tu pourrais recommencer ?

13

Je m’étais fait dépuceler, et la terre continuait à tourner. Mes parents n’ont rien remarqué. Maman était trop paumée pour s’occuper de moi. Avec sa nouvelle maison, elle avait un os à ronger, et pouvait frimer auprès de ses voisines, grenouilles de bénitier avec qui elle faisait le catéchisme. Je me méfiais des médisances, et quand je les croisais, je ne manquais jamais de leur adresser des mots sucrés et des sourires, malgré mes décolletés et mes tenues qui n’étaient certes pas de chaisière.

Papa, lui, ne pensait qu’au fric. Toutes les conversations à la maison tournaient autour de ça. La maison, les traites, les réparations, le chauffage… Papa et maman comptaient tout, hésitaient pour la moindre dépense. C’en était déprimant. J’avais besoin de me confier à quelqu’un de sûr.

C’est à ma petite prof que j’ai tout raconté. Claudia a paru ravie que j’aille lui parler à la fin du cours, que j’essaie de faire comme avant. C’est vrai, je l’avais délaissée, avec mon boulot, mes histoires avec Léon, Jean-Mi…

— Il faudra que tu viennes me parler de tout ça, chez moi.

Claudia avait dit ça avec le plus grand naturel, mais je devinais sans peine ce que « chez moi » signifiait. Je n’étais pas une gourde. Elle me regardait comme si elle me déshabillait, se gardant bien de me toucher, trop fine pour se trahir, et me donner à croire qu’elle voulait coucher avec moi. Pourtant, je savais qu’elle ne pensait qu’à ça. Il fallait que ce soit moi qui veuille, ou qui ai l’impression de décider. J’aimais la retenue, les bonnes manières de Claudia, qui savait, ensuite, se montrer la plus parfaite dévergondée…

J’ai recouché avec elle. Elle m’a fait l’amour comme elle savait si bien faire, tendrement ou violemment, suivant ses envies. Je répondais. Enrique est venu participer à nos jeux. Il m’a baisée ; c’était bon, sa queue dans ma chatte, la sentir s’enfoncer…

Cette fois-là, quand il a eu fini, et que nous nous sommes retrouvés tous les trois dans le lit, à partager un pétard, Claudia m’a demandé :

— Tu sais ce que c’est un gang-bang ?

Bien sûr que je connaissais. Je n’étais pas conne. J’avais lu tout Catherine M., et même sans son bouquin, il y avait suffisamment d’articles dans les revues…

— Tu voudrais essayer ?

Je n’ai pas répondu. Enrique a pris le relais :

— Claudia adore.

Ils m’ont raconté que, dans certains cercles, des gangs-bangs s’organisaient régulièrement. Il suffisait de connaître le réseau. ça existait à Aix et à Marseille bien sûr. Claudia y avait participé souvent, quand elle était étudiante. J’ai posé des questions. Ils m’ont rassurée. On ne violait pas ; les garçons étaient protégés ; on pouvait arrêter quand on voulait.

— Mais tu n’en auras pas envie. Du moins, pas tout de suite. Tu verras…

Elle ne se fichait pas de moi. J’avais fini par la connaître. Elle était sérieuse sur ces choses, dont d’autres auraient parlé avec grivoiserie. Il ne fallait pas prendre le plaisir à la légère, avec elle.

— J’aurais bien aimé faire ça avec ma classe de première, et même avec les garçons de mes deux secondes, mais cela aurait faussé mes rapports avec mes élèves. On m’aurait accusée de les pervertir. La bonne solution, c’est de prendre de parfaits inconnus, et vogue la galère…

J’écoutais. Je découvrais un nouvel univers de plaisir. J’avais envie d’expériences. J’ai fait le compte. Elle parlait de trois classes, cela faisait soixante garçons, peut-être plus. Elle était capable de se faire enfiler par soixante types ? Elle a précisé :

— C’est Enrique qui tient les comptes. Moi, je me fais sauter, enculer… Je branle, je suce… Je m’occupe de deux ou trois bites à la fois… L’important, c’est qu’il y en ait partout… un tapis de bombes…

On en a encore parlé souvent, et puis Claudia m’a annoncé :

— ça se passera pendant les vacances de février. Le deuxième vendredi.

J’ai prévenu à la pizzeria que je ne travaillerais pas. À la maison, j’ai raconté un bobard, style culturel, une pièce de Beckett, à Marseille… Nous avons quitté Toulon en début d’après-midi. Avec Claudia, nous avons fait les magasins. Je me suis acheté deux ou trois trucs, pour m’occuper. Je n’avais pas la tête à ça. Je ne pensais qu’à ce qui allait m’arriver, dans quelques heures…

— Une expérience totale, disait Claudia.

J’avais hâte que le moment vienne. Nous sommes passées nous changer chez Enrique. C’est là que nous devions dormir, ensuite, quand tout serait fini. J’avais choisi, pour cette soirée des vêtements sexy, moulants, jupe longue fendue et chemisier très décolleté, sachant bien que je ne les garderais pas longtemps sur moi. En me préparant dans la salle de bains, alors que j’étais en string, seins nus, j’ai eu envie de faire l’amour. Une envie soudaine, très forte ; mes nichons durcissaient, je mouillais, et désirais Claudia, nue à mes côtés. Ses câlineries m’auraient rassurée. Je me faisais les cils, et je l’ai regardée, tenant mon pinceau à la main, d’un air suppliant ; elle m’a tapoté la joue.

— Garde tes forces pour ce soir…

Nous étions nues quand Enrique est arrivé. Il nous a fait la bise, se contentant d’une caresse discrète sur mes seins, de pure politesse, passant la main plus franchement sur la touffe de Claudia. Il ne cherchait pas à l’exciter, plutôt à vérifier si elle était en forme, car il l’a laissée pour préparer une collation.

Nous avons mangé légèrement, sans nous presser, pour tuer le temps et prendre des forces, en attendant l’heure. Très tendue, je n’arrivais guère à parler. Ils ont fait des efforts pour me faire participer à leur conversation, mais rien ne m’intéressait. Ils échangeaient des regards complices, un rien narquois. Ils se foutaient de moi. J’ai fini par dire, par bravade, pour me rassurer aussi :

— Je n’ai pas la trouille. Je vais le faire.

— Nous n’en doutons pas, a répondu Enrique, d’une voix douce.

C’est alors que je me suis sentie toute bête. Pour un peu, je me serais mise à chialer. J’en avais envie, mais je ne les connaissais pas, ces garçons, je ne savais pas ce qui allait m’arriver. Des peurs irraisonnées me saisissaient. Je me comportais comme une gamine, et je m’en voulais, surtout devant eux, alors que je m’étais toujours conduite comme une vraie délurée, que j’avais fait l’amour avec eux, le premier soir, que j’avais sucé des quantités de garçons…

Ils m’ont parlé, cherchant à me rassurer, avant que nous ne partions pour la rue Paradis. Je les écoutais, et pour me donner du courage, je me répétais que j’allais faire quelque chose d’extraordinaire, que jamais mes parents, ma mère, n’avaient eu le cran de faire. J’allais rompre définitivement avec leur vie médiocre. Enrique a eu du mal à se garer. Nous avons marché une bonne centaine de mètres, avant d’entrer dans un immeuble cossu. La rue était calme, nos pas résonnaient. Je me donnais la démarche la plus aguichante possible, ondulant des fesses.

L’appartement était au dernier étage. C’était un penthouse, avec une vaste terrasse d’où l’on voyait toute la ville et Notre-Dame-de-la-Garde illuminée. Je devinais des plantes en pot, de grands lauriers-roses et des thuyas que le mistral courbait. Nous ne pouvions plus sortir : il faisait trop froid et il y avait trop de vent. Je répondais machinalement aux salutations et aux questions des hommes. Je ne m’intéressais pas à leurs visages. Combien étaient-ils, vingt, trente, davantage…

Sans être vieux, ce n’étaient pas des étudiants, plutôt des jeunes professionnels, des cadres dynamiques, qui voulaient s’amuser. Il y avait un couple plus âgé, les maîtres de maison. Elle, belle femme brune, Méditerranéenne très bronzée, nous a fait la bise, à Claudia et à moi. Sa tenue était provocante, avec un décolleté qui ne cachait presque rien, et une robe longue mais très moulante. Des rides griffaient le pourtour de ses yeux, comme si elle s’était trop exposée aux coups de soleil, ou aux coups de dents avides de ses jeunes amants venus des bas quartiers… Oui, visiblement, elle avait vécu et elle s’intéressait au tendron que j’étais, voulant me faire profiter de son expérience :

— C’est ta première fois ?

Elle était outrageusement maquillée, avec des lèvres violettes, comme de chatte de pute. Elle a repris de sa voix rauque, abîmée par les tabacs bruns et les alcools forts :

— Moi, je ne participe pas. Je surveille. Cela amuse mon mari, surtout…

Elle avait dit ça d’un ton désabusé, mais indulgent. Elle désignait du menton un garçon vêtu de blanc, très bronzé lui aussi. Grand, bien bâti, de la prestance, il discutait avec tout le monde, passant d’un groupe à l’autre, faisant les honneurs de sa maison, en hôte parfait. Il manifestait une gaieté affectée ; en l’examinant, j’ai vu sa pointe de ventre et sa calvitie commençante. Il jouait au jeune homme, mais Claude G. était, à l’évidence, plus âgé que Liliane son épouse, qui elle, avait dépassé la quarantaine.

Liliane nous a servi du champagne dans des gobelets. Claude est venu nous baiser la main. Il y avait une fausse classe dans cette pratique. Il avait organisé une partouze ; tous ces garçons allaient nous sauter, et lui, au lieu de nous faire la bise, nous gratifiait d’un baisemain désuet. Il en profitait pour reluquer nos seins, et je le devinais pressé de nous tirer. Il avait le regard lubrique et la moue que je retrouvais sur le visage des garçons qui voulaient me baiser. Claude G. m’a caressé la main, a remonté mon avant-bras. Ce n’était pas désagréable. Il me désirait, et retardait le moment où la soirée allait commencer pour de bon.

— Bienvenue chez nous, chère demoiselle…

Il laissait traîner la fin de sa phrase, m’interrogeant sur mon prénom.

— Edelweiss.

— Charmant ! Une fleur des montagnes ! Rafraîchissante idée !

J’ai dû rougir. Je n’étais pas venue pour parler de mon prénom. Coupant court aux platitudes, Liliane, qui avait compris mon embarras, nous a fait les honneurs de son vaste appartement, réaménagé pour la circonstance. Nous étions le point de mire de l’assistance. Je me sentais désirée par tous les garçons ; alors, je sirotais mon verre, en écoutant les explications de la dame. Ce n’était pas désagréable d’être la vedette. J’en étais tout émoustillée.

Il était visible que l’on avait enlevé des meubles et des tableaux avant de disposer un immense matelas dans le grand salon brillamment éclairé. Seules étaient restées ouvertes les portes de la cuisine et de la salle de bains. Toutes les autres étaient condamnées. Des chaises étaient disposées contre un mur, et de l’autre côté de la pièce, on avait dressé une table couverte de boissons et d’amuse-gueules. Contrastant avec la cheminée de marbre, le lustre aux pendeloques de cristal, les dorures à l’ancienne des murs, il n’y avait que des assiettes ou des verres en plastique, et un grand sac-poubelle noir était disposé à même les lattes du parquet à la française.

J’ai remarqué la caméra, et des appareils photo sur le manteau de la cheminée, prêts à être utilisés. Claudia ne m’avait pas parlé de ça. Liliane a répondu, avant même que je ne formule ma question :

— Claude adore les souvenirs…

Et précisant tout de suite, devant ma gêne :

— Tout le monde porte un masque. N’aie pas peur, ma petite.

Joignant le geste à la parole, elle a saisi des loups de satin noir posés sur la table, et les a agités :

— Que la fête commence ! Que chacun prenne son plaisir ! Nous sommes entre adultes consentants.

Se penchant vers moi, elle m’a glissé dans le creux de l’oreille :

— Je ne te demande pas ta carte d’identité. C’est préférable, non ?

Puis parlant à la cantonade, d’une voix ferme, elle a précisé :

— Toutefois, il n’est pas question de forcer ces charmantes dames à aller au-delà de ce qu’elles voudraient. Elles peuvent se retirer à tout moment. Êtes-vous prêtes, mes chéries ?

Elle nous tendait des loups. Claudia a saisi le sien. Je l’ai imitée le plus crânement que j’ai pu, l’attachant de mon mieux. Je devais être maladroite, et Liliane est venue serrer les liens derrière ma nuque. La pointe de ses seins appuyait sur mes épaules. Elle le faisait à dessein, pour me faire sentir qu’elle aussi était une femme désirable, qu’elle aurait pu être à ma place. Elle avait une telle aisance que je devinais sans peine qu’elle avait été la vedette de bien des soirées semblables.

Claudia se déshabillait. Elle faisait glisser sa robe longue, dénudant son buste. Elle prenait la pose, rentrait le ventre, pour bien mettre en valeur ses formes sculpturales. Elle était superbe. Les tissus tombaient, dévoilant son ventre, à peine dissimulé par un string.

Tous les hommes portaient un masque. C’était impressionnant, cette assemblée anonyme, ces visages barrés de noir. Les yeux brillaient, les bouches s’entrouvraient. Tous voulaient nous sauter. Certains se déshabillaient déjà, sans quitter Claudia du regard, l’accompagnant, pour être les premiers à la baiser. D’autres me fixaient, attendant que je me défasse, étonnés que je ne sois pas déjà nue, jambes ouvertes, à leur disposition.

J’ai imité ma compagne, mais je n’avais pas pensé à tout. Je devais ôter mon débardeur, et je ne pouvais que le faire passer par la tête. Je n’avais pas réfléchi aux conditions du strip-tease public. Les yeux des hommes, fixés sur moi, suivaient les progrès du coton qui remontait sur ma peau, s’accrochant à mes tétines durcies. Je n’avais jamais été reluquée de la sorte. Ils me désiraient tous, et savaient bien qu’ils allaient me prendre, m’enfiler leur queue tant qu’ils voudraient.

Un jeune blondinet aux cheveux longs s’était avancé. Il était attiré par ma poitrine au point que j’ai cru qu’il allait y poser la main. Le chemisier est passé devant mon visage, mais par transparence, je voyais le garçon déglutir. Baissant les yeux, j’ai vu qu’il avait le pantalon tendu à craquer par la trique.

J’ai fait tourner, provocante, mon tee-shirt au-dessus de ma tête, et le lui ai balancé. Il s’en est emparé, les autres m’ont applaudie. J’étais fière de m’être comportée ainsi. J’avais passé avec succès la première partie de mon examen. Ce n’était pas fini. Claudia était déjà nue, son ventre palpitait au-dessus des frisettes de son pubis. J’ai, moi aussi, laissé tomber ma jupe, qui s’accrochait à mes cuisses. J’ai remué les jambes, me déhanchant lascivement, pour qu’elle glisse mieux. J’ai regretté d’avoir mis une culotte. Il aurait été plus sexy d’être nue sous mes vêtements, de laisser apparaître mes poils de chatte au moment où le tissu dévoilait mon ventre. J’aurais pu aussi avoir bas et jarretelles, comme dans les magazines…

J’étais nue. J’ai soulevé ma cheville pour finir d’enlever mon slip, et je l’ai jeté à mon admirateur blond. Il fixait mon sexe avec une telle intensité, qu’il a raté la pièce d’étoffe qui est tombée sur le sol. Il s’est baissé pour la ramasser, sans quitter mon sexe des yeux. J’ai écarté les cuisses, comme si je ne réalisais pas ce que je faisais. Je voulais qu’il voie bien ma vulve, se rince l’œil. Ça m’excitait de tout lui montrer. Il a entrouvert la bouche…

Je l’ai oublié un instant, pour regarder Claudia se dirigeant vers le lit d’une démarche hyperprovocante. Je la voyais de dos, avec ses belles fesses rondes qui ondulaient, appelaient les mains et les bites. Personne ne la touchait encore. Les hommes étaient fascinés, ils la voulaient, mais n’osaient pas, comme s’ils attendaient sa permission.

Les autres garçons, ceux qui n’accompagnaient pas Claudia, faisaient cercle autour de moi. C’était désordonné. Ceux qui ne s’étaient pas dénudés, trop occupés à nous regarder quand nous nous mettions nues, se dépêchaient, balançant leurs frusques n’importe où, ne se souciant pas de les poser sur les chaises, ne pensant qu’à nous bourrer.

Claudia s’est mise en levrette, sans dire un mot. Un type s’est décidé, est passé derrière elle, s’est agenouillé, l’a saisie par les reins. Le ventre de l’homme a claqué contre ses fesses, alors qu’il la tirait violemment vers lui. Elle a poussé un grognement, mais s’est emparée de la queue d’un autre, et la tenant d’une main, s’appuyant de l’autre sur le matelas, le corps secoué, s’est mise à sucer. Les yeux grands ouverts, elle pompait la bite comme une furie.

Mon blondinet était nu, queue dressée ; il m’a entraînée, me tenant par la main, vers le lit. Il serrait à peine le bout de mes doigts, comme s’il n’osait les prendre, tant il était ému. Il me conduisait aux côtés de mon amie, qui baisait avec enthousiasme. Une main me pelotait les fesses. C’était un autre type, qui voulait aussi me sauter, mais mon cavalier me voulait pour lui tout seul. Il m’a fait allonger sur le dos. J’étais encore coincée, et je me laissais faire. D’autres auraient voulu que je les lèche, que je les branle, et ils nous entouraient, alors que le petit blond me soulevait la jambe, en se couchant sur moi. Il frottait son gland sur mes lèvres quand Liliane nous a interrompus :

— Le petit caoutchouc…

C’était sans appel. Elle rappelait les règles, veillait à ce qu’on les respecte. Le type a saisi l’anneau de latex jaune et l’a déroulé sur sa bite. Je n’ai pas été gênée de cette intervention. Au contraire, il était rassurant de se sentir surveillée, c’était une garantie. Liliane me protégeait. La queue s’est enfoncée au plus profond de mon ventre. D’un coup. Je me croyais ouverte, mais il me forçait. J’ai poussé un petit cri. Il me faisait mal, mais c’était bon. C’était une bonne souffrance, qui bien vite est devenue plaisir. J’aimais sentir taper son gland, tout au fond, contre mon col. Je gémissais, mais de bonheur. Il m’avait saisi une fesse, et ses doigts, agrippés à mes chairs, progressaient vers mon anus.

Il m’a enfilé l’index dans le trou du cul. Il le faisait tourner, tout en me pilonnant de sa bite, à grands coups. Et puis, il s’est mis à faire aller et venir son doigt, au même rythme. Je gémissais, m’abandonnais, alors qu’il pesait très lourd sur ma poitrine, et m’écrasait. J’entendais des grognements, des cris. C’était Claudia qui braillait sa jouissance. Je l’avais déjà entendue faire ça avec Enrique. Elle n’était pas discrète quand elle prenait son pied. J’aurais voulu la regarder, voir ce qu’elle faisait. Elle avait cessé de sucer son garçon, pour pouvoir gueuler à pleine gorge. Je n’ai pas eu la force de soulever les paupières. Des spasmes tordaient mon ventre. Je ne pouvais gigoter, coincée sous le poids du garçon, par sa main dans mon cul. Je donnais simplement des coups de reins, pour renforcer encore la violence des assauts.

J’ai tout oublié pour me laisser aller aux sensations que me donnait la trique qui s’enfonçait violemment dans mon ventre. Brusquement, après quelques mouvements plus larges, elle s’est retirée. Je n’ai plus senti le corps en sueur sur ma poitrine. Je grognais de frustration, quand une autre bite s’est enfilée dans mon sexe ouvert, et un autre torse velu s’est posé sur mes nichons. J’ai essayé de voir le visage de celui qui me sautait. À la calvitie, j’ai cru deviner qu’il s’agissait du maître de maison, mais je n’ai pas cherché à vérifier. De nouveau, mon plaisir revenait, non, il reprenait comme s’il ne s’était jamais arrêté. Je poussais des cris stridents, je remuais la tête en tous sens. Je n’en pouvais plus, c’était bon, insupportablement. Les mouvements saccadés de la verge me faisaient frémir, je vibrais de partout, et brusquement, je me suis sentie vidée, secouée par les coups de queue du type qui éjaculait en grognant.

J’ai été soulagée quand il s’est retiré. J’ai fait un effort, j’ai ouvert les yeux, pour voir Claudia assise sur un type, bougeant du cul, le baisant, et en branlant un autre. Autour d’elle, les garçons, la queue dressée, attendaient leur tour. Ils faisaient aussi cercle autour de moi. Je m’attendais à ce qu’un nouveau partenaire s’allonge sur moi, quand Liliane m’a fait lever. Elle m’a amenée à un garçon assis sur un tabouret, jambes écartées, bite dressée. Elle tenait un tube de gel à la main ; me faisant ressortir les fesses, elle m’a lubrifié l’anus.

— Il faut varier les plaisirs, ma chérie.

Je me sentais épuisée. Je n’avais pas vraiment envie de me faire enculer, mais j’étais trop fatiguée pour protester. J’ai manqué dire que je voulais arrêter. Il était déjà trop tard. Le type me tirait vers lui, et je me suis assise sur ses cuisses, m’empalant sur une vraie grosse trique. J’ai cru qu’il me déchirait. Il me soulevait les fesses, donnait des coups de reins, et je ne résistais plus. Je remuais de mon mieux, pour lui faire plaisir. Je me suis appuyée contre son torse épais. Je sentais son souffle dans mon dos. Ces hommes masqués étaient interchangeables. C’étaient juste des sexes, des godemichés sur lesquels je me branlais.

J’ai brusquement éprouvé un drôle de sentiment. Ils me sautaient, mais c’était moi qui prenais mon plaisir. J’étais là pour jouir. Un autre garçon s’est agenouillé entre mes cuisses moites de sueur, et m’a tout de suite enfilée. Il ne m’a pas fait la moindre caresse, avant de m’enfoncer sa queue. Il cognait de toutes ses forces. Il s’est agrippé à moi. Il pétrissait mes seins, m’embrassait, cherchait à me pénétrer de sa langue. Il voulait m’explorer partout. Mon cul et mon vagin étaient défoncés. Les bites frottaient l’une contre l’autre. Brusquement, ça a explosé. Je me suis trémoussée comme pour mieux m’empaler sur elles.

J’avais mis les mains sur les épaules du garçon devant moi, et mes grands coups de cul faisaient grincer les pieds du tabouret sur le parquet. Dans mon cou, sur mon dos, je sentais un souffle court. J’étais moite, et son torse humide collait à ma peau. Il m’a fait me pencher en avant, me lever, et s’est dégagé. L’instant d’après, on m’a de nouveau tirée en arrière, et une verge est entrée en moi. Elle coulissait facilement dans mon anus dilaté.

Un autre homme remplaçait celui qui me baisait de face. Je ne regardais pas les visages masqués, je ne cherchais pas à les différencier, à me souvenir de leurs traits ; seules comptaient les sensations qu’ils me donnaient. Je voulais jouir, profiter à fond du plaisir que je pouvais prendre. Je remuais, investie de partout. C’était extraordinaire d’être remplie. Mon plaisir a encore explosé. Je remuais, je sentais les coups saccadés des queues dans mon ventre, les glands qui pressaient mes parois. J’oubliais tout, je jouissais, j’étais là pour ça.

Quand j’ai repris mes esprits, j’ai voulu changer, essayer autre chose. J’ai dit, à voix haute et intelligible :

— C’est moi qui veux baiser !

Un des garçons s’est allongé, redressant sa verge que l’érection collait à son ventre. Je l’ai enjambé. J’ai à peine senti sa queue dans mon sexe distendu. Quand je me suis mise à remuer, mes reins décrivaient de tels cercles que sa bite a été éjectée. J’ai eu un cri de dépit, je l’ai fait s’enfoncer en moi de nouveau, donnant des coups de cul de bas en haut, pour bien me faire tringler. Je me branlais sur la trique. Mes cuisses me faisaient mal tant je forçais. Pour m’aider, le garçon me soulevait par la poitrine, me pelotant les nichons, puis me laissant retomber. Les picotements électriques sur mes tétines descendaient dans mon ventre ; une fois de plus, je me suis abandonnée à l’orgasme. Je n’attendais que du plaisir. Je n’étais là que pour jouir, je ne m’occupais pas de mon partenaire. Ce n’était qu’une tige, grosse et raide, qui cognait dans mon vagin.

On m’a fait lever, et on m’a baisée, à demi penchée, les jambes largement écartées. Autour de moi, il y avait des ventres poilus, des queues dressées. J’en ai attrapé une, je l’ai fourrée dans ma bouche. La capote avait un mauvais goût, et je l’ai arrachée, sans demander la permission, pour sentir la chair tiède, l’odeur et le goût du mâle. J’avais du mal à rester courbée, surtout en recevant des coups de queue. On m’a soutenue, sans que je le demande, pour me peloter plutôt que pour m’aider.

Je pompais la bite de toutes mes forces, tant que je pouvais. Je savais sucer. J’étais très bonne. J’allais le vider. Il donnait des coups de reins, comme pour me baiser. Je lui ai saisi les couilles, et il a explosé. Les jets de sperme coulaient au fond de ma gorge. Il gémissait. Je branlais ses balles de plus en plus fort. Je voulais lui faire mal. Il ne cherchait pas à se dégager. Il aimait.

Derrière moi, l’autre accélérait, et j’ai joui. Je laissais les spasmes monter dans mon corps. J’ai avalé le sperme, sans le déguster, suçant encore plus fort le nœud enfoncé dans ma bouche. Je ne savais plus au juste ce que je faisais. Je gigotais de partout. J’ai serré les dents sur la verge, et j’ai entendu une exclamation. L’homme m’a mis les mains dans la bouche pour que je desserre mon étreinte. Il y avait plus de peur que de mal. Une simple petite trace rouge sur la bite blanche.

Derrière moi, il y avait eu un changement de partenaire ; le nouveau type décollait mon pied du sol, me soulevait la cuisse pour s’enfoncer plus loin. Mes aides me pelotaient toujours les nichons. J’allais de nouveau avoir un orgasme. Je haletais de plaisir ; pour bien montrer que j’étais là parce que je le voulais, que je dominais la situation, que c’était moi qui profitais des garçons, j’ai lancé, en arrondissant la bouche :

— À qui le tour ?

Le garçon accélérait le rythme, derrière moi. Ma nuque était lourde, j’ai baissé la tête, secouée par les assauts. Je me redressais, prête à répéter ma question, quand quelqu’un s’est avancé, arrachant sa capote, pour me présenter une grosse bite. Sans mot dire, je l’ai avalée. J’aimais son goût âcre. Je l’enduisais de salive, et la sentais prête à éjaculer. Partout, des mains me pelotaient, et derrière moi, le garçon me bourrait de toutes ses forces. J’allais de nouveau prendre mon pied. J’étais une grande suceuse… une grande baiseuse… la fête ne faisait que commencer…

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2056-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1086-2

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00396 — J’ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m’offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J’organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m’avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J’étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J’ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot / Emma T.

B00410 — Étudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber / Bénédicte

B00412 — À la Martinique j’en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J’adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J’en ai fait des folies à Dubaî / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J’étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J’avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L’enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J’ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J’aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J’avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s’amuse à trois, on ne s’ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J’exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J’étais une stagiaire très docile / Anonyme

B00443 — Pendant les vendanges je me suis très mal conduite / Céline D.

B00444 — Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari / Solange W.C.

B00445 — J’aime les plaisirs un peu sales / Anonyme

B00446 — J’étais soumise À ma copine de chambre / Claires H.

B00447 — Il a fait de moi sa poupée de chair / Clotilde A.

B00448 — j’étais une infirmière très délurée / PATRICIA G.

B00449 — C’est à Londres que j’ai fait mes classes du sexe / Anonyme

B00450 — Initiée au vice par la mère de mon amant / Vanessa

B00451 — J’étais devenue une vraie petite perverse / Coucou

B00452 — Les fessées cul nu ? J’adore… / Brigitte Q.

B00453 — Caissière dans une supérette, je ne portais jamais de culotte / Sandrine

B00454 — Jétais femme de chambre dans un hôtel sur la côte / Brigitte B.

B00455 — À la poste, je me faisais souvent tamponner / Bernadette A.

B00456 — ça m’excitait de poser pour des photos cochonnes / Mireille Q.

B00457 — Je m’amusais souvent avec l’ami de ma mère / Béatrice R.

B00458 — J’ai été initié par un couple pervers / Céline P.

B00459 — Elles se confessaient à moi… et je les punissais / Anonyme

B00460 — On m’a initiée à toutes les perversions / Valérie

B00461 — Au haras, je servais souvent de monture / Gwenaëlle

B00462 — Il me prêtait son épouse perverse / Gilbert d’Y

B00463 — Elle s’est offerte à nous devant son mari / Anonyme

B00464 — Ma femme aime beaucoup que je la prête à mes amis / Thierry M.

B00465 — C’est à Tahiti que j’ai perdu mon pucelage / Carole T.

B00466 — Comment je suis devenue dominatrice / Maîtresse Amina

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com